New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0985 - 1062

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

0985 - Œuvres de l'amour pour le prochain – Sans amour – Sous la contrainte

0986 - Paroles de la Vie éternelle

0987 - La Vérité

0988 - «Non pas comme le monde donne....»

0989 - L'avertissement à de graves souffrances - la Force de la prière

0990 - La parcours à travers toute la matière – Êtres de Lumière - le savoir de ceux-ci

0991 - Richesses spirituelles - le refus conscient de la Vérité

0992 - Aider à porter la souffrance du prochain - l'Œuvre de Libération

0993 - Les matérialistes – le Concept de Dieu – sa volonté

0994 - La Force de l'Amour divin – la résistance

0995 - Le jour de la séparation – colère des éléments - l'événement de la nature

0996 - Le sens des mots latins - l'état de faiblesse spirituelle

0997 - Le nouveau Royaume spirituel (reçu pendant un orage fort)

0998 - Pauvreté spirituelle – Richesse spirituelle – Renoncement terrestre

0999 - Le désir pour la Parole divine est l'écoulement de l'Amour de Dieu

1000 - Le motif de l'amour pour le prochain

1001 - Soumettre sa volonté – jeter un regard dans la Patrie de l'esprit

1002 - Une foi insuffisante est le motif des événements mondiaux – Temps de Grâce – Domaine

1003 - Exhortation pour la maîtrise de soi - Douceur de caractère – Pacifisme

1004 - « Regardez, Je Suis avec vous tous les jours.... »

1005 - La connaissance de Dieu subsiste dans toute l'Éternité - la participation des âmes aux leçons

1006 - L'âme choisit elle-même son séjour dans la chair

1007 - La preuve de ce que l'homme croit

1008 - Saturne

1009 - La formation des êtres spirituels enseignants nécessite des êtres de Lumière supérieurs

1010 - Changements dans la Création - Nécessité des catastrophes

1011 - Inventions – les forces de la nature – la foi

1012 - Le Soleil

1013 - Le Soleil

1014 - Le Soleil

1015 - Le Soleil

1016 - La foi et l'amour sont la condition pour la connaissance et pour le savoir

1017 - L'incendie mondial – les prophéties

1018 - Eclair et Foudre – Misère et affliction - un matin lumineux

1019 - La créature – l'Œuvre de Création - l'homme

1020 - L'Amour – la Grâce – la Parole – Paroles réconfortantes du Père

1021 - Vivre à deux dans l’amour rend la voie terrestre plus facile

1022 - Combattants pour la foi – le pouvoir de la foi

1023 - Qu'est-ce que la Grâce

1024 - Le Miracle de la Force de la foi et de la Force de la prière

1025 - La souffrance de Jésus sur la Croix

1026 - Les pensées fausses - le refus sans connaissance de l'affaire

1027 - Vie monastique? (concerne une conversation précédente)

1028 - Vie monastique? (suite du précédent entretien)

1029 - « La vengeance est Mienne.... »

1030 - Le rapport enfantin – la prière formelle - le langage du cœur

1031 - L'Appel de Dieu – l'activité terrestre

1032 - La Compassion pour les personnes malades et faibles

1033 - L'union spirituelle de toutes les Œuvres de Création Visible

1034 - L'immortalité de l'âme – L'apport de Grâce

1035 - Vaincre les adversités – Diminuer la matière

1036 - Foi vivante et foi morte

1037 - « Personne ne peut servir deux patrons.... »

1038 - Paroles du Père – Prier en Esprit et en Vérité - la tradition – la pitié – la foi

1039 - Transmettre la Parole divine – la Force de la Parole

1040 - L'assistance à travers la Force spirituelle - le Sauveur passe à travers tous les pays

1041 - Le cercle des sages sous contrôle - l'activité de l'Esprit

1042 - Guides spirituels – Pourquoi est nécessaire l'appel pour l'Aide

1043 - Le bénéfice de la Lumière d'en haut - la pauvreté spirituelle – la Vérité

1044 - La Protection du Sauveur – Se séparer du monde - les adversités

1045 - La lutte contre la matière dans l'au-delà - l'Aide d'en haut

1046 - Chercheurs mondains croyants - Dispositions de Dieu

1047 - Messages donnés dans ordre défini.... Didactique....

1048 - Les tourments des âmes nues – Les réjouissances sur la Terre

1049 - L'activité dans l'au-delà – le rayon de Lumière

1050 - L'éternelle Divinité

1051 - L'éternelle Divinité

1052 - Très plein dévouement - la Voix audible

1053 - L'Amour de Dieu – Il n’y a pas de Dieu de la vengeance et de la colère

1054 - Annoncer la Volonté divine - la Voix directe et indirecte

1055 - Prévision du grand événement

1056 - Commander à toutes les tentatives qui sont tournées contre l'Œuvre

1057 - La motivation de la réception

1058 - L'essence de la matière

1059 - Suicide?

1060 - Le mensonge et la Vérité – le monde de l'apparence

1061 - Ramasser des biens spirituels – l'édifice - Murs de fondation

1062 - Le bonheur de la prise de demeure du Seigneur dans le cœur

Œuvres de l'amour pour le prochain – Sans amour – Sous la contrainte

B.D. 0985 from 28. juin 1939, taken from Book No. 19

Pourvoir au bien général doit être laissé à ceux auxquels cette tâche a été assignée pour la durée de la vie terrestre. Le Seigneur a sagement donné à tous la tâche qu’ils sont capables d'accomplir. Chacun a la possibilité de pouvoir être actif pour le bien commun. L’un a plus, l’autre moins l'occasion de prendre le poids du prochain sur ses épaules, et plus il s'y emploie, plus grande sera la bénédiction qui peut lui être donnée, la force d'amour en lui sera fortifiée et sa volonté d'amour stimulée. L'homme pourra arriver en haut seulement en servant, et en distribuant de l'amour au prochain, celui-là même qu’il a à sa disposition, et s'engager pour la misère de l'homme, pour que celle-ci soit adoucie et suspendue, mais toujours poussé par l'amour pour le prochain. Celui-ci aura une riche Bénédiction et l'homme lui-même n'aura jamais à languir lorsqu’il donne toujours ce qu’il a. Il ne doit jamais soupeser craintivement pour savoir si ses dons pourraient diminuer ses biens car, qui offre beaucoup, recevra bien davantage, parce que le Seigneur distribue Ses Dons sans limites à celui qui cherche à diminuer la misère du prochain par amour pour Lui, parce que «ce que vous faites au plus petit de Mes frères, c’est à Moi que vous l’avez fait.» Et maintenant jugez combien plus noblement agit l'homme qui partage sa possession avec le pauvre, par rapport à celui qui vit dans un confort bien ordonné, mais tous les dons qu’il souhaite distribuer, il les demande à la communauté. Un amour bien ordonné pour le prochain est comme une faible ampoule d'huile, car elle n’atteint pas son but. Elle éclaire seulement d’une manière insignifiante et elle ne répand aucune lueur de lumière. Et ainsi de telles œuvres d'amour pour le prochain, auquel cependant il manque l'amour, n'auront aucun effet salvateur. Aux hommes des cadeaux sont offerts, mais le cœur n’y participe pas. Celui qui offre ne se sacrifie pas, mais il donne sa contribution parce qu’il y est forcé, et ainsi au recevant il n'est transmis aucune Force d'amour. Il est enlevé à l’un ce qui est donné à l'autre, pour ainsi dire. Une telle action est faite mécaniquement et elle donne une impression de devoir accompli, alors que ce dernier doit naître dans l'amour du cœur et réveiller l'amour. Ce sont des œuvres mortes devant Dieu. Il ne veut pas voir ce qui naît sous la contrainte, et qui ne peut jamais être une vraie œuvre d'amour. Dans la vie la chose la plus merveilleuse est de distribuer son bien à celui qui est aussi une pure créature de Dieu, de distribuer chaque Don que le Père dans le Ciel laisse arriver à l'homme dans Son Amour, de distribuer par libre poussée, parce que le cœur de l’homme le pousse à cela. Mais ce qui est imposé par le monde à l'homme comme tâche est inutile. L'homme s'acquitte certes de cette tâche mais seulement, parce qu'il doit le faire, mais pas par sa poussée, et de telles œuvres d'amour pour le prochain ne peuvent pas être prises en compte par le Père céleste, qui regarde seulement le cœur et le degré d'amour avec lequel sont offerts les dons.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles de la Vie éternelle

B.D. 0986 from 29. juin 1939, taken from Book No. 19

Avec toute réception il t'arrive des Paroles de la Vie éternelle. Le Seigneur donne Sa Parole toujours et en tout temps et celui qui la désire et vit dans l'amour reçoit cette Parole. Ainsi maintenant le Seigneur s'annonce, prouvant ainsi Sa Proximité, parce que celui qui entend la Parole doit être en Lui au travers de l'amour. Donc il peut croire sans douter et se réjouir de la Grâce du Seigneur. Le Seigneur promet la Vie éternelle à ceux qui accueillent en eux Sa Parole. Il dépend de Sa Volonté que chacun se serve de la Force divine qui s'écoule de Sa Parole, et donc Il transmet Sa Parole aux hommes sur la Terre, parce qu'ils ont besoin de cette Force, car sans celle-ci ils ont à combattre difficilement sur la Terre. Mais la Parole est Courage et Force, elle est la Nourriture spirituelle, elle est le Pain du Ciel qui apporte repos et fraîcheur pour le pèlerin sur la voie vers l'éternelle Patrie. Lorsque la Parole divine vous arrive, alors accueillez-la comme le Don le plus précieux, recevez-la avec un cœur reconnaissant, exultez et réjouissez-vous, parce que le Seigneur a Pitié de vous et vous montre visiblement Son Amour, et ne désirez pas autre chose que Sa très sainte Parole. Vous vous trouvez dans une incommensurable Grâce, si vous entendez la Voix du Seigneur et pouvez puiser à la Source de la Vie éternelle. Vous recevez la Bénédiction du Ciel, vous êtes retirés du monde, vous approchez des champs de la Béatitude céleste, vous devez seulement étendre la main pour recevoir les Dons les plus délicieux, et le Seigneur Lui-même vous les offre et l'Eau vive coule du rocher, qui n’est rien d’autre qu’une foi forte et inébranlable. Et maintenant saisissez cela: à celui qui a mis Sa Force dans Sa Parole, Il témoigne d’un Amour infini pour lui. Il veut le posséder et Lui-même vient à lui dans Sa Parole, Il descend sur la Terre pour rassembler ses moutons autour de Lui, et Son Appel affectueux se préoccupe de toute vie. Celui qui entend cet Appel et le suit de bonne volonté, sera affectueusement pourvu, car Son Amour ne connaît pas de limites. La Parole qui arrive aux hommes, est Son affectueux Appel à toutes Ses brebis, la Parole est Vie, Éternité, Amour et Force. La Parole réveille et vivifie, et rend infiniment heureux l'homme qui écoute cette Parole qui désire la recevoir et l'accueille dans son cœur. Et dans la Parole il y a le Seigneur Lui-même. «Je Suis, la Vérité et la Vie ....» Là où le Seigneur parle ainsi vous recevez la très pure Vérité, vous la recevez de la Main du Créateur et elle vous guide à la rencontre de la Vie éternelle, et si maintenant vous croyez sans douter, vous êtes libéré de toute entrave. Chaque doute affaiblit la volonté, mais l'amour pour le divin Sauveur vous relève de nouveau lorsque vous êtes sur le point de vous décourager. Et donc restez dans l'amour, pour que le Seigneur vous garde étroitement et vous rende digne de Sa Parole.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité

B.D. 0987 from 30. juin 1939, taken from Book No. 19

L'esprit vous guide dans la Vérité et ainsi toutes vos pensées, si vous désirez la Vérité, sont des communications de l'esprit et réveillent en vous la Vie. Si maintenant vous vous appropriez vraiment ce que vous avez entendu de la part de l'esprit, c'est-à-dire si vous en faites votre patrimoine spirituel, vous êtes au milieu de la Vérité et au milieu de la connaissance. Cherchez donc en premier lieu à écouter la Voix en vous, c'est-à-dire donnez libre cours à vos pensées et ce que votre cœur veut accepter, saisissez le, parce que le Seigneur vous met dans le cœur la juste sensation pour ce qui est juste, et dans le cœur vous ne pouvez percevoir rien d’autre que la pure Vérité. Seulement lorsque vos pensées intellectuelles dépassent la voix du cœur, vous êtes en danger de renier ce qui est juste et de tomber dans l'esprit du mensonge. Laissez-vous guider par vos sentiments et vous ne vous trouverez pas sur le mauvais sentier si vous êtes pleins du désir pour la Vérité. Si vous observez en tout temps ces conditions préalables, alors vous êtes protégés de toute erreur, parce que l'éternelle Divinité, qui est en Elle-même la Vérité, ne laisse pas tomber dans l'erreur celui qui désire être dans la Vérité. Son Amour de Père veut transmettre la Vérité au fils sur la Terre, et Sa Puissance empêche tout ce qui est impur et faux d’accéder au cœur de celui qui cherche la Vérité. Et la Source, l'Origine de la Vérité, se trouve toujours et seulement près de Lui. Celui qui maintenant se confie à l'éternelle Divinité Elle-même, se trouve dans le Courant de Son Amour, et est nourri avec Sa Force. Un libre rapport avec Lui, né de l'amour et du désir pour son Créateur, libère aussi l’accès à toute Force spirituelle, et l'esprit dans l'homme peut se mettre en liaison avec le divin Esprit d’Ur et transmettre à l'homme tout ce qui lui est accessible en tant qu’Esprit; mais il ne révélera pas à l'homme quelque chose qui ne coïncide pas avec la Vérité, parce qu'un esprit réveillé est en soi Vérité, et un esprit qui n’est pas réveillé ne connaît pas la Lumière qui s'appelle la Vérité. Et l'homme dont l'esprit n'est pas encore réveillé, ne s'occupe pas des choses spirituelles, car il est encore attaché au monde terrestre, ou bien il cherche à sonder le spirituel d’une manière scientifique, donc avec des pensées purement matérielles, il ne désire donc pas la Vérité pour la Vérité, mais pour l’honneur, la renommée et les biens terrestres. Et vu que Dieu et tout le spirituel n'ont rien en commun avec la matière, à celui qui creuse dans la matière il ne peut jamais arriver l'éternelle Vérité-Même de Dieu. Et à nouveau vous reconnaissez les frontières que le Seigneur a tracées; celui qui Le reconnaît ainsi que la Vérité celui-ci est un adversaire du monde, celui qui se tourne seulement vers le spirituel sera toujours et en tout temps porteur de la Vérité et donc il pourra donner inconditionnellement foi à la Parole qui est transmise à ceux qui cherchent le Seigneur dans toute la candeur enfantine et la confiance, parce que le Père dans le Ciel est toujours leur Guide spirituel et Il donne toujours seulement à la pure Vérité au fils terrestre à travers l'esprit de Dieu, que lui-même a réveillé en lui à travers un amour actif et le désir pour la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Non pas comme le monde donne ....»

B.D. 0988 from 30. juin 1939, taken from Book No. 19

Celui qui Me cherche et tend à s'acquitter de Ma Volonté Me sert. Et Je veux former son cœur et tourner ses sens totalement vers Moi. Les poids de la Terre doivent seulement contribuer à augmenter sa nostalgie de Moi; l'homme doit reconnaître en Moi le Sauveur de toute misère, et sa très profonde prière doit être tournée vers l'unification avec Moi. Plus le fils terrestre languit, plus nostalgiquement il Me désire, et lorsqu’il est presque mort de langueur, Je Me tiens Vivant devant lui. Et sa nostalgie est calmée, Mon Amour lui prodigue ce qui le rend infiniment heureux. Non pas comme le monde vous pourvoit, parce que le monde récompense avec des trésors terrestres, mais Moi J'ai des joies du Ciel prêtes pour vous, et ces joies ne sont pas périssables, mais elles durent dans l’éternité et sont des délices célestes inépuisables. Le bonheur terrestre est conditionné par la joie dans la possession, donc l'homme cherchera toujours à posséder ce qui lui semble désirable. Mais les joies célestes sont fondées en même temps dans le don comme dans la réception, parce que tout est guidé par l'amour, et celui qui aime veut donner dans la même mesure que lui-même reçoit. Saisissez donc la Bonté de Dieu, Sa Longanimité et Sa Miséricorde, que Lui-même offre à toutes les créatures sur la Terre comme le bonheur le plus sublime, de sorte que chacun peut seulement désirer l'unification avec Lui afin d’être pourvu avec un indescriptible délice par l'éternelle Divinité; Celle-ci offre aux hommes sur la Terre qui s'obstinent dans un refus constant, toujours de nouveau Son Amour, parce qu'Elle ne veut pas qu'ils puissent perdre ce plus sublime bonheur, et Sa Patience envers les hommes ne connaît pas de limites et Elle cherche à venir à leur rencontre. Elle veut que tout ceux qui ne sont pas encore mûrs reconnaissent leur état et s’efforcent d'arriver en haut, et qu'ils se forment ainsi à travers la Grâce de Dieu en un être qui offre et qui reçoit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'avertissement à de graves souffrances - la Force de la prière

B.D. 0989 from 1. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le temps futur vous enseignera que vous pouvez échapper à la misère et au besoin, mais seulement avec l'Aide divine et que la Porte vers l'Éternité doit être traversée par chacun, or sans l'Aide divine il est difficile de trouver la voie. Si l'homme avec sa propre force n'est pas à la hauteur des efforts requis pour arriver en haut, il doit se tourner vers l'éternelle Divinité en cherchant de l'Aide, s'il veut atteindre son but. Si vous faites attention au temps qui arrive vous remarquerez qu’il descend sur vous des poids toujours plus lourds; lorsque vous sentirez la pression qui vous est destinée depuis l’extérieur, vous en arriverez souvent à des situations de vie dans laquelle vous êtes désespérés et totalement sans courage devant la vie, alors pensez que vous avez justement un moyen sûr pour vous procurer de l’aide: c’est la prière. Dans tout besoin vous pouvez encore être appelés incommensurablement riches, tant que vous pouvez vous tourner en priant vers le Père dans le Ciel, car vous n'êtes pas sans Aide ni abandonné du fait qu’il y en a toujours Un qui est prêt pour vous. «Vous tous qui êtes fatigués et chargés, venez à Moi Je veux vous revigorer ....» Il n'y a aucune misère trop grande sur la Terre, qui ne puisse être aidée à travers la prière. Et pensez que pour cela il ne faut rien d’autre qu'un cœur tourné dans l'amour vers le Père et une foi confiante, car Il ne laisse pas invoquer en vain Ses fils. Laissez de coté toute peur et doute, et remettez toutes vos préoccupations avec confiance aux Pieds du Père, Il sait trouver toujours la voie juste pour vous et attend seulement votre appel, par lequel vous Le reconnaissez comme Père. Et le poids vous sera enlevé et Son Amour vous rafraichira et il vous consolera de toute souffrance. Seulement n'oubliez pas qu'au-dessus de vous il y a quelqu’Un qui veille sur vous et dont l'Amour est tourné vers vous Ses fils terrestres, n'oubliez pas que toute souffrance est émise sur vous seulement dans le but que celle-ci vous incite à penser au Père et que vous devez Lui demander de l'Aide, parce qu'à travers la prière le déclarant entre consciemment dans un rapport filial vers le Père. Et votre prière sera satisfaite, si vous croyez sans douter.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La parcours à travers toute la matière – Êtres de Lumière - le savoir de ceux-ci

B.D. 0990 from 2. juillet 1939, taken from Book No. 19

Tout ce que vous voyez sur la Terre, a parcouru la voie à travers la matière et devra la parcourir aussi longtemps que le spirituel n’est pas devenu libre, c'est-à-dire tant qu’il ne peut pas s’en détacher consciemment. Ce processus se déroule déjà depuis un temps infiniment long. Le spirituel est captif depuis des millénaires dans la forme et il ne peut pas s’en libérer lui-même, mais à travers la Volonté de Dieu il doit passer par un parcours de développement qui est l'unique possibilité de purifier le spirituel et de le libérer définitivement de la captivité. A la suite de quoi la (vraie) auto-libération peut commencer seulement, lorsqu’ont été accomplies toutes les conditions préalables, c'est-à-dire que le spirituel a déjà atteint un état de maturité déterminé, sans lequel il serait impossible de mettre l'être devant sa dernière tâche d'auto-libération. D'un coté il faut un temps incroyablement long pour faire percevoir à l'être son actuel état atroce dans la matière et donc réveiller en lui le désir de devenir libre, pour qu'il puisse lui être offert la marche suivante de développent. Mais d’autre part l'être a à s'acquitter d’importantes tâches dans tous les stades de développement dans toute la Création, et le parcours à travers toute la matière est à nouveau l'unique possibilité de la vaincre et de la dominer un jour, parce que sa tâche dans l'au-delà comme être de Lumière sera de vivifier toute la Création, au travers de nouvelles Créations de toutes sortes afin d’y créer de nouveau la possibilité pour le mûrissement des esprits non libérés. Donc toute matière doit être dominée par un être de Lumière, et lui-même doit avoir parcouru la voie à travers la matière; et donc la durée de cette incarnation du spirituel dans la forme est appelée ainsi petit à petit à disparaître, comparé à l'Éternité. Vous les hommes, vous devez seulement bien saisir ce concept de temps, pour vous rendre pleinement compréhensible la signification de votre séjours sur la Terre, parce que si vous pensez au temps infiniment long qu’il vous a fallu pour arriver là et à la possibilité de manquer le but, pensez qu’en tant qu’homme vous avez totalement dans la main votre auto-libération, et prenez conscience des Grâces qui sont à votre disposition et comment vous pouvez les employer et qu'il vous faut seulement votre volonté pour devenir libre de toute matière et d'abandonner la vie terrestre dans l'état de Lumière, alors il doit vous apparaitre clairement l'immense responsabilité que vous mêmes portez dans la vie terrestre, et donc vous devez bien réfléchir sur l’infiniment long parcours préalable et d'aspirer avec tous vos sens et avec une ferme volonté à vous détacher de la matière. Lorsque vous abandonnerez la vie terrestre après un temps plus ou moins long, et dans un certain état de maturité, et que vous reconnaîtrez tout à coup votre parcours au travers des innombrables Œuvres de Création, vous pourrez mesurer l'état de maturité, que vous a apporté chaque forme, et il vous tombera comme des écailles des yeux, et vous comprendrez avec quel Amour l'éternel Créateur vous a pourvu et guidé et avec combien peu d'amour vous L'avez récompensé dans la vie terrestre bien qu’elle vous ait vraiment offert de nombreux apports de Grâce qui n’ont pas été employés par vous de la manière juste. Et malgré cela vous devez parcourir le dernier chemin sur la Terre sans cette totale connaissance pour qu’il vous soit possible de vous transformer en êtres de Lumière les plus purs. Tout savoir vous influencerait désavantageusement, tant que vous n'aspirez pas par votre propre poussée au plus sublime perfectionnement. Pour devenir parfait sur la Terre, il vous faut seulement une profonde foi et un très profond amour pour Dieu et donc aussi pour le prochain. Alors à l'homme il est ouvert aussi ce savoir. Alors la Grâce et l'Amour de Dieu viennent à sa rencontre avec évidence et l'aide à dépasser la dernière lutte sur la Terre, parce qu'alors l'être est déjà consciemment tourné vers Lui et séparé de la matière. Donc le savoir sur cela ne le met plus dans un état de contrainte, mais il a retrouvé la voie du retour au Père dans la libre volonté et par sa poussée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Richesses spirituelles - le refus conscient de la Vérité

B.D. 0991 from 2. juillet 1939, taken from Book No. 19

Rester en contact vivant avec le divin Seigneur procure à l'homme la plus grande richesse spirituelle, et cette instruction directe des hommes devrait être outre mesure désirée, mais ils ne reconnaissent souvent pas, dans sa dimension globale, une Action aussi extraordinaire de l'éternelle Divinité et par conséquent ils sont peu intéressés tant qu’ils ne pénètrent pas au travers de l'amour en eux dans le Pouvoir divin et l’Activité divine. Seulement dans la persévérance de la réception continue des Enseignements divins se trouve la Bénédiction de celles-ci. Le fils terrestre qui est compénétré de l'Enseignement divin à travers sa constante disponibilité, en fournit la preuve en ne demandant plus de succès terrestre, mais en voulant toujours et continuellement ramasser du patrimoine spirituel et laisser totalement de coté les avantages terrestres. Mais aux hommes cette Action évidente de Dieu restera un problème difficilement soluble, malgré Ses multiples tentatives, car l'homme dans sa vie quotidienne est immensément occupé au travers de l'activité terrestre. Toutes les tentatives échouent là où il est exigé un éclaircissement intellectuel, par contre les preuves de l’Activité d’Amour sont irréfutables et indestructibles à travers le pouvoir ennemi là où l'homme a envie de les reconnaître. L'homme qui veut toujours prouver, ne craindra pas d’établir des affirmations fausses seulement pour pouvoir nier l’Action spirituelle, et malgré cela la Vérité se manifestera à la fin avec évidence, parce que la Vérité reste existante à travers des temps éternels, alors que doit aller au fond tout ce qui ne veut pas reconnaître la Vérité. Et ainsi il est beaucoup plus bénéfique d’accueillir les Dons Divins même sans la compréhension nécessaire et de les laisser agir, plutôt que, par pure faiblesse humaine, de faire valoir la pure Vérité. Parce que celle-ci se manifestera et ceux qui l'ont consciemment refusée et n’ont pas augmenté leur richesse spirituelle seront dans le plus grand désavantage.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Aider à porter la souffrance du prochain - l'Œuvre de Libération

B.D. 0992 from 3. juillet 1939, taken from Book No. 19

Vous participez à l'Œuvre de Libération du Seigneur, lorsque vous prenez volontairement la souffrance de votre prochain sur vos épaules, vous l’aidez à la porter et compte tenu de la souffrance de Jésus sur la Croix vous portez résignés ce que vous envoie le Seigneur. L'humanité peut être rachetée seulement au travers de la souffrance, parce que la souffrance doit être vaincue et diminuée à travers l'amour actif, et donc seulement l'amour actif peut accomplir l'Œuvre de Libération. Et l'amour n'aurait à nouveau aucun champ d'action, si la souffrance sur la Terre n’exigeait pas le soulagement et ne pouvait pas être guidée à travers l'amour devenu action. L'humanité se détourne souvent pour ne pas avoir devant les yeux la souffrance du prochain, avec cela elle endurcit le cœur et est infiniment loin d’être active sur la Terre d’une manière salvatrice. Il n’y a pas un homme parmi vous qui n'ait pas besoin d’une Aide affectueuse, et la misère du temps offre outre mesure l'occasion à tous d’offrir une main secourable pour assister le prochain dans toute misère. Son cœur est prêt à aider, et il sentira même là où son aide est nécessaire, il reconnaîtra la situation de misère de l'autre et interviendra vite; et il aura le soutien de la partie spirituelle à laquelle revient aussi l'assistance des êtres terrestres. Parce que son travail est tourné seulement continuellement vers le salut des âmes errantes dans l'au-delà comme sur la Terre. Son cœur qui bat dans l'amour pour toutes ces âmes, reconnaît la situation de misère des êtres et intervient vite prêt à aider, soit au travers d’une relation spirituelle comme terrestre, parce que les deux vont main dans la main. Chaque aide concédé d’une manière terrestre, a par conséquent une immense Bénédiction, parce que celle-ci est une œuvre de l'amour, et avec cela l'homme participe à l'Œuvre de Libération du divin Sauveur, même si c’est encore d’une manière inconsciente. Et ainsi l'homme veut s'employer à aider et à s'adoucir, partout où il voit son prochain dans la misère, parce que ce qu’il manque de faire sur la Terre, il devra le récupérer dans l'au-delà, mais sur la Terre cela lui procure d’incommensurables fruits.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les matérialistes – le Concept de Dieu – sa volonté

B.D. 0993 from 4. juillet 1939, taken from Book No. 19

L'homme refuse de reconnaître une Puissance qu’il ne voit pas ou bien ne perçoit pas de quelque façon sensiblement. L'homme qui est lui-même encore dans la matière est encore très matériel, et pour lui n’est concevable seulement que ce qu’il est en mesure de voir ou bien ce dont l’existence peut être montrée de quelque façon. Il repousse tout le reste comme étant incroyable tant que la matière le tient captif. Seulement à l'instant où celle-ci commence à perdre de la valeur pour l'homme, le Concept de Dieu lui devient compréhensible, et maintenant il commence justement à croire dans un Être, dans une Puissance, sans pouvoir démontrer Son Existence. Mais il n'arrivera pas à la pleine connaissance, avant que lui-même n'ait pris contact avec l'éternelle Divinité, même si cela se fait involontairement. Déjà la pensée que tout le Cosmos doit être mené par un Être Suprême lui donne motif à réfléchir plus souvent et l'homme se préoccupe en pensée de l'Entité Suprême, et il commence à reconnaître dans toutes les Œuvres de la Création le Conducteur du Cosmos. Dorénavant il a beaucoup plus d'intérêt pour tout ce qui indique le divin Créateur que pour la matière qui lui semble seulement encore un empêchement et donc elle est évitée par lui plus que jamais, c'est-à-dire qu’elle est combattue. Maintenant il devient compréhensible combien peu de succès peut avoir une discussion avec un matérialiste au sujet de choses spirituelles, parce que tout ce qu’il ne peut pas saisir ou toucher avec les mains lui semble justement incertain et incroyable. Et tous ces discours sont inutiles lorsque la matière ne les stimule plus ou bien qu’au travers d’un événement de souffrance il lui est indiqué l’Action de l'éternelle Divinité. Le manque de connaissances spirituelles n'est souvent pas aussi désavantageux pour un tel homme, parce qu’il la nierait vite ou bien la considérerait comme des rêveries d'un homme plein de fantaisie, et donc un tel homme devrait être laissé dans son ignorance, tant que lui-même n'en a pas le désir et qu’il le manifeste à travers l'être qui réfléchit et est prêt à se détacher de tout le mondain, uni avec un constant et croissant désir pour les Vérités spirituelles. Un tel homme peut pénétrer beaucoup plus profondément dans la région spirituelle, lorsque s’est déroulée une telle transformation dans son intérieur, mais cette transformation doit avoir eu lieu avec la libre volonté, il ne doit y avoir aucune influence humaine, parce que vraiment de tels négateurs de Dieu sont extraordinairement mobiles mentalement et s'ils s'occupent seulement une fois avec ce problème de la Divinité, à travers l'influence mentale des Forces d'aide spirituelles ils arrivent sûrement sur la voie, tandis qu'une influence humaine renforcerait seulement leur volonté de refus et donc le but ne pourrait être atteint qu’avec une grande difficulté. Mais ce n'est pas un désavantage de guider les pensées de tels hommes dans des domaines qui, jusqu'à présent, étaient pour eux étrangers, pour qu'il leur soit offert l'occasion de se décider eux-mêmes, mais tout le reste ils doivent le faire avec leur libre volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de l'Amour divin – la résistance

B.D. 0994 from 5. juillet 1939, taken from Book No. 19

Rien n’est aussi imposant et ample au-delà de toute mesure que la Force de l'Amour divin. L'homme comme chaque Œuvre de Création est le produit de cet Amour, et à travers la Force de l'Amour divin sont continuellement appelés à la vie d’innombrables nouvelles Créations et tout ce qui vit est continuellement assisté. Ce qui est né de l'Amour doit évoluer immuablement dans cet Amour et est nourri et conservé par cet Amour. Parce qu'un être auquel il manque l'Amour divin devrait cesser d'exister, vu qu’il est en lui-même justement la Volonté de l'Amour de Dieu et donc, si Dieu voulait retirer Sa Volonté d'Amour, celui-ci ne pourrait plus exister. Mais la Sagesse de Dieu a uni dans une affectueuse Providence tous les êtres procédés de Lui au travers de l'amour réciproque, ces êtres séparés sont certes apparemment isolés dans la Création, mais à travers l'amour actif réciproque ils aspirent de nouveau à leur lieu d'Origine pour devenir de nouveau ce qu’ils étaient depuis l'Éternité, Force et Amour de Dieu. Et vu que l'Amour divin domine sur tout, parce que tout est procédé de Lui, aucun autre pouvoir ne peut détruire ce qui en soi est Amour. Mais le Dieu de l'Amour s'est créé lui-même une opposition et Il l'a pourvue avec la même plénitude de Force, avec les mêmes facultés et la libre volonté, pour pouvoir mettre à l'épreuve avec cela la Force de Son Amour. Parce qu'il devait y avoir un contraire, pour stimuler maintenant tout l'existant à l'activité la plus extrême, parce que toute activité se développe par rapport à la résistance qui lui est opposée. Seulement dans une lutte constante la Force augmente, et une activité constante est la Vie. Et vu que ces êtres engendrés de Dieu ont à leur disposition toute la Force de Dieu, il est pour eux possible de vaincre la résistance, et avec cela la Force est augmentée tandis que dans la même mesure le pouvoir opposé sera affaiblit. L'Amour de Dieu est Lumière, Force et Grâce, et la réunification de l'être avec Dieu a lieu lorsqu’il désire la Grâce divine qui lui donne la Force de Dieu, et ensuite l'être devient pure Lumière et Amour et alors il sera revenu à son Origine. Toute diminution de cette Force soustrait la Lumière à l'être et augmente le pouvoir, autrement dit: l'influence de l'adversaire sur l'être. Mais alors l'Amour de Dieu lutte avec l'adversaire, pendant que la Grâce de Dieu s'approche de l'être dans une mesure incompréhensible et maintenant commence une lutte amère pour l'être spirituel né de Dieu, auquel d’une certaine manière l'Amour s’impose pour lui indiquer la voie. Mais de la même manière lutte aussi le pouvoir opposé pour sa possession, et il ne choisit pas seulement des moyens nobles, mais il cherche à abattre de toutes les façons l'esprit à travers les vices, la haine et les charmes de toutes sortes, mais ces moyens de pouvoir ne sont pas capables d’autant de succès que l'Amour divin. Parce que l'Amour est Force, il demeure déjà en quantité si inépuisable et puissante dans chaque être spirituel hautement développé qu'il peut dépasser le pouvoir de l'obscurité. Mais chaque esprit créé par Dieu a été pourvu avec la libre volonté, l'Amour courtise chaque être et il ne craint pas la résistance, parce qu'il ne peut jamais S’épuiser donc il est aussi invincible. Mais vice versa le malin n'est pas lié dans sa volonté, parce que l'Amour pousse à la plus haute activité, donc aussi à une constante augmentation. Et ainsi l'adversaire perd en pouvoir malgré tous ses succès apparents, et un être après autre est dédouané à travers l'Amour. Cela s'affirmera et embrassera tout dans l'Espace infini, dans le Temps et dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le jour de la séparation – colère des éléments - l'événement de la nature

B.D. 0995 from 5. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le Seigneur laisse prendre aux événements mondiaux leur cours, comme cela est prévu depuis l'Éternité, parce que les hommes eux-mêmes désirent leur naufrage, vu qu’eux-mêmes pour ainsi dire se séparent de Dieu, parce que dans leur cœur ils ont déjà renoncé à Lui et ils n’hésitent pas à Le renier à l'extérieur. Le jour où seront séparés les justes des injustes chacun trouvera sa récompense bien méritée. L'humanité ne croit pas tant qu’elle n’a pas atteint le Jugement, le péché surabonde, et l'homme ne s'occupe plus de la propriété de son prochain, il tombe dans le péché et dans le vice et il doit s'attendre à une fin soudaine, s'il ne se décide pas au retour. Et vite il y aura la fin, les hommes se croiront au sommet de leur vie lorsque la fin arrivera. Ils chercheront à faire ressortir tout le beau du monde, ils barboteront dans la jouissance de la vie, ils s’adonneront à leurs avidités, ils se considèreront comme les patrons de la Création et ils ne penseront à aucune Puissance Suprême aussi ils seront arrachés du milieu de la vie par cette Puissance qui y mettra une fin, vu qu’ils ne pensent plus à elle. Le délire du monde sera si grand qu’il ne s’occupera pas de l'Avertissement d'en haut qui arrivera encore dans la dernière heure à travers la Grâce et la Miséricorde de Dieu. Ils railleront ce qui leur est indiqué d’en haut, et enchaîneront ce qui va contre eux au travers de la Parole. Et alors commencera la décadence vue d’une manière spirituelle et terrestre. Et personne ne pourra se sauver sans l'Aide divine. La misère sera grande, les puissances de la nature agiront d’une manière dévastatrice, la Terre se cassera, les eaux s’agiteront tumultueusement, les montagnes seront secouées et couvriront les vallées, les landes fertiles se changeront en désert, et rien sur la Terre ne restera épargné ou bien offrira une protection à ceux qui veulent fuir la Punition. Et les éléments développeront une telle puissance que sera détruit tout ce que les mains de l'homme ont fait se lever et une misère infinie dominera là où auparavant était le pouvoir et la magnificence terrestre. Chacun sera petit et impuissant face à la colère de la nature. Et le Seigneur sera audible avec une Voix de Tonnerre dans ce vacarme, qui remplira toute la Terre. Et sera sauvé seulement celui dont le cœur envoie au Père céleste un intime soupir. Mais le Seigneur s'occupera du pécheur obstiné comme il s'est occupé de Lui, et Il le laissera aller au fond, pour que la Terre serve seulement à l'homme comme lieu de séjour à ceux qui reconnaissent un Dieu dans le Ciel et veulent Le servir. Mais celui qui prie le Père dans la plus grande misère, trouvera Grâce devant Ses Yeux et sera aussi sauvé d’une manière merveilleuse de toute misère. Et bienheureux ceux qui portent le Seigneur dans le cœur et regardent en s’y étant préparés la Punition qui arrive, le Seigneur les assistera affectueusement, pour qu’ils ne perdent pas la foi en Lui dans la plus grande misère, mais qu'ils restent forts et téméraires et se confient au Père dans le Ciel. Ceux-ci seront guidés par Lui hors de toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le sens des mots latins - l'état de faiblesse spirituelle

B.D. 0996 from 6. juillet 1939, taken from Book No. 19

Nomine l'est arkanum brento. Vois, Ma fille, tu entends Ma Parole et tu ne la saisis pas. C’est Ma Volonté que tu aies de toute façon confiance dans la Conduite divine qui ne te fait rien arriver sans but. Le sens est encore fermé pour les hommes, ces mots rappellent en toi encore des doutes, mais avec une foi ferme il te viendra aussi la lumière. Tu verras un jour un Écrit, qui a la même signification, et dans cela tu reconnaîtras l‘Action du surnaturel, et alors il est très important d’avoir ces Mots dans tes Écrits, donc accueille-les dans tes Écrits sans hésiter, et aies confiance, parce que seulement la foi te donne la Force dont tu as besoin.

Dans les instants de faiblesse spirituelle l'éternelle Divinité vous transmet souvent une Nourriture qui vous semble indigeste, mais qui stimule l'activité spirituelle d’une manière que cette faiblesse disparaîtra, et alors commence un processus de digestion du point de vue spirituel, qui influence l'homme immensément pour le promouvoir, et même si vous vous y opposez et voudriez vous soustraire à cette influence, le spirituel vous tient lié comme avec des chaînes et vous ne renoncerez pas à cause de doutes sur ce qui pour vous était jusqu'à présent le plus facile et la chose la plus haute. D’une Source inépuisable l'Eau vive doit couler sans arrêt, et même si vous la recevez en surabondance, il n’y aura pas de limites et plus vous la recevez, plus vous constaterez des résultats surprenants. Et il y aura une lutte incompréhensible pour la Vérité, parce que vous êtes au milieu de la Vérité et vous ne pouvez plus comprendre une autre façon de penser. Vous mêmes êtes devenus des porteurs de Force à travers la réception de la Vérité divine, et vous trouvez cela naturel parce que vous êtes totalement compénétrés de la Force de cette Vérité. Et ainsi vous devez aussi accueillir de la Main du Père ce qui y arrive dans une sage Intention. Vous mêmes n'êtes pas vraiment en mesure de mettre des limites à ce qui est digne ou non de croire, et donc vous devez aspirer toujours seulement à agir selon la Volonté de Dieu et donc faire ce que la Voix du Seigneur commande, et votre action sera juste devant Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le nouveau Royaume spirituel (reçu pendant un orage fort)

B.D. 0997 from 6. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le temps du nouveau Royaume spirituel commence, tout ce qui était auparavant dans le calme tremblera et tout le spirituel sera incroyablement animé et seulement la volonté qui appartient à Dieu a l'autorisation dans ce temps d’arriver au mûrissement. Le monde sera abattu et avec lui tout ce qui est l’ennemi de l'âme. Alors l'esprit se détachera de la matière, s’élancera vers le haut, et cherchera son Créateur, pour lui donner l'honneur dans toute l'Éternité. Et lorsqu’arrivera ce temps, le Seigneur s'annoncera, pour que tout le monde l’entende. Il appellera les retardataires et les mettra en garde afin qu’ils pensent plus souvent à leur âme; Il donnera témoignage de Sa Puissance et frappera à chaque cœur et désirera entrer, et Il avertira à Voix haute de ne pas L’oublier. Et lorsqu’Il viendra dans Sa Force et dans Sa Magnificence sur la Terre, alors un nouveau Royaume se lèvera, et un jour plus lumineux commencera, il prendra la relève de la nuit et séparera l'obscurité et annoncera l'aurore du jour, et ceux qui expérimenteront ce nouveau Royaume se réjouiront de Sa Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pauvreté spirituelle – Richesse spirituelle – Renoncement terrestre

B.D. 0998 from 7. juillet 1939, taken from Book No. 19

C’est un bonheur indescriptible lorsque le sens de l'homme est tourné vers l'éternel-impérissable. Chaque esprit du temps actuel cherche seulement ce qui est terrestre et votre désir pour le monde est devenu presque irrésistible; il n'entre presque jamais dans un état d'auto-contemplation et l'homme dans sa nature reste superficiel, plein de luxure et de pensées terrestres, alors qu’il devrait constamment tenir compte de sa pauvreté spirituelle, sa vie intérieure est vide et l’état de son âme outre mesure compromis, et il devrait chercher constamment à se libérer de cette situation douloureuse de l'âme. Seul celui qui désire Dieu et Son Royaume, peut être accueilli dans l'enceinte des sages et ainsi puiser dans le Puits éternel, et ce savoir spirituel est immensément précieux, vu qu’il promeut toujours l'âme dans son développement vers le Haut, et ainsi elle reconnaît l'utilité de la vie terrestre, si elle-même dans la vie terrestre ne s’adonne pas aux jouissances et aux joies corporelles, elle a de toute façon la foi dans l'immortalité de l'âme, dans une Vie éternelle et dans sa Magnificence, où elle sera beaucoup plus riche et plus heureuse que comme elle ne pourra jamais l’être dans la jouissance terrestre. Et tout le pouvoir du monde ne peut pas donner ce que Dieu le Seigneur a promis aux Siens, parce qu'il ne peut rien donner qui lui soit propre et que le Seigneur ne donne pas car cela est Sa Volonté depuis l'Éternité; par contre Il donnera aux Siens dans une très grande mesure le bonheur intérieur et des Dons spirituels et même du bien terrestre en surabondance, si l'homme désire la richesse spirituelle et persiste dans l'amour pour le Seigneur et pour son prochain. Mais combien pauvrement il sera récompensé par le monde. Combien destructeurs et insignifiants seront les succès qu’un homme pourra montrer à la fin de ses jours, et quelle absence de bien spirituel marquera l'inutilité de sa vie terrestre, et quel douloureux repentir se fera sentir à une telle âme imparfaite. Mais le Ciel sera ouvert pour le fils terrestre, qui renonce à toutes les joies terrestres et qui s'est tourné vers l'Éternité. La vie terrestre est vraiment brève, et ce dont l'homme aura été privé dans celle-ci, lui sera donné abondamment dans cette Vie, et les biens inestimables qu’il a amassés sur la Terre en pensant à la Vie future il les retrouvera là. L'homme demande à l'Esprit de Dieu des choses qui lui sont encore incompréhensibles, et Il veut lui en fournir la compréhension. Mais s'il ne trouve pas le sol préparé, il ne peut pas lui arriver de réponse. Parce que pour la recevoir, il faut la volonté de renoncer à la jouissance terrestre et chercher seulement l'édification spirituelle. Celle-ci lui rend mille fois plus que ce qu’il donne, parce que le bonheur terrestre est comme l’écume, il passe et ne laisse rien qui est de la valeur pour l'Éternité, mais l'aspiration spirituelle ramasse des richesses spirituelles et stimule l'homme toujours seulement à pénétrer avec plus de ferveur dans le savoir spirituel divin, et la Bénédiction divine ne manquera pas, et un tel fils terrestre peut être pourvu en très grande mesure, pour qu'il n'ait pas à languir, lorsqu’il doit laisser la vie terrestre. Parce que le Seigneur répand Sa Richesse d'Amour à ceux qui désirent Lui et Son Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le désir pour la Parole divine est l'écoulement de l'Amour de Dieu

B.D. 0999 from 8. juillet 1939, taken from Book No. 19

Laisse couler à flot l'Amour divin et tu resteras dans l'Esprit du Seigneur, parce que celui qui a pris un contact aussi intime avec Lui ne peut jamais plus se séparer de Lui. Et plus intimement tu supplieras Lui et Sa Grâce, plus puissamment agira Son Amour en toi et Il t'attirera aussi près de Lui. Sa Parole est l'écoulement de Son Amour qui t'a saisi et qui ne veut plus te laisser. Et cet Amour est Force et elle t’est communiquée. Plus tu désires maintenant cette Force, plus perceptiblement elle coule sur toi, parce que sa plénitude se manifeste toujours plus dans la nostalgie pour la Parole divine, dans l'ardent désir pour la Grâce divine et dans une profonde force de foi. Le fils terrestre désirera la Parole de Dieu du plus profond du cœur, parce qu'il ne peut pas faire autrement, parce que l'Amour divin le compénètre, il pensera à tout instant et dans tous les lieux au Seigneur et ressentira de la nostalgie et se réjouira de Sa Présence à travers la Parole. Il cherchera à écouter cette Parole avec la plus grande dévotion et ne se fatiguera pas de la recevoir; et ce désir nostalgique est justement l'Amour du Seigneur qui guide chaque perception de l'homme vers Lui et rend incommensurablement heureux celui qui se donne à Lui. Pour le monde cela est incompréhensible, vu qu’il ne saisit pas le moins du monde la possibilité d'une liaison entre Dieu et l'homme sur la Terre bien qu’elle ait un effet aussi évident mais elle se fait remarquer seulement d’une manière spirituelle, parce que la perception de ces choses ne peut être justement sentie que seulement spirituellement. Et le monde ne peut pas saisir le profond Amour infini du Créateur pour Ses créatures. Celui qui se le donne à Lui sera inséparablement uni avec Lui au travers de l'Amour et celui qui le désire recevra quelque chose d’incomparablement précieux et il ne devra craindre aucune réduction de la Grâce divine ni une diminution des Dons d'en haut. Désirer et écouter depuis l'intérieur font se lever des résultats incroyablement sages, et le Seigneur Lui-même se révèle dans la Parole divine à ceux qui Le désirent. Peut-il exister quelque chose de plus beau et plus précieux sur cette Terre que de demeurer en esprit là où est le Père? Et de percevoir toujours et toujours de nouveau l'Amour du Père et de recevoir Sa Grâce? Celui qui est digne de la Parole divine sur la Terre doit être reconnu comme incommensurablement riche, et toute la Force afflue en lui. Et ainsi le Seigneur doit éduquer à l'amour Ses enfants sur la Terre, s'il veut agir à travers eux et rendre réceptifs leurs cœurs pour Sa Parole. Il doit continuellement agir mentalement sur eux, et lorsque leur volonté se déclare entièrement pour Lui et que le fils terrestre a perçu sur lui la Grâce divine, il restera fidèle dans toute l’Éternité, parce que le Seigneur protège ceux qui se donnent à Lui avec confiance, Il leur donne toujours et toujours de nouveau la divine Vérité et le cœur de l'homme s'enflamme dans l'amour toujours plus ardemment pour Lui et il ne peut plus vivre sans l'Amour visible du Seigneur. La vie n'a plus de valeur pour lui s'il devait renoncer à cette délicieuse liaison avec le Seigneur. Plus nostalgiquement il désire le Seigneur, plus inséparablement il s'unit avec le Père céleste et reste Sien dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le motif de l'amour pour le prochain

B.D. 1000 from 9. juillet 1939, taken from Book No. 19

L’amour chrétien pour le prochain a été complètement détourné de celui qui avait été voulu par Dieu et cela est à attribuer au fait que l'humanité elle-même ne se rend plus compte que cet amour est nécessaire «en lui-même» pour le retour au Père et comment dans tout le Cosmos tout est étroitement uni par le concept de l'amour. L'amour pour la matière est la mort spirituelle, l'amour pour le prochain et avec cela pour Dieu en tant que Créateur de toutes les choses est la Vie spirituelle. Partout où seulement l'amour vrai est toujours actif, aucun naufrage spirituel ne peut être enregistré, mais là où prédomine l'amour pour la matière, là tout le spirituel va totalement à sa perte. L'amour est la chose la plus sublime sur la Terre et il conduit vers Dieu, mais s'il est tourné vers la possession terrestre, alors il augmente la matière et attire vers le bas. Plus l'homme est rempli du sentiment de l'amour, plus clairement pourra se manifester l'esprit en lui, mais cet amour doit être pour Dieu et le prochain, et non pour la matière. Des pensées outre mesure fausses ont porté l’humanité au point où elle n'est plus en mesure discerner ce qui est juste, c'est-à-dire l’amour divin, si celui-ci provient du cœur ou bien s’il a son origine dans la vie physique de l'homme, avec des avidités purement matérielles. L'homme qui est poussé intérieurement à faire continuellement le bien, ne pense pas à quelque récompense terrestre, mais Mon saint sentiment d'amour est confondu avec le sien, de sorte qu’il ne peut pas faire autrement qu'être actif affectueusement. En lui y a la poussée d'aider, de consoler et de donner partout où son amour ressent un besoin d’aide. Il ne calcule pas craintivement, il est seulement compénétré du profond amour pour le prochain et celui-ci est le vrai amour devant Dieu, et il le mène sur la voie juste vers la Vie éternelle. Mais l'homme qui reste seulement dans la matière, tend seulement à augmenter la matière sur la Terre, c'est-à-dire le bien terrestre et tout tirer à son avantage. Si maintenant il cherche à aider le prochain, alors cela est toujours seulement un certain calcul pour pouvoir tirer quelque bénéfice, et l'amour pur et désintéressé pour le prochain est pour lui un concept incompréhensible. L'amour qui calcule n'agit jamais d’une manière salvatrice, et à nouveau l'amour pour le prochain est le facteur le plus grand avec lequel on doit faire le compte. L'homme doit être sauvé par l'amour, mais l'amour pour la possession prédomine presque toujours et il l'empêche d’exercer l'amour désintéressé. Qui donc veut s'acquitter de ce Commandement divin doit se libérer volontairement de la matière, il doit apprendre à la dédaigner, seulement alors le pur amour peut combler son cœur, il apprendra à aimer Dieu et aussi le prochain lorsque la matière ne signifiera plus rien pour lui, vu que l'amour demeure dans l'homme, mais souvent dans le sens contraire. Celui qui aime d’abord lui-même, désire ardemment la possession terrestre et l'éternelle Divinité Lui est encore très lointaine; auparavant il doit renoncer volontairement à tout ce qui le lie à la matière, il doit chercher à s’en libérer et à se former dans l'amour, seulement alors l'homme expérimente le changement intérieur; il sent en lui l’étincelle de l'amour divin et il ne peut pas faire autrement que de le transférer aux hommes et seulement cela est le vrai amour chrétien pour le prochain et il agit alors d’une manière salvatrice dans le vrai sens du mot.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Soumettre sa volonté – jeter un regard dans la Patrie de l'esprit

B.D. 1001 from 9. juillet 1939, taken from Book No. 19

L'éternelle Divinité exige de vous tous votre volonté et vous demande de l’employer de toute votre force, vous devez donc seulement renoncer à votre propre volonté, et pour cela vous recevrez la Force divine dans une incommensurable mesure et vous vous serez acquittés pleinement du sens et du but de votre vie terrestre. Parce que si vous soumettez votre volonté au Seigneur, Il vous mènera maintenant de la manière dont vous Le servez, et Il vous donnera la Force de pouvoir affronter toutes les exigences. Donc il vous sera enlevé toute responsabilité, parce que vous l'avez remise volontairement au Seigneur, vous serez en pleine possession de la Force divine. Il ne vous sera par conséquent pas difficile de faire ce que le Seigneur exige de vous au travers de Ses Commandements. Et ainsi vous vous préparez pleinement pour la Vie dans l'Éternité et vous pouvez quitter la vie terrestre dans un état perfectionné, parce qu'alors vous aurez aussi l'amour, vu que dans l'amour pour Dieu il y a la soumission de votre volonté à la Volonté divine. Mais lorsqu’à l'homme il manque l'amour pour Dieu, il ne se soumettra pas avec joie, mais il se rebellera et voudra agir contre la Volonté divine. Mais en tant que fils de Dieu le sentiment de l'amour pour le Père doit dépasser tout le reste et d'un tel amour il doit naître la volonté de Le servir et d'observer Ses Commandements. Le bien périssable doit Lui être sacrifié, et à la place y substituer votre aspiration à la richesse spirituelle avec toute votre ferveur en pensant seulement à l'âme, mais pas au corps. Et alors le Père dans le Ciel viendra chercher Son fils pour le porter à la Maison, parce qu'il se sera acquitté de sa mission sur la Terre. Et maintenant le Père veut t'annoncer comment l'esprit qui est en toi aspire au détachement de ton âme de la matière. Il veut te faire donner un regard dans le Royaume qui est sa vraie Patrie, chose qui est concédée à l'âme seulement lorsqu’elle s'est unie avec l'esprit de Dieu. Au contemplatif les multiples régions qui concèdent le séjour à l'âme unie avec l'esprit sembleront pleines d'harmonie parce que rien d'imparfait ne peut plus toucher une telle âme et l'inquiéter ne serait-ce que figurativement, parce que là où brille la Lumière tout l'impur est loin, et une âme devenue une avec son esprit est dans la Lumière. Dès que l'âme fuit la Terre ou son corps, tout ce qui est lourd, tout poids de la Terre lui est enlevé, dès cet instant elle voit tout dans la Lumière rayonnante et maintenant elle n’est plus touchée par le poids qui concerne les hommes. Un indescriptible sentiment de délice lui annonce la Proximité du divin Sauveur, et le désir pour Lui est si incommensurablement grand que le Seigneur calme ce désir qui est né de l'amour pour Lui et de Sa Présence et cela est la Source de toute Béatitude pour Sa créature qui seulement maintenant devient ce qu’elle était depuis le début, c'est-à-dire une partie de l'éternelle Divinité avec Sa divine Force d'Amour. Cette Force se communique de nouveau aux êtres que les heureux êtres de Lumière veulent les assister, parce que maintenant ils doivent donner dans la même mesure qu’ils reçoivent, et cet état rend immensément heureux et tout ce qui s’offre à l'œil spirituel de l'être de Lumière est d'une beauté incomparable, et l'être se réjouit de sa liberté et pense avec terreur aux chaînes de la vie terrestre qui l'ont tenu captif pendant longtemps. Si maintenant l'âme a réussi l'unification avec l'esprit, tout ce qui est lourd, tout ce qui la charge reste en arrière, et seulement maintenant l'âme reconnaît combien était nécessaire la tendance consciente à cette unification et combien accablant était l'état lié pour l'esprit. Et maintenant sa tendance est tournée avec la plus grande ferveur vers la libération d'autres âmes de leur captivité, et maintenant elle se donne du mal pour les assister en aidant et en expliquant, et elle est indescriptiblement active lorsqu’il s’agit de leur rendre facile la voie vers le Haut, pour que même ces âmes aient un jour la liberté et puissent entrer dans le Royaume de la Paix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une foi insuffisante est le motif des événements mondiaux – Temps de Grâce – Domaine

B.D. 1002 from 11. juillet 1939, taken from Book No. 19

Jamais la misère sur la Terre n’a été aussi grande, au point que l'éternelle Divinité se voit poussée à une puissante Intervention dans une mesure telle qu’un abominable malheur en relation avec la terre est destiné à l'humanité. Plus cette dernière parcourt sa voie sans foi, plus durement elle sera frappée par cette disposition, parce que la cause de toute la souffrance est uniquement cette absence de foi, étant donné que cela est la dernière possibilité d'influencer les hommes dans le but de les éduquer. Là où ils traversent les souffrances et les malheurs avec des yeux fermés sans penser au Seigneur, là toute aide pour les âmes est impossible. Seuls la solitude et l'abandon le plus complet font reconnaître aux hommes qu’une autre destination est le motif de son existence terrestre, et le cours de ses pensées est orienté dans le sens juste seulement lorsque l'homme tend à poursuivre sa vraie destination sur la Terre. Ce qui interpelle d'abord son esprit est terrestre et donc totalement inutile. Seulement dans l'état de connaissance l’influence directe de la Force spirituelle est reconnaissable puisque maintenant tout conquiert forme et vie, alors que jusqu'à présent cela touchait d’une manière réduite les pensées des hommes. Dans ces temps de plus profonde incrédulité le sens de l'homme est plutôt incliné à trouver son plaisir dans les choses superficielles, sans importance, et il tend toujours à exploiter le plus possible le bref temps sur la Terre en rejetant toutes les pensées spirituelles, et ainsi les Forces spirituelles ont peu d'influence sur de tels hommes. Là où maintenant chaque effort de celles-ci est sans succès, là où l'homme se trouve totalement hors de toute activité spirituelle, il est alors nécessaire d'employer des moyens qui ont forcément pour conséquence une indicible misère, mais qui ne sont pas entièrement sans succès, et ainsi les événements sur la Terre augmenteront de jour en jour afin d’indiquer visiblement la caducité des biens terrestres comme de la vie corporelle. Aux hommes il est sans interruption indiqué la voie qu'ils doivent parcourir, mais cette voie ne leur semble pas praticable, parce qu'ils ne veulent pas croire. Ils opposeront à chaque catastrophe de la nature ainsi qu’à n'importe quel événement toujours de nouveau leurs sages raisons et objections, mais ils ne voudront jamais reconnaître les Avertissements de l'éternelle Divinité. Et même les événements les plus étranges sont totalement naturels selon leur point de vue, ce sont des phénomènes explicables par les forces de la nature, à laquelle il ne faut attribuer aucune signification particulière. Plus ces événements se répètent, plus l'humanité s'y habitue et plus elle les considère avec une indifférence grandissante et l'inévitable conséquence de cela est que l'éternelle Divinité donnera aux hommes des signes de plus en plus puissants de Son Omnipotence et de Son Action, pour que les hommes qui ne sont pas encore totalement obstinés reconnaissent cela comme envoyé d'en haut et sauvent leurs âmes avant qu’il ne soit trop tard. De tels signaux doivent arriver à l'homme toujours dans le domaine du naturel possible, pour ne pas influencer d’une manière coercitive sa volonté, mais les dimensions miraculeuses de ces signaux pousseront de toute façon quelques hommes à la réflexion. Et ils deviendront même étonnés que jusqu'à présent ils ne s'occupaient que de la science pure lorsqu’ils reconnaîtront que leurs recherches et résultats ne se réalisent pas et que tous les calculs terrestres deviennent inutiles au vu de tels événements qui interviennent d’une manière bouleversante et destructive dans la vie terrestre. Parce que l'Action du Seigneur se manifestera partout, tous les hommes remarqueront l'insolite d’une telle Activité, mais elle ne sera pas reconnue comme telle. Les hommes chercheront une explication qui corresponde à leurs pensées et à leur désir, mais ils devront reconnaître l'insuffisance de leur savoir. À ceux-ci leur doute sera vraiment une bénédiction, vu qu’il marquera le début de la foi, parce que celui qui ne craint pas d'admettre que son savoir ne suffit pas pour une explication, cherche inévitablement à arriver à une explication par la voie spirituelle, et alors il ne sera pas laissé plus longtemps dans l'ignorance ou dans le doute, parce qu'il cherche la Vérité et est déjà arrivé très près de la voie. Si ensuite il s’occupe seulement des impulsions de son cœur, il arrivera vite à la juste connaissance et celle-ci sera utile pour son âme. Aux hommes il est concédé encore un bref temps de Grâce, mais le Jour arrivera très vite où la mort fera une grande récolte, et bienheureux celui qui s’occupe de tous les signaux et ne devient pas paresseux en ce qui concerne le travail sur son âme, parce que Dieu cherche chacun et même le grand événement qui arrive est seulement une preuve de l'infini Amour divin qu’Il a pour toutes les créatures sur la Terre et donc Il ne laisse rien de coté pour sauver ces créatures de la grave misère de l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exhortation pour la maîtrise de soi - Douceur de caractère – Pacifisme

B.D. 1003 from 12. juillet 1939, taken from Book No. 19

Apprenez à vous dominer et à devenir dociles, patients et pacifiques, parce que le temps terrestre vous a été donné comme une période d'épreuve, durant laquelle vous devez mûrir, vous éduquer et vous former au profit de votre âme. Vous ne serez pas en mesure de vous acquitter pleinement de votre tâche terrestre, si vous ne cherchez pas d'abord à atteindre cela, car le manque de maîtrise de soi va à l’encontre du progrès de votre âme. Et ainsi écoutez ce que le Seigneur Lui-même vous annonce :

Vous, Mes fils sur la Terre, vous devez vous employer à aller à la rencontre les uns des autres avec amour. Vous avez choisi ce séjour sur la Terre dans la connaissance de ce qui vous manque ; vous avez beaucoup d'occasions de combattre vos faiblesses et vos erreurs, mais vous devez aussi être de bonne volonté, et utiliser les possibilités qui vous sont offertes pour vous fortifier dans la constante maîtrise de soi et arriver à vaincre vos erreurs. Gardez à l’esprit, vous Mes fils, avec quelle Patience Je dois toujours et toujours de nouveau ignorer vos faiblesses et malgré elles Mon Amour pour vous ne diminue pas. Considérez combien Moi, J’aurais de motif à devenir impatient, mais comment Je prends toujours à Cœur Mes fils avec une extrême Longanimité, leur accorde Miséricorde et leur pardonne affectueusement, lorsqu’ils se sont trompés. Rappelez--vous que Mon Chemin sur la Terre a demandé une très grande Patience envers l'humanité pécheresse qui, de toute façon, n'a pas reconnu Mon Amour et pour tout ce que Je leur ai fait comme Bien, elle M'a récompensé avec ingratitude et enfin M'a faite indiciblement souffrir.

Regardez combien ils M'ont humilié et ont inventé toutes sortes de tourments, et sans que Je n’ai fait aucune faute ils M'ont mis à mort sur la Croix. Et Moi-même J’ai pris sur Mes Épaules cette amère injustice et malgré cela Je n’ai pas retiré Ma Compassion à ceux qui M'ont causé la souffrance. J'ai demandé au Père dans le Ciel Pardon pour leurs péchés et Je ne Me suis pas détourné de l'humanité, mais J'ai cherché à les conquérir par la Patience et l'Amour pour les porter ainsi à la Libération. Et donc vous aussi sur la Terre vous devez vous exercer dans la vertu de la maîtrise de soi, vous devez vivre les uns pour les autres et toujours seulement vous efforcer d'adoucir réciproquement votre souffrance, pour que vous deveniez parfaits et que vous n'ayez pas vécu en vain le temps terrestre. Remettez-Moi toutes vos préoccupations et vos douleurs, et devenez dociles comme les colombes et comprenez-vous réciproquement en toute patience et amour, et Je vous assisterai lorsque vous serez en danger de vous perdre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Regardez, Je Suis avec vous tous les jours .... »

B.D. 1004 from 13. juillet 1939, taken from Book No. 19

« Voyez, Je Suis avec vous tous les jours .... » Ces Mots doivent vous donner Courage et Confiance en tout temps. Je n'abandonne pas les Miens si seulement ils Me désirent, et Je veux vous aider à porter toute la souffrance si seulement vous vous confiez à Moi. Je vous fais porter la souffrance seulement pour que vous pensiez à Moi et que vous invoquiez Mon Aide pour vous Assister dans toute misère. Parce que Je veux fortifier votre foi, Je veux que vous fassiez devenir votre foi si vigoureuse qu’aucune souffrance terrestre ne puisse plus vous faire craindre et être hésitants. Vous êtes encore découragés et vous menacez de vous écrouler sous les adversités que Je vous envoie, mais lorsque celles-ci ne peuvent plus rien vous faire, si rien ne peut plus vous faire vaciller dans la foi dans Mon Aide, vous aurez atteint ce degré de force de foi où Je peux agir au travers de vous. Voyez combien facile sera ensuite la vie, lorsque vous ne devrez plus vous occuper des adversités quotidiennes et vous préoccuper de la vie ordinaire. Être un vrai fils de Son Père dans le Ciel demande une très pleine confiance qui vous protégera de toute misère et tout danger, et ainsi Je veux que Mes fils soient dans la foi et dans la confiance en Dieu, qu’ils s'approchent de Moi sans peur et pleinement croyants, pour pouvoir satisfaire toujours leurs demandes. Leurs cœurs doivent toujours être tournés vers Moi et ils ne doivent jamais être sceptiques, et Mon Amour regardera leur misère et les libérera. Quelle immense plénitude de Grâce est donc à votre disposition lorsque Je vous promets Mon Assistance, car il est seulement nécessaire que vous la désirez. Je ne vous abandonnerai pas, parce que Je connais toute votre souffrance sur la Terre et suis prêt à aider là où on Me désire avec foi. C’est seulement vous-mêmes qui vous créez chaque difficulté ; si vous êtes loin de Moi dans le cœur, Je dois faire tourner vers Moi vos pensées et cela à travers la misère et la souffrance. Mais si vous Me portez dans le cœur, alors vous êtes gardés dans Mon Cœur, et ce qui vous revient encore de porter sert seulement au salut de votre âme. Un jour vous Me rendrez Grâce lorsque vous aurez reconnu le pourquoi de ce qui vous a été envoyé. Mais vous ne le saisissez pas sur la Terre et donc vous devez seulement prendre sur vous votre croix sans murmurer et sans vous plaindre et la porter avec résignation par amour pour Moi. Le corps passe et avec lui les douleurs terrestres. Mais vous devez craindre pour votre âme, sa souffrance sera beaucoup plus grande que celle que vous aurez épargnée au corps sur la Terre. J'aime tous Mes fils et Je ne veux pas qu'ils souffrent pour des temps éternels, car cela serait votre sort si Je vous tenais à distance de la souffrance terrestre qui n'est pas vraiment la chose la plus difficile à porter. Et si Je vous promets Ma Présence, alors ayez confiance en Moi et vous ne serez pas découragés. Celui qui vous impose la souffrance, peut aussi vous l’enlever et Il ne vous laissera pas appeler en vain si vous Le priez du plus profond du cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance de Dieu subsiste dans toute l'Éternité - la participation des âmes aux leçons

B.D. 1005 from 13. juillet 1939, taken from Book No. 19

Vous devez vous rendre compte que l'Origine de tout Savoir est seulement l'éternelle Divinité et que vous, pour être bien instruit, vous devez vous tourner vers Elle. Et si vous cherchez la Source de la Sagesse ailleurs, vous ne la trouverez jamais. Donc celui qui est instruit par Dieu, sera dans le savoir le plus haut, alors que tout savoir qui a une autre origine est lacunaire et incomplet, parce que ce dernier ne dépassera pas la mort corporelle, tandis que le premier subsistera dans toute l'Éternité. Si vous entendez l'Appel d'en haut, alors il vous est donné toute garantie que vous avez trouvé le noyau de la Vérité. Et vous pourrez tranquillement édifier sur ces Vérités de base, parce que ceux qui sont instruits par Dieu sont dans la Vérité. Mais où l'homme pourrait-il prendre la garantie pour la Vérité de son savoir, si celle-ci était simplement conquise à travers l'esprit humain ou des enseignements humains? Le Père est l'Amour, le Fils la Sagesse. Donc l'Amour divin transmet en tout temps la divine Sagesse à Ses Fils, parce que le Père, comme la Sagesse Elle-même, veut l’annoncer à ceux qui sont avec Lui. Tout ce que le Père a, Il veut le donner à Ses fils, donc aussi l'éternelle Vérité qu’il est si outre mesure précieux de recevoir. Un fils terrestre qui est dans un tel savoir peut exercer une influence indiciblement bénéfique sur beaucoup de créatures, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Il peut donner toujours et toujours de nouveau. Celui qui a le désir pour le savoir spirituel peut être pourvu à travers le fils terrestre qui reçoit les Dons spirituels. Les âmes dans l'au-delà exploitent une telle occasion pour s'approprier le savoir avant les hommes terrestres qui passent souvent totalement à coté des Grâces qui leur sont offertes. Les âmes dans l'au-delà sont immensément heureuses de pouvoir assister régulièrement aux instructions, et donc elles puisent sans arrêt dans le précieux patrimoine spirituel et instruisent à nouveau ces âmes qui sont incapables de se faire une image spirituelle sur le sens et le but de telles instructions. Les âmes reconnaissent la grande Grâce qui leur est concédée de pouvoir participer à cette leçon, parce que lorsque l'être a une fois reconnu la Sagesse de Dieu, toute sa tendance est justement tournée seulement vers celle-ci. Il voudrait s'approprier tout le savoir pour arriver en haut grâce à cette formation, tandis qu'il utilise de nouveau son savoir pour aider d'autres âmes à arriver en haut. Et seulement à travers le suivi continuel des messages d'enseignement d'en haut à la Terre, l'être de l'au-delà s'enrichit aussi avec ce savoir qui lui rend facile la remontée vers le Haut. Mais les hommes sur la Terre passent souvent distraitement devant ce qui pourrait leur offrir le plus grand avantage dans l'au-delà. Ils écoutent les enseignements des maîtres terrestres et repoussent les Dons divins. Leur savoir sera donc insuffisant et il ne vaudra rien et ne pourra durer l'Éternité, parce que le Mandat divin est supérieur à tout et est intouchable, et bienheureux celui qui peut le recevoir de la Main du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'âme choisit elle-même son séjour dans la chair

B.D. 1006 from 14. juillet 1939, taken from Book No. 19

L'âme a elle-même choisi son séjour dans la chair et donc l'objection comme quoi l'homme serait forcé de s’incarner sur la Terre est infondée. L'être a reçu auparavant une représentation précise de la vie terrestre, la voie sur la Terre lui a été présentée, ainsi que le degré de maturité qui peut être atteint justement dans cette vie, et par conséquent c’est en toute connaissance que l’être a accepté le corps charnel et qu’il est devenu consciemment ce à quoi il a donné son approbation. Si maintenant le chemin terrestre ne le porte pas par sa faute à la maturité, cela est simplement dû à la volonté ou plutôt à la non-volonté de l'homme qui n'emploie pas la vie sur la Terre de la manière dont elle devrait être employée. Celui qui néglige d’être actif affectueusement sur la Terre a vécu en vain sa vie, et cette activité dans l'amour est justement la chose la plus nécessaire pour la réalisation de l'état de perfection. Si l'âme pense que l'incarnation en tant qu’homme lui a mis des chaînes de toutes sortes, si elle réfléchit qu'il lui a toujours été offert des occasions pour dénouer ces chaînes et pouvoir atteindre dans un temps bref un degré de maturité vraiment haut, alors la reconnaissance d’une vie fausse est pour elle immensément amer, et le repentir pour une telle occasion perdue est pour elle le vrai enfer. Toute la Force spirituelle ne peut pas réussir à épargner à une âme cet état de repentir, et donc pendant l'existence terrestre elle influe puissamment sur l'âme et cherche à influencer soit spirituellement comme aussi corporellement un être égaré et à réveiller en lui le sentiment de responsabilité de l'âme pour qu'il reconnaisse sa tâche sur la Terre et porte plus d'attention à son œuvre de libération. Lorsque l'homme a une fois compris que seulement sa volonté le libère de ses chaînes, et que d'autre part une volonté fausse met en péril la vie future de l'âme, alors il ne passe plus une journée sans soucis, mais il cherche à se conquérir des avantages spirituels, et exploite en même temps toutes les occasions pour exercer l'amour, parce que l'âme sent vraiment dans cela sa vraie tâche, en outre elle demeure volontiers dans les sphères où elle ne sent pas la pression du corps. Elle a pris sur elle la vie avec l’intention de l'utiliser pour atteindre la perfection, mais les pensées erronées dans la vie terrestre sont souvent la cause que l'âme n’atteint pas rapidement cet état et elle croit être protégée de tout dommage terrestre, c'est-à-dire qu’elle considère les biens apparents comme de vrais biens et renie sa vraie destination sur la Terre, mais ensuite elle cherche à faire porter la faute à la vie terrestre qui l’a chargée particulièrement, alors que c’est elle-même qui s’est créé cet état lourd. Une juste vie sur la Terre complaisante à Dieu dans l'amour actif pour le prochain verra l'homme se dépasser de sorte qu'il ne se rend même plus compte des conditions apparentes inconfortables et donc la vie dans la chair choisie par lui-même lui apporte la Libération complète.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La preuve de ce que l'homme croit

B.D. 1007 from 15. juillet 1939, taken from Book No. 19

L'incendie du monde ne suffirait pas pour faire la preuve sans faille de ce que le cœur vous prescrit de croire. Ce que la voix du cœur annonce à l'homme est la très pleine Vérité. Mais lorsque l’homme demande conseil à l'intelligence qui soupèse chaque pour et contre sans s'occuper de la voix du cœur, et que celle-ci ne trouve pas forcément une solution claire au travers de ses pensées intellectuelles subtiles, il en résultera beaucoup de contradictions et de confusions dans les pensées humaines, chose qui doit avoir des conséquences inévitables, parce qu'à l'homme il manque la foi. Mais celui qui croit, qui ne se creuse pas la cervelle, qui se fie à la Parole divine qui se manifeste à travers la voix du cœur, son cœur ne connaît pas de doutes, il ne se pose pas de questions et n'enquête pas sur les choses que son intelligence ne pourra jamais et encore jamais sonder, mais il accepte sans douter ce qui lui est offert sous la forme de Dons spirituels perceptibles dans le cœur. Pourquoi, sur la Terre, serait-il nécessaire de pouvoir y apporter une contre-démonstration grâce aux pensées issues de son intelligence? Même les sages chercheurs ne peuvent pas documenter leurs recherches dès qu’il s'agit de processus en dehors de la vie terrestre. Beaucoup chercheront à apporter la preuve sans y parvenir que c’est la faute de l'homme qui croit en Dieu, en Sa Création et à l’Action directe et indirecte de Dieu sur l'humanité. Plus sérieusement celui qui croit s'occupe de tels problèmes, plus il pénètre dans ceux-ci. Par contre les pensées de l'homme se troublent toujours davantage, plus est active seulement l'intelligence pour résoudre de tels problèmes. Suite à cela ils se lèvent des opinions très diverses, alors que la bonne volonté de croire produira toujours la même Vérité, vu qu’à travers la voix du cœur est transmise seulement cette unique Vérité. Celui qui cherchent Dieu dans la foi Le trouvera, mais à celui qui Le cherche avec l'intelligence Il restera encore loin, parce qu'il fait partie des vrais hommes du monde qui ne s'occupent pas de leur esprit, et à ceux-ci il ne brille pas la Lumière de la Vérité, mais c’est l’obscurité, la nuit de l'esprit, qui les tient captifs, et donc on ne peut pas parler de la Lumière à ceux qui restent dans l'obscurité, on ne peut pas leur décrire le chemin lumineux si on ne l’a pas parcouru soi-même. Donc un chercheur mondain ne peut pas donner d'éclaircissement dans un domaine qu’il ne connaît pas, il peut encore moins nier quelque chose pour laquelle un plein savoir est nécessaire. Et donc il ne revient pas au chercheur terrestre de faire porter ses résultats au domaine spirituel et donc de détruire avec ceux-ci la foi enfantine. C‘est pourquoi le Seigneur réserve la Sagesse divine à ceux qui la Lui demandent avec une foi humble et enfantine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Saturne

B.D. 1008 from 16. juillet 1939, taken from Book No. 19

Les sages du monde se donneront du mal en vain pour obtenir une image claire de la structure interne des Œuvres de Création qui se trouvent hors de la Terre. Il ne suffit pas de constater numériquement le rapport de grandeur des autres corps célestes par rapport à la Terre, il ne suffit pas de vouloir constater au travers de mesures l'influence du soleil sur ces corps cosmiques et la force de la Lumière. Pour l'exploration de ces corps cosmiques il faudrait des hommes qui disposent d'un énorme savoir, et un tel savoir ne peut se conquérir seulement que par des moyens spirituels. Il n'existe aucun lien entre la Terre et n'importe quel corps cosmique, et il peut même se passer une Éternité qu’il ne se créera jamais de lien, mais spirituellement il n'existe pas des barrières qui séparent le corps d’un monde avec un autre. Le vaste espace entre deux corps cosmiques n'est pas une entrave pour que les êtres spirituels puissent communiquer entre eux et se donner réciproquement des éclaircissements sur le monde habité par eux et sa constitution. Le corps céleste qui ressemble le plus à la Terre est Saturne, et en donner une image claire est la tâche d'un des êtres spirituellement les plus élevés qui habitent en vous, et à vous les hommes de la Terre il est offert une description qui donne un éclaircissement irréfutable à ceux qui la désire. Mais encore aucun habitant terrestre n’a réussi à accéder aux dimensions de ce corps céleste, parce que sa grandeur ne peut pas être définie numériquement, vu que les hommes n'ont aucune mesure pour la dimension des lunes de Saturne. C’est un concept qui va bien au-delà de toutes les estimations terrestres et c’est presque un concept infini pour vous les hommes. La substance de base de cette Planète ne coïncide même pas avec celle de la Terre, c’est un métal transparent, scintillant de couleurs vives et d'une inimaginable Force de splendeur. L’état de tous les êtres au voisinage de cette substance resplendissante est en accord avec la Lumière rayonnante. Ils sont extrêmement sensibles à tous les Courants spirituels et ce sont des êtres spirituels relativement bien avancés, qui cependant n'ont pas atteint leur état de Lumière à travers un effort conscient, mais ils sont instruits par la Volonté de Dieu. La tâche de ces êtres est d'assister les esprits de la Terre. Ces êtres mènent une vie corporelle semblable à celle qui existe sur la Terre, seulement le rapport de grandeur des enveloppes qui servent de demeure à ces êtres, est insaisissable pour les concepts humains, par conséquent leur Force spirituelle est aussi efficace d’une manière indescriptible. Néanmoins ces êtres ont aussi à s'acquitter d'une activité et celle-ci est en accord avec leur incarnation relative, à cet effet ces êtres se trouvent dans des formes extérieures différentes sur la surface de ce corps céleste, et leur capacité de changement dépasse de loin celle sur la Terre, de sorte qu'ils ne vivent pas comme des êtres spirituels imparfaits dans n'importe quelle forme extérieure, mais peuvent pour ainsi dire changer à tout instant leur enveloppe afin d’être en mesure d’accomplir leur tâche au mieux dans l’enveloppe la plus adéquate. Par conséquent Saturne abrite des êtres vivants qui possèdent néanmoins un degré de maturité certain, autrement ils ne seraient pas appropriés pour un séjour sur ce corps céleste, parce que la plénitude de Lumière exige une réceptivité déterminée de Lumière. Ces êtres sont difficiles à décrire aux hommes de la Terre, parce que là sont en vigueur certaines lois qui sont totalement méconnues des hommes sur la Terre. Il serait difficile de vous en donner une représentation autrement que sous forme d'images qui vous présenteraient l'activité de ces êtres. Et cette activité est en quelque sorte nécessaire pour les hommes sur la Terre, parce que la tâche de ces êtres est de vivifier constamment toute la flore, mais dans un rapport, qui vous est difficilement compréhensible. Les êtres entre eux mènent une vie semblable à celle sur la Terre en totale harmonie et union spirituelle, leurs habitations sont en conséquence, et de merveilleuses Créations issues de leur intelligence ornent la surface de la Planète ce qui rend leur cadre de vie extrêmement charmant. La Création se compose d’innombrables Constellations, et malgré cela on distingue l'une de l'autre soit dans la formation de la surface comme aussi dans les conditions de vie des êtres qui les habitent. De la même manière les substances de base sont toujours d'un genre différent, et pourtant toutes ces créations sont régies par une même Divinité selon Sa Volonté. Ainsi Dieu offre d’innombrables possibilités pour que dans l'Éternité les êtres puissent recevoir constamment et toujours la félicité dans une activité vivante et puissent la redistribuer de la même manière en fonction de leur perfection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La formation des êtres spirituels enseignants nécessite des êtres de Lumière supérieurs

B.D. 1009 from 17. juillet 1939, taken from Book No. 19

Une tâche particulièrement élevée de l'être spirituel consiste dans le fait d'entrer à certains moments en liaison avec des êtres spirituels très hautement développés, pour recevoir d’eux des éclaircissements sur des Plans déterminés par la sage Prévoyance de l’Activité divine. Cela est nécessaire pour que le monde spirituel aspire à exercer d’une manière cohérente son influence sur les hommes, et ainsi tous les êtres spirituels enseignants doivent être bien instruits et recevoir toutes les informations nécessaires tant qu’eux-mêmes enseignent et qu’ils ne sont pas encore dans la connaissance complète comme les êtres plus parfaits. L'activité d'enseignement demande un savoir extrêmement volumineux mais celui-ci couvre seulement tout ce qui existe dans la divine Œuvre de Création et qui concerne la tâche spirituelle de tous les êtres. Mais ce que le Seigneur a décidé dans Sa Sagesse de faire pour édifier dans une immense mesure le magnifique destin de Ses fils terrestres durant l'Éternité, cela est encore caché à ces êtres spirituels et est transmis au moment opportun à ceux-ci au travers d’êtres de Lumière qui demeurent dans les sphères les plus hautes, et cette transmission par les êtres de l'au-delà est en soi une très grande joie indiciblement béatifiante, vu que l'être recevant accueille en lui avec cette transmission en même temps la Lumière et la Force, et cela est à nouveau un pas vers le Haut, un passage dans une sphère supérieure. Et sa fonction d'enseignant devient toujours plus grande, et le fils terrestre qui reçoit, comme aussi les âmes de bonnes volontés prêtes à recevoir dans l'au-delà, sentent cette Force spirituelle renforcée. Ce Courant mène toujours plus loin tous les êtres que viennent au contact le plus rapproché avec le fils terrestre accueillant, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Cet échange spirituel doit avoir lieu de temps en temps, vu qu’avec cela à l'enseignant comme à l'élève affluent continuellement des pensées qui sont en liaison avec les événements mondiaux qui arrivent, et ce savoir fait se lever à nouveau des succès en référence spirituelle, parce que celui qui aspire au spirituel considère ensuite chaque événement seulement avec l'œil spirituel, et il reconnaît visiblement la Conduite divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Changements dans la Création - Nécessité des catastrophes

B.D. 1010 from 18. juillet 1939, taken from Book No. 19

Au cours de temps infiniment longs certains changements se sont déroulés dans toute la Création, parce que la forme originelle spirituelle a été bannie, mais au cours des millénaires cette forme s'est libérée, donc l'Œuvre de Création de Dieu devait continuellement changer pour permettre au spirituel la libération de la forme. Cette transformation du spirituel crée originairement a de nouveau pour conséquence, que de cela il peut déjà être reconnu l’activité spirituelle, parce que tout ce qui change est vie, et il n’y a rien dans le Cosmos qui conserve sa forme sans changement ; certaines choses peuvent bien subsister pendant des millénaires dans la même forme, mais cela ne sera jamais un état durable. Dans le Cosmos tout doit changer, parce que seulement ainsi le but de donner demeure au spirituel qui doit se former vers le Haut peut s’accomplir. Et si maintenant toutes ces Créations sont destinées à porter des substances spirituelles, alors la nécessaire destruction de la forme doit avoir un effet avantageux sur le spirituel qui la vivifie, car le but ultime de la matière est d'être dissous pour libérer le spirituel en elle. Ainsi chaque œuvre apparente de destruction sera aussi bienvenue dans le sens spirituel, bien que d’une manière terrestre elle ait pour conséquence le plus grand désavantage. Et après chaque destruction de n'importe quelle matière le spirituel doit en sortir et se soumettre dans un état non lié aux hommes sur la Terre ou bien prendre demeure dans une nouvelle enveloppe terrestre qui lui est assignée, c'est-à-dire appropriée à servir pour le progrès de l'âme. Et donc chaque nouvelle naissance dans la nature portera d’innombrables êtres spirituels au mûrissement, et les Créations les plus petites, les plus insignifiantes doivent s'acquitter d’une tâche que l’on ne suppose pas en elles. On dit souvent qu’un Dieu d’Amour ne pourrait pas être aussi cruel au point d’exposer des fournées entières d’êtres terrestres à la destruction, mais à ces hommes il manque totalement la connaissance qu'une quantité innombrable d’êtres remercient leur Créateur pour chaque catastrophe semblable, parce qu’elle libère d’innombrables êtres spirituels de leur long état lié, et que toute la Création existe seulement dans ce but, pour que ces êtres aient continuellement des possibilités de demeure et celles-ci se créent souvent à travers des destructions de toutes sortes, ainsi donc toutes les catastrophes ou autres événements naturels qui ont pour conséquence une destruction de la surface terrestre, sont absolument bienvenues pour les êtres spirituels qui demeuraient dans une longue captivité, et qui maintenant commencent une nouvelle phase de leur chemin sur la Terre et ils doivent la vivre jusqu'au bout.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Inventions – les forces de la nature – la foi

B.D. 1011 from 19. juillet 1939, taken from Book No. 19

Dans cette période de grande technicité moderne les phénomènes naturels se manifesteront particulièrement fortement, vu qu’il s’agit de fournir aux hommes la preuve que tout leur savoir et pouvoir terrestre ne servent à rien, lorsqu’ils ne s’occupent pas de la Volonté de Dieu. Plus l'homme est convaincu de lui-même et de son pouvoir, plus il nie la Force divine et sa dépendance par rapport à celle-ci. C’est pour cela qu’il est encore plus nécessaire que se manifeste la Force divine. Le chemin du développement de l'homme passe par de nombreuses inventions, pour lesquelles le divin Créateur donne Sa Bénédiction, si elles sont faites pour l'utilité et le bien de toute l’humanité. Et chaque esprit qui se manifeste dans les inventions techniques cherche à agir favorablement sur l'humanité, pour faciliter les tendances vers le Haut, et il se met donc d’une certaine manière au service de l'humanité. Mais il y a des Forces inexplorées qui imposent un arrêt lorsque l'homme devient arrogant. Et ces Forces se dévoilent sous la forme de catastrophes naturelles qui agissent de manière imprévue sous n'importe quelle forme. Partout où l'homme croit avoir trouvé indubitablement comment se rendre utile certaines forces de la nature et pouvoir les dompter, et cela avec sa propre force, il vient s'ajouter une force de la nature inattendue qui rend caduque l'expérience acquise jusqu'à présent. À l'homme il a été donné par Dieu la faculté de se rendre utile la Force de Dieu, mais toujours dans le même rapport où lui-même se place envers Lui. Ainsi celui qui reconnaît Dieu Lui-même dans chaque force de la nature, qui accomplit pour ainsi dire chaque travail avec Dieu pour le bien de l'humanité et s'applique à des inventions de toutes sortes pourra arriver à des succès insoupçonnés. Sa recherche et ses expériences seront couronnées de succès, et la Force divine coulera pour ainsi dire dans de telles inventions, tandis que l'homme qui croit puiser la Force en lui-même tout en se rendant compte de cette Force extraordinaire, en prend d’une certaine façon possession illégitimement, parce qu'il arroge le droit d'exclure la Divinité, il ne se soumet donc pas à la Volonté divine. Là apparaîtra bientôt un courant contraire. Ceux qui travaillent sans l'Assistance divine se créeront obstacles sur obstacles et ils ne pourront pas les dominer, vu qu’ils se fient seulement à eux-mêmes et ne demandent aucune aide. Et ces obstacles seront de nouveau dus à des phénomènes naturels, parce que tout ce qui agit contre l'Ordre divin devra en porter les conséquences. Et ainsi malgré le franchissement de multiples difficultés techniques l'homme reculera tant qu’il ne verra pas dans l’action des éléments de la nature la preuve que toutes les forces de la nature sont soumises au Seigneur et Créateur et qu'avec cela sa fatigue sera récompensée seulement lorsque lui-même s'insère dans l'Ordre divin et exécute avec bonne volonté seulement ce qui correspond à la Volonté de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil

B.D. 1012 from 20. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le Soleil puise sa Lumière et Sa Force de briller de l'Amour, comprenez-le bien, Dieu est Amour et Dieu nourrit tout ce qui existe avec Sa Force d'Amour ; il en est de même des innombrables Soleils qui orbitent dans le Cosmos. Laissez la Force de ces Soleils vous expliquer : Il est de la plus grande importance de savoir avec quelle vitesse immense les corps célestes traversent le Cosmos. Suite à la friction une atmosphère extraordinaire s’est créée vraiment là où certaines résistances se sont manifestées, parce que la friction engendre la chaleur et il n'est absolument pas nécessaire qu'un corps isolé rayonne cette chaleur. Il est donc nécessaire seulement qu’un corps se déplace très vite pour faire jaillir un degré déterminé de chaleur, et par conséquent le Soleil pourrait être une pure masse froide, et la Terre par la vitesse générée par ses rotations engendrerait tant de chaleur que le besoin serait parfaitement couvert. Mais maintenant il faut insérer une explication spirituelle qui développe une image totalement différente. Les effets des rayons du Soleil sur la Terre sont dus simplement au fait qu’au travers de ceux-ci coule sans interruption la Force divine sur la Terre et ses habitants, ainsi ce que vous voyez comme rayons du Soleil sont d’innombrables porteurs de Force, qui ont leur Origine en Dieu en tant qu’éternel Esprit d'Amour et ils influencent tout sur la Terre et donc ils la nourrissent avec les Dons de l'Amour, offert par l'éternelle Divinité Elle-même. Chaque rayon de soleil porte en lui d’innombrables petites et très petites particules qui sont immensément importantes pour la subsistance de la vie des êtres vivants sur la Terre. De tels porteurs de Lumière et de la Force doivent sans interruption établir la liaison entre l'éternelle Divinité et Ses êtres et donc le contact doit être et rester établi afin que l'être soit constamment nourri de cette Force, et donc cela est le but du Soleil avec ses rayons.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil

B.D. 1013 from 21. juillet 1939, taken from Book No. 19

Qu'est-ce qui engendre maintenant cette luminosité extraordinaire ? Dans quel rapport sont les Forces, pour attiser en même temps des effets physiques et spirituels insoupçonnés et allumer une extraordinaire Lumière et donc rester inimitables à cet égard? Comment se comportent réciproquement les Courants spirituels, et quelle force de la nature visible ou terrestre est à la de base de cette Force resplendissante? Ce sont toutes des questions qui entrent si profondément dans le savoir spirituel que l'esprit humain est vraiment trop insuffisant s'il voulait donner lui-même la réponse. Seulement là où il existe en même temps un savoir purement spirituel se trouve l'éclaircissement, parce que seulement dans l’action des Forces spirituelles se trouve la motivation de ce Miracle de la Création. La compréhension de cela est incomparablement majestueuse, aussi l'homme a pour ainsi dire un droit de recevoir un éclaircissement sur cela afin qu’il puisse et même doive combler chaque lacune de son savoir et que par conséquent il ne soit pas posés de limites à ceux qui s'intéressent aux questions qui concernent la Création. Vraiment le Soleil avec les effets de ses rayons est indiscutablement la plus grande énigme de la nature pour les hommes, et malgré cela ils considèrent peu ou pour rien les instructions qui leur sont offertes d'en haut et qui peuvent de nouveau être déterminantes, parce que seulement la Divinité Elle-même peut mentionner quelque chose de précis et de compréhensible pour les choses qui ont leur origine infiniment loin de la Terre. La liaison neutre de deux éléments génère une nouvelle substance, et cette loi est à la base de tout. L'union de forces inexplorées par contre engendre certaines frictions, parce que chaque Force veut se manifester et repousser l'autre. Là où maintenant il s’installe de telles frictions, le corps qui est au point central, qu’il soit du genre solide ou bien non, doit s’allumer, c'est-à-dire se rebeller contre la Force accablante. Par conséquent chaque phénomène de Lumière est la rébellion d'une Force contre une autre Force qui veut s’affirmer. Et c’est vraiment ainsi que sont toutes les choses avec chaque Courant de Force spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil

B.D. 1014 from 21. juillet 1939, taken from Book No. 19

Une instruction juste peut avoir lieu seulement lorsque l'homme a la volonté de la recevoir, et ressent même une certaine joie de pouvoir puiser continuellement à la Source de toute Sagesse. Le désir pour la Vérité a un effet favorable puisque le cœur de l'homme maintenant s'ouvre volontairement pour recevoir le Don qui lui est destiné. Tous les êtres spirituels manifestent le plus grand intérêt dans les déclarations que leur Maître leur soumet, et ainsi nous continuons :

(L'effet des rayons du Soleil) La Lumière provenant d’un courant dans une installation électrique doit être continuellement pourvue si elle veut continuer à éclairer, mais auparavant il faut que soient éliminés les obstacles extérieurs comme ceux qui sont cachés parce qu’ils pourraient interrompre la circulation du courant, parce que le moindre obstacle signifierait également un arrêt et donc un endommagement de l’appareil qui reçoit. De même la transmission à la Terre doit être libre d'obstacles de toutes sortes, parce que l’inobservance de cette condition pourrait créer un immense dommage pour tout ce qui se trouve dans ce circuit de Courant. La Création de Dieu est construite d’une manière si outre mesure artistique que tous les obstacles disparaissent lorsque le Soleil se manifeste en tant que porteur de Lumière. Et vraiment la fuite de tout ce qui pourrait déranger l'effet des rayons, témoigne de nouveau de l'Omnipotence de la Force divine, parce que la Volonté divine doit naturellement bannir tout ce qui pourrait endommager sérieusement la Terre et ses habitants. Selon l’appréciation humaine l'effet des rayons du Soleil sur la Terre est la conséquence d'une fatigante activité de tout le spirituel, qui cherche à influencer la pensée humaine. Même ici il s'agit de nouveau de la Force du plus fort, parce que celle-ci opprime la Force qui succombe. Donc il sera presque impossible d’expliquer l’origine des rayons du Soleil autrement que par l’effet d’êtres spirituels mis en mouvement par la Force infinie de Dieu et qui s'approchent en très grand nombre de la Terre et qui s'engagent maintenant pour ainsi dire tout seul par eux-mêmes pour empêcher ainsi une interruption de la Force de Dieu, et donc une activité constante à travers ces êtres spirituels doit à nouveau avoir pour conséquence qu’à aucun instant dans l'existence terrestre la Force divine ou spirituelle soit bloquée et seulement dans cela se trouve l'explication de l'irradiation ininterrompue de la Terre par le Soleil.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil

B.D. 1015 from 22. juillet 1939, taken from Book No. 19

Souvent des suppositions portent à des conclusions erronées, et même la science se trompe complétement lorsqu’elle suppose que dans le point central du Soleil se trouve une masse incandescente, et que la boule de feu se consommerait lentement et que le Soleil perdrait en Lumière et en Force de briller. Mais cela n'est pas le cas depuis des Éternités et ne le sera pas pour des temps infinis. Si on le compare à un foyer, ce dernier ne peut rayonner de la chaleur seulement tant qu’il y a en lui de la braise, mais toute braise doit un jour s'éteindre, si elle n'est pas nourrie, c'est-à-dire si l’on ajoute pas de la substance qui s'allume à nouveau et vient augmenter la braise. Appliqué au Soleil, cet incroyablement grand corps céleste devrait devenir constamment plus petit, ou bien devrait attirer à lui autres corps célestes qui fusionneraient ensuite avec lui et seraient ainsi la constante substance nutritive du foyer qui offre lumière et chaleur. Mais l'Œuvre de Création divine n'a pas vraiment besoin de telles nécessités purement matérielles. L'effet des rayons du Soleil relève de lois entièrement différentes. La Force de Dieu Lui-même brille sans n'importe quel apport venant de l'extérieur. La Force de Dieu est Lumière en soi, cette Force passe quotidiennement et à tout instant sans interruption dans le Cosmos, elle est accueillie par d'innombrables porteurs spirituels et est à nouveau conduite au-delà à travers chaque être, visible et invisible. Et donc par les rayons du Soleil vous recevez directement la Force de Vie de Dieu, et pour faire prospérer chaque être vital le Soleil doit distribuer cette Force et cela se produit d’une manière qui pour les concepts humains est totalement étrangère et incompréhensible tant que les hommes attribuent trop peu de valeur au spirituel en lui-même, parce que l'effet des rayons des Soleil est justement un processus purement spirituel qui est même en même temps visible par les hommes. Alors que tout le reste du spirituel lui est caché du point de vue terrestre, mais ici se manifeste visiblement pour les hommes l'activité du monde spirituel mûr, mais elle n’est pas reconnue comme telle. Le déploiement véhément de sa Force, auquel cependant s'oppose aussi du spirituel, engendre certaines frictions, et tout ce qui doit être repoussé s'agite et s'allume d’une certaines manière, et vu que la Force spirituelle veut à tout prix arriver à la Terre, ce Courant de Lumière et de Feu doit être remarqué même sur la Terre et se manifester d'en haut comme un rayonnement. Et ce processus ne peut jamais finir tant que le spirituel libéré ne vivifie pas encore de quelque façon le cosmos, parce qu’alors le spirituel mûr ne craindra aucune résistance et vraiment à travers le dépassement de cette résistance il cherchera à arriver là où les êtres ont besoin de Force spirituelle. Donc le Soleil brillera tant que tout le spirituel ne sera pas libéré.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi et l'amour sont la condition pour la connaissance et pour le savoir

B.D. 1016 from 22. juillet 1939, taken from Book No. 19

Celui qui vit dans la foi et dans l'amour reconnaît aussi vite la Grandeur, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu. Et celui qui prie le Père du cosmos en Esprit et en Vérité verra sa compréhension et sa capacité de saisir augmenter, et seulement maintenant il pourra contempler et comprendre toutes les choses d’une manière juste. Il observera les Commandements divins tandis qu'il croit et aime, et à travers la prière il demandera la Force divine, et vite elle lui sera concédée. La Source vivante du savoir s’offre à lui, et maintenant la Sagesse divine coule dans le cœur de l'homme et vivifie l'âme et l'esprit. Alors que par contre c’est gaspiller sa fatigue que de vouloir s'approprier un savoir lorsque l'homme exclut l'amour et la foi de sa vie et qu’il n'est pas capable de confier sa misère au moyen de la prière au Créateur du Ciel et de la Terre. Son esprit, vu d’une manière terrestre, est très évolué, mais seulement selon la mesure humaine, là où le savoir est pour ainsi dire dépendant des pensées de l’intelligence. Mais cet homme ne sait rien, et son pouvoir et son soi-disant savoir s'étendent seulement sur des choses qui dans la vie terrestre semblent importante à l'homme, mais qui sont sans aucune valeur pour la Vie dans l'Éternité. Cet homme vit certes sur la Terre dans la surabondance et attribue celle-ci à son intelligence et à sa force. Mais avec cela il se prépare seulement une vie aisée sur cette Terre et il ne pourra emporter avec lui aucune de ses possessions lorsque sa vie terrestre sera finie. Et il devra échanger sa richesse terrestre avec la pauvreté spirituelle. Entendez donc de nouveau l'Appel d'en haut : soyez croyants et unis réciproquement dans l'amour, ne vous dépouillez pas du savoir que le Seigneur Lui-même vous transmet, mais acceptez dans une profonde foi Sa Parole divine. Et vous passerez fortifiés à travers la vie terrestre, vous laisserez facilement cette vie terrestre et vous serez dans la richesse spirituelle un jour dans l'Éternité. Cherchez à pénétrer dans les Mystères la Création, et cela avec le cœur au travers de l'amour. Pour vous tout est prêt, vous pouvez enrichir votre savoir autant que vous le voulez, mais vous devez mettre toutes vos pensées et toute votre activité d’abord dans la foi en Dieu, vous devez Le chercher au travers de l'amour et demander Sa Grâce et Son Amour au travers d’une prière sincère, et vous serez au milieu de la connaissance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'incendie mondial – les prophéties

B.D. 1017 from 22. juillet 1939, taken from Book No. 19

L'incendie mondial éclatera, et la misère viendra sur les hommes d’une manière incroyable. Ainsi il a été écrit dans les Prophéties, en ce qui concerne le temps à venir. Et les Paroles du Seigneur se réaliseront, parce qu'Il a vu le temps futur et avec cela le rejet de Dieu. Il a laissé venir beaucoup d'Avertissements à l'humanité mais Il n'a pas trouvé d'écoute, la Lumière s'est presque totalement éteinte et le pouvoir de l'adversaire a grandi, si bien que le Père dans le Ciel n'est plus respecté. Et pour sortir maintenant de cette misère, le sort des hommes sur la Terre doit être organisé jusqu'à devenir insupportable, et donc il viendra un temps dur sur la Terre, et au milieu des bagarres et des combats la Parole de Dieu sera gravement contestée. Lors de cette grande affliction tous ceux à qui la grande souffrance a apporté la juste connaissance la désireront, mais ceux qui espèrent tirer des avantages terrestres de la lutte réciproque des peuples la repousseront. Ceux à qui la misère a apporté la connaissance de l’Action divine seront dans la béatitude, parce que le grand danger dans lequel ils se trouvaient est passé et maintenant rien ne peut plus les effrayer quant à la souffrance du corps. Leur âme a trouvé la voie juste qui mène hors de la misère. Mais la Parole divine trouvera rarement l'accès aux cœurs de l'humanité facilement. Partout une grave lutte sera nécessaire et les combattants de Dieu devront être solides et ils ne devront pas vaciller ni hésiter et parler courageusement à chacun avec une Parole franche. Car le Seigneur a mentionné ce temps, Il a annoncé toute souffrance et a prédit tous les phénomènes qui l'accompagneront, donc l'instant est venu où il doit être laissé libre cours aux événements mondiaux de la part du Créateur, parce que l'humanité écoute seulement encore le son du monde, mais pas la Voix divine qui les exhorte au retour avant qu’il ne soit trop tard.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Eclair et Foudre – Misère et affliction - un matin lumineux

B.D. 1018 from 23. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le Ciel se couvre, et le Soleil ne veut plus donner sa splendeur, et toutes les puissances de la nature s’unissent dans une action commune contre l'humanité qui ne reconnaît plus son Dieu et Créateur. Et une lourde pression est mise sur celle-ci, parce que l'Amour de Dieu a de la Pitié pour Ses fils et Il veut faire passer sur eux la plus âpre baguette afin qu’ils ne soient pas tous perdus sans salut. La volonté de l'homme marche contrairement à la Volonté de Dieu. L'homme se moque et raille chaque Enseignement qui provient d’en haut, et l'avidité pour la possession est devenue si grande que celle-ci doit nécessairement être détruite. Le désamour parmi les hommes est arrivé à son apogée, il n'y a plus l’un pour l’autre, mais l’un contre l'autre, et la misère spirituelle de l'individu ne peut plus être combattue autrement qu’au travers d’une misère qui sera si immensément grande que les hommes devront s'assister en s'aidant réciproquement, pour ceux qui ont encore une étincelle d'amour en eux. Et ainsi le Seigneur envoie une affliction après l'autre sur la Terre et à ses habitants. Il stimule les âmes de ceux qui, dans l'obscurité, sont frappés par des foudres lumineuses, pour qu'ils regardent autour d’eux effrayés et implorent craintivement de l'Aide. Et chacun pourra de nouveau expérimenter l’aube d'un matin dans une rayonnante Lumière s'il veut fuir l'obscurité. Et ainsi le monde deviendra dans beaucoup de lieux une fournaise, et la misère et l’affliction spirituelles ont été le motif de ces lourdes épreuves envoyées aux fils terrestres. Mais la Lumière viendra vraiment aussi d'en haut, et dans la même mesure où les hommes l'accepteront, toutes les difficultés du temps leur seront enlevées, parce que le Père désire seulement l'âme et la libre volonté de ses Fils, et dès lors il leur donne la Paix. Donc cherchez la Lumière de la Vérité, restez dans la foi et dans l'amour, et toute la gravité du temps qui arrive vous touchera seulement comme une ombre, parce que Celui qui vous a donné la Vie, peut aussi vous sauver de toute misère, si vous le Lui demandez avec un cœur croyant.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La créature – l'Œuvre de Création - l'homme

B.D. 1019 from 23. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le cours de la vie de chaque créature demande un total détachement de la forme solide. Seulement ce qui est libre peut parcourir comme être individuel la voie qui lui est prescrite dans la nature, en subsistant apparemment isolé dans la Création, tant qu’il n'a pas passé toutes les étapes de l'incarnation et du parcours sur la Terre. Une séparation de la forme extérieure relative doit avoir lieu et celle-ci se répète toujours de nouveau, pour dépasser définitivement justement cette forme. Chaque forme nouvelle signifie pour l'être une lutte et à la fin le dépassement de cette forme au moyen de la séparation ce celle-ci. Une transformation continue de l'enveloppe extérieure peut être possible seulement ainsi et tout ce qui vit sur la Terre, dans l'air et dans l'eau renonce toujours de nouveau à l'enveloppe pour un vrai et continuel développement. Donc les êtres sont par conséquent capables de changer tant qu’ils ne sont pas mûrs, c'est-à-dire tant qu’ils sont encore imparfaits, et il est disposé très sagement par l’éternel Créateur qu’un changement continuel dans la vie de la nature ait lieu, et que chaque être vivant soit assuré de s’élever et de le dépasser et la surface de la Terre offre sans interruption le séjour à d’innombrables petits êtres vivants qui se trouvent toujours dans une transformation continuelle. Pour l'homme cela serait insaisissable s'il lui en avait été montré le nombre la diversité et même la multiplicité. Pour les concepts humains ces innombrables Créations et ces considérables variations témoignent de la Sagesse et de l'Omnipotence du Créateur. L'homme est infiniment petit et minuscule, comparé à la Magnificence et à la Grandeur de l'Œuvre de Création, et malgré cela lui-même est au point central de cette Création. Il est le but de toute créature, il est passé à travers chaque créature et cache en lui toutes les Œuvres de Création en minuscule copie et pour l'homme, c'est-à-dire pour son âme, s’est levée toute l’Œuvre de la Création, parce que l'homme doit devenir un fils de Dieu, à l'Image du Père divin, et avec cela le but de l'Œuvre de Création est outre mesure imposant et l'homme qui est au milieu de l'Œuvre de Création d’une certaine manière est l'Œuvre de Création la plus merveilleuse de Dieu, et chaque créature sert à nouveau l'âme qui est impérissable, pour son perfectionnement futur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour – la Grâce – la Parole – Paroles réconfortantes du Père

B.D. 1020 from 23. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le contact intime avec le Père céleste ne peut se lever que dans l'amour. La voie vers la Vie éternelle est accessible facilement au travers des immenses écoulements de la Grâce divine, parce que le Père Lui-même guide Ses fils, et ceux-ci se remettent confiant à Sa Protection. Alors de nouveau Il donne Sa Parole aux Siens pour leur annoncer Son Amour infini, pour ne pas les laisser seuls et les abandonner sur la Terre, parfois Il est parmi eux dans Sa Parole, parce que la Parole est le Seigneur Lui-même. Le Parole est Son Amour, Sa Grâce et la preuve constante de Sa Préoccupation pour les fils terrestres. Son Amour Lui fait penser toujours aux siens, Il tourne vers eux Sa Grâce, et Lui-même se porte entièrement près des hommes à travers Sa Parole. Et si maintenant vous les hommes vous sentez la Proximité du divin Seigneur lorsque vous vous sentez pourvus de Son Amour et de Sa Grâce que vous recevez quotidiennement et à tout instant, alors remerciez-Le intimement pour Son Amour et veillez et priez pour rester près de Lui sans provoquer ni colère ni tristesse au Père, et sans pécher contre ce divin Amour qui vous donne la chose plus la délicieuse, à savoir : Lui-même dans Sa Parole. Informe-toi, Ma fille, de ta Tâche et reçois chaque Don selon ta compréhension et ta volonté d'amour, mais ce que tu reçois doit augmenter ton amour pour Moi et te former selon Ma Volonté, parce que Je veux prendre demeure dans ton cœur et faire de toi Mon combattant. Je veux donner la Force à ton âme pour qu'elle offre résistance à chaque danger qui t'approche. Je le veux et donc qu’il en soit ainsi. Et la lutte pour la foi te poussera à une activité augmentée, et en étant dans la Lumière, tu ne t’occuperas plus du danger, mais tu agiras seulement selon Ma Volonté. Et le Feu de Mon Amour te saisira et allumera ton cœur. Et toute peur d’avoir une foi faible sera vaincue, parce que le désir de Mes fils pour Moi et Mon Amour est justement la volonté de Me servir à chaque pas. Et ainsi Je prends ta volonté et avec celle-ci aussi ton cœur, parce que Je ne laisse aucune prière inécoutée, si celui qui la fait est tournée seulement vers l'unification avec Moi. Parce que Je vous aime, Mes enfants, au-delà de toute mesure.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vivre à deux dans l’amour rend la voie terrestre plus facile

B.D. 1021 from 24. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le plus long chemin sur la Terre n'est pas difficile à parcourir si l'homme ne le fait pas tout seul, parce que toute souffrance et toute préoccupation se porte mieux à deux. Un pèlerin solitaire porte tout le poids et peine tout seul, il n'a aucun cœur affectueux avec lequel il puisse communiquer, personne qui le redresse s'il menace de s'écrouler, et personne qui à son tour ne puisse le rassurer et le soutenir dans les moments difficiles. Et cela est le sort de beaucoup de pèlerins terrestres, qui marchent toujours et constamment tout seul, bien qu’ils se trouvent au milieu d’innombrables personnes. Ils se retirent du monde, refusent tout encouragement et toute aide active. Et ainsi ils doivent parcourir un chemin difficile, extrêmement long sur la Terre en dans une constante solitude. La loi de la nature lie ensemble les hommes, la loi de la nature demande une vie à deux, vu qu’elle est la base de l'Existence de la Création et de ses êtres vivants.

Tout dans l'homme aspire vers son « alter ego», l'homme ressent en lui naturellement la poussée pour un lien avec une personne semblable, dans chaque cœur d'homme demeure l'amour, qui veut s'exprimer dans l’union avec un semblable, et donc le lien de l'homme et de la femme est une loi incontestable, commandée par la Volonté du Père divin Lui-même. Mais tous les liens doivent être basés sur un profond amour, chacun doit être motivé du plus profond du cœur à servir l'autre, pour le traiter avec amour et fonder une union qui correspond entièrement à la Volonté divine. Ainsi sur une telle union reposera aussi la Bénédiction de Dieu, les deux passeront à travers la vie terrestre avec plus de facilité, parce que l'amour réciproque aide à porter chaque difficulté et cet amour est même la garantie du fait que le Père est en même temps présent là où le pur amour unit deux êtres humains. Parce que là sera perceptible l’action de l'éternelle Divinité, l'amour pur incitera les hommes à tourner leur regard vers le haut : ils reconnaîtront Dieu, le Seigneur grâce à l'amour qui agit en eux et qui est de nature divine, et ils trouveront dans cette connaissance la force pour dépasser chaque difficulté dans la vie. Ils marchent en même temps avec Dieu, ils sont devenus intimes dans une bienheureuse vie à deux, car là où il y a l’amour, Dieu doit y être aussi, et cette connaissance rend parfaitement heureux, vu que l'homme se sait alors en sécurité sous la fidèle Protection du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Combattants pour la foi – le pouvoir de la foi

B.D. 1022 from 24. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le Seigneur choisit ceux qui doivent L'annoncer à tout le monde, Et Il leur donne Ses Instructions et Il les forme en tant que vrais combattants pour Son Nom et Sa Parole. Et ainsi tu as toi-même reçu la tâche de te former pour que tu puisses être employée par le Seigneur, lorsqu’Il en aura besoin. Dans le temps qui arrive une seule chose est utile, rester fidèle au Seigneur et au Sauveur et combattre pour la foi. Alors le Sauveur divin prendra tout sous Sa Garde et à aucun combattant qui offre ses services au divin Seigneur et Maître il ne sera causé de dommages. Mais celui qui vacillera ou bien renoncera entièrement à sa foi pour un lâche avantage du monde, aura aussi à soutenir une dure lutte pour la vie et malgré un certain bien-être extérieur il ne pourra pas fuir parce qu'il a renoncé à Celui qui a dans la Main la conduite de la vie de chaque individu, et ainsi il devra expier amèrement l'infidélité à son Créateur. Mais la vraie foi est toujours une arme extraordinairement forte dans la lutte contre toutes les adversités de la vie. Et si les hommes se sont déjà très éloignés de la foi, ils sentiront et reconnaîtront encore son pouvoir et sa force, et celui qui se tournera vers le Seigneur dans la foi se trouvera dans la Protection divine, mais celui qui parcourt sans foi sa voie sur la Terre sera sans défense et abandonné. Et ainsi les fils terrestres pleins de bonne volonté pour croire, fidèles à Dieu et prêts à servir seront bien instruits, afin qu’ils puissent L'annoncer aux hommes qui errent ou cherchent, et leur transmettre la Parole de Dieu, ils doivent réveiller ou fortifier leur foi et leur enseigner l'amour, qui est l’unique moyen de guider l'homme en haut. Et ceux que le Seigneur choisit maintenant, doivent exécuter avec une grande ferveur leur tâche, ils doivent rester en constante liaison avec le Seigneur, ils doivent être les porteurs et médiateurs qui accueillent la divine Vérité de Sa Main et la transmettent à ceux qui en sont désireux, ils devront instruire bien des errants, pour qu'ils reconnaissent leur erreur et retrouvent la juste foi. Et donc il arrive aussi à vous, qui voulez servir le Seigneur, l’Avertissement de ne pas devenir tièdes, mais de tendre avec ferveur à augmenter votre savoir afin que vous soyez spirituellement à la hauteur de la tâche d’instruire avec tout l'amour et la patience ceux qui vous demandent conseil et aide et que vous restiez dans une prière constante pour le renforcement de la volonté et de la persévérance. Ce travail doit être pour vous la chose la plus importante sur la Terre, vous devez la mettre devant tout, et vous ne devez pas vous fatiguer pour recueillir le patrimoine spirituel, parce que seulement lorsque vous-même le posséderez, vous pourrez aussi le donner, et alors votre persévérance portera de riches fruits et sera une Bénédiction pour vous et votre prochain, parce que ceux qui servent le Seigneur, recevront leurs récompense un jour dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Qu'est-ce que la Grâce

B.D. 1023 from 25. juillet 1939, taken from Book No. 19

Désirez la Grâce divine, et la vie vous en apportera l'accomplissement, parce que vous mûrirez dans l'âme et dans l'esprit et vous n'aurez pas vécu en vain la vie terrestre. Et ceux qui sont dans la Grâce de Dieu seront incomparablement riches, bien que leur vie terrestre soit riche en renoncements. Parce que ce qui leur manque pour le bien-être du corps, leur est offert abondamment pour l'âme. Il est indiciblement précieux de se savoir sous la Protection divine, et celui qui vit dans la Grâce, celui-ci est préservé par le Seigneur de tout danger pour son âme, et chaque apport de Grâce augmente la capacité de l'homme de s'employer pour des choses spirituelles et porte l'âme à se rapprocher de l'unification avec son Esprit de Dieu. Combien indiciblement plus pauvre par contre est l'homme qui croit parvenir sans Grâce divine ; sa vie est vide du point de vue spirituel et il marche toujours à plat sur Terre, mais jamais vers le Haut, parce que la Grâce divine est le symbole de la Conduite divine. Celui qui demande la Grâce, n’en manquera pas, et recevoir la Grâce divine signifie être dégrevé de toute sa responsabilité, parce que le Seigneur Lui-même prend en main Son fils terrestre et le guide, parce qu’Il a reconnu sa volonté pour Lui et Il l’a entendu appeler. « Prends-moi et protège-moi, je ne veux pas autre chose qu'être guidé par Toi .... », ainsi doit sonner votre prière dans l'Esprit. Et dorénavant le Père dans le Ciel ne laissera plus marcher tout seul Son fils. Il recevra toute la Force qui lui manque, la juste connaissance, une forte volonté et la Force pour exécuter ce qu'Il demande à Son fils terrestre. Qui donc profite de la Grâce, son corps pourra alors exécuter ce qui lui est demandé, c'est-à-dire que le corps pourra tenir compte du désir de l'âme, et il ne sera plus orienté vers le bien-être terrestre, mais seulement et uniquement vers son unification avec l'Esprit divin. Et cela est l'effet de la Grâce, que chacun peut observer sur lui lorsqu’il implore la Grâce dans une prière sincère au Père dans le Ciel. La Grâce est tout ce qui vous promeut spirituellement. La Grâce est chaque pensée qui vous est transmise et qui vous incite à aller vers le Haut. La Grâce est chaque expérience qui vous touche spirituellement. La Grâce est l'unification des personnes spirituellement semblables, et la Grâce est toute Parole qui arrive d'en haut. Tout ce qui vous aide à vous séparer du monde provient de la Grâce divine, et vous devez prier pour cela sans arrêt, parce qu'elle est à votre disposition en quantité illimitée, mais votre volonté doit aussi être tournée vers celle-ci, et votre cœur doit demander humblement comme un enfant au Père dans le Ciel, alors vous obtiendrez de grandes choses déjà sur la Terre, et votre fin sera bienheureuse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Miracle de la Force de la foi et de la Force de la prière

B.D. 1024 from 25. juillet 1939, taken from Book No. 19

Vous devrez donner témoignage aux hommes du monde que la Force de Dieu agit à travers vous. Leur incrédulité percevra cette Force, et à cause de cela ils seront étonnés, mais aux hommes il doit être montré que ceux qui sont profondément croyants ont un pouvoir, à eux il doit être montré le Miracle de la Force de la foi et de la Force de la prière. La souffrance sera bannie grâce à cette foi, la nature obéira à celui qui est au service de l'éternelle Divinité, et la Puissance de Dieu se manifestera vis-à-vis de ceux qui veulent commander avec le pouvoir mondain au détriment des croyants. Tout cela sera nécessaire pour les infidèles à Dieu. Celui qui cherche la Divinité verra une Lumière et il suivra le Christ, c'est-à-dire que son cœur reconnaîtra la Vérité et parcourra la voie de la Vérité. Et ceux-ci, le Seigneur les pourvoira avec cette Force. Et cet agissement insolite des hommes provoquera l’étonnement, car à travers eux Dieu Lui-même agit. Si vous recevez l'Instruction d'agir selon la Volonté de Dieu, ne vous opposez alors pas à la Parole divine, parce que le Seigneur a besoin de Ses domestiques sur la Terre, pour Se manifester aux hommes. Croyez plutôt solidement et inébranlablement et suivez en tout les Instructions du divin Sauveur, parce que lorsque vous suivez pleinement croyant la Volonté divine cela fait jaillir une Force extraordinaire en vous. Avec cette foi vous réaliserez des choses qui vous entraîneront au-delà de vous-même, si seulement vous restez toujours actifs en esprit. N’oubliez pas que c’est le Seigneur Lui-même qui vous charge, qu’Il n’exige pas de vous plus que ce que vous pouvez accomplir, et laissez devenir fortement active votre volonté, pour que vous meniez à bien ce dont vous avez été chargé. Unissez-vous tous ensemble sans retard et agissez avec une Force augmentée. Parler ouvertement à chacun et écoutez leurs demandes, même si celle-ci concernent leur misère terrestre, parce que vous devez leur fournir la preuve que le Père dans le Ciel peut remplir toute demande qui est à l'avantage de l’âme. Tournez chaque pensée vers le divin Sauveur dans les périodes de calme terrestre. Il récompensera votre amour et vous pourvoira avec une Force extraordinaire, lorsque vous annoncez Sa Parole et lorsque vous êtes actifs pour le salut des âmes errantes. Il vous sera enlevé toute timidité et vous annoncerez clairement et de manière compréhensible aux hommes ce que vous commande le Père, parce que Sa Volonté vous guidera si vous ne lui opposez aucune résistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La souffrance de Jésus sur la Croix

B.D. 1025 from 26. juillet 1939, taken from Book No. 19

La souffrance de Jésus sur la Croix n'est pas encore bien reconnue dans sa Grandeur par les hommes. L'insaisissable Amour pour Ses fils terrestres a incité l'éternelle Divinité à S’incarner dans un Homme sur la Terre, pour rendre avec cela possible le franchissement du gouffre qui existait jusqu'à présent entre le Père et les fils sur la Terre, afin de créer pour les fils une voie qui mène à Lui. Maintenant l'Amour divin a jeté un Pont au travers de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Le Seigneur sur la Croix a souffert indiciblement en tant qu’Homme, il a supporté tous les tourments de la mort sur la Croix, et cela par un très profond Amour pour l'humanité. L'Amour dont l'humanité était dépourvue, l'a incité à mourir pour cette humanité et lui apporter ainsi le Salut de sa très grande faute. Les mots ne peuvent pas décrire la peine et le tourment que Jésus a subi sur la Croix. Il a souffert des douleurs inhumaines, parce que le Corps au travers de l'unification de l'Âme avec l'Esprit, était en complète harmonie avec tout ce qui était pur et clair, ce qui était limpide et lumineux. Et ce Corps a été tiré dans une région obscure par un pouvoir obscur. Ceux qui ont mis la main sur Lui, étaient des êtres coupables, obscurs, poussés par des démons à agir cruellement. La peur de l'Âme pure qui était devenue totalement Amour, était incommensurablement grande et le contact avec ces démons qui agissaient dans la haine était indescriptiblement atroce. Si un homme quelconque avait eu à subir cette mort, l'Œuvre de Libération n'aurait pas été de cette Importance. Mais les tourments de Jésus dépassaient des milliers de fois ceux d'un homme, vu que ce n’était pas seulement le Corps qui souffrait en Lui, mais bien davantage l'Âme, parce qu'elle était dans la Lumière et qu’elle était humiliée par l'obscurité. Aucun homme sur la Terre ne peut mesurer l'Œuvre de Libération dans sa dimension ; seulement dans l'état de Lumière il peut être saisit sa Grandeur et l’indicible Amour qui a incité le Fils de l'Homme à prendre sur Lui la souffrance la plus difficile. Mais l'humanité respecte trop peu Sa mort, elle ne craint pas de renoncer à la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Elle ne se rend pas compte de quel incommensurable péché elle se charge ainsi sur elle et elle ne peut offrir rien d’autre en échange pour cette Œuvre d'Amour qui a été le plus grand travail humainement parlant fait pour l'Humanité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les pensées fausses - le refus sans connaissance de l'affaire

B.D. 1026 from 26. juillet 1939, taken from Book No. 19

L'humanité repousse tout ce qui doit lui apporter la plus grande Bénédiction, et il n'est pas possible de lui rendre claire la gravité de ses actes, parce qu'elle se met dans un refus conscient de tout le spirituel. Il n'est ainsi plus possible de donner aux hommes des éclaircissements sur le vrai motif de ses fausses pensées. Celui qui se met dans une condition de refus contre une affaire sans vraiment la connaître, à celui-ci il est difficile de prêcher la raison, parce qu'il ne le veut pas. Et à cause de cela il ne veut pas entrer dans un débat sur le sujet car cela pourrait le faire juger autrement. Celui qui donc désire l'éclaircissement, peut être respectivement instruit. Et donc il est irresponsable de rester dans des eaux toujours égales, ne pas vouloir laisser son opinion simplement par ignorance d'une affaire, et à ceux-ci le Seigneur dit : ouvrez vos oreilles et vos cœurs, et entendez la Voix qui veut vous annoncer la Vérité, et après examinez la chose, et si ensuite vous voulez encore refuser, alors c’est votre libre volonté, mais vous en aurez connaissance et vous pourrez consciemment prendre position, mais cela ne doit pas être fait tant que vous marchez encore totalement aveugles dans l'esprit. L’explication purement matérielle de quelque chose d'inexplicable est déjà une exigence dans la condition terrestre, combien plus alors vous devriez respecter spirituellement et examiner d’abord tout ce que vous voudriez refuser. Plus vous êtes disposé à juger justement, plus limpide sera votre esprit, il vous guidera, d'abord à la connaissance de l'éternelle Divinité et ensuite il vous incitera à demander la lumière à cette éternelle Divinité, et alors vos pensées et votre jugement seront justes. Cherchez avant de comprendre le Don divin. Pensez à la misère du temps dans le sens spirituel, et à l'affectueuse Providence de l'éternelle Divinité qui est indéniablement le Créateur de toutes les choses. Pensez à l'amour, avec lequel un père sur la Terre est attaché à ses fils, et transposez le même rapport d'amour à l'entière Création et à son Créateur depuis l'Éternité, et vous devrez reconnaître, qu'un tel Amour ne peut pas et ne veut pas laisser dans la misère spirituelle ceux qui sont procédés de Lui. Et tout dans le Cosmos est produit par l'Amour divin ; il n’y a rien que l'Amour divin n’ait pas engendré et n'ait pas appelé à la vie. Et si vous vous tenez cela bien devant les yeux, il vous sera compréhensible que le Père dans le Ciel ne peut pas laisser aller Ses fils à leur perte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vie monastique? (concerne une conversation précédente)

B.D. 1027 from 29. juillet 1939, taken from Book No. 19

Dès que commence le changement dans la vie de l'âme d'une femme, sa capacité de réception pour tout ce qui est spirituel augmente ; durant un tel temps chaque vicissitude terrestre peut avoir un effet rétroactif sur l'état de l'âme. Au cours de ces quelques années certaines Lois de la nature ont un impact sur le corps humain de sorte qu'il ne puisse pas agir contre lui-même sans l'endommager. Cette contrainte est nécessaire d’une certaine manière, pour maintenir la sexualité de l'homme, qui est à son tour absolument nécessaire pour la procréation. Tant que cet instinct s’exprime vers l'extérieur, tant que l'homme s’efforce toujours de l’accueillir, alors le désir de l'âme pour la nourriture spirituelle sera bridé.

On comprend aisément qu’il en est ainsi lorsque l'homme s'éprend du désir pour la réalisation physique de son instinct naturel. Vraiment ce désir retient l'homme à la Terre comme avec des chaînes, il est incapable de tendre spirituellement vers le Haut et par conséquent le développement de son âme devient problématique. Donc, il ne peut jamais être établi depuis la Terre un pur rapport complaisant à Dieu avec le monde spirituel lorsque le désir du corps est tourné encore vers l'accomplissement de son instinct naturel, car ce sont deux mondes qui ne sont pas en syntonie réciproque. Certes, Dieu Lui-même a mis dans les hommes cet instinct naturel, mais Il leur a donné la possibilité de résister à cette poussée, mais là où elle est irrésistiblement flattée, la voie vers le Haut est barrée pour l'âme, alors que toute résistance à ce désir dénoue les chaînes de l'âme. Il est donc extrêmement bénéfique pour l'homme de combattre dans le temps ses avidités. Céder à cet instinct est voulu par Dieu seulement dans le but de la procréation d'un nouvel être vivant, et donc l'homme devrait faire un effort pour mener une vie pure, car cela donnera à l'âme des avantages insoupçonnés dans les rapports spirituels.

Une fois surmontée cette impulsion physique, c'est-à-dire une fois que l’homme a résisté aves succès à l’accomplissement de la convoitise corporelle, l’âme n’est plus reléguée dans un état lié, le vol vers le Haut est libre et maintenant elle pourra entrer en contact avec le monde spirituel sans aucun empêchement. Il a été donné à l'homme une capacité de résistance pour vaincre, et il est beaucoup plus méritant d’avoir résisté et défié le monde avec toute sa force, que d'avoir évité délibérément ces résistances. Le Père dans le Ciel connaît tous les désirs de chacun et leur degré d'amour pour Lui, donc par conséquent Il pourvoit aussi Ses enfants avec des épreuves pour tester leur volonté de résistance, et cela devrait vous suffire.

(pause)

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vie monastique? (suite du précédent entretien)

B.D. 1028 from 29. juillet 1939, taken from Book No. 19

En raison de la nature humaine il a été mis une frontière lorsque la force de résistance menace de se délabrer, alors l'âme doit s'attendre à une Aide si elle est trop faible pour résister toute seule. Le but de la vie de la femme comporte notamment la tâche d’être active dans les travaux de soin et d'assistance, et il lui arrive la Force pour cela dans le même rapport où elle exerce l'amour, donc vraiment à la femme sur la Terre est assignée un champ d'action qui offre pleinement l'occasion de faire mûrir son âme. Il n’y a aucune nécessité de limiter étroitement ses devoirs et vivre sur la Terre dans l’isolement pour plaire à Dieu le Seigneur. A celle qui veut être active dans le service de l'amour pour le prochain d’une manière renforcée, il sera offert des occasions adéquates pour elle dans le monde libre, et donc il n'est pas particulièrement bénéfique pour l'âme d’assigner à la personne un champ d’obligations qui est souvent accompli consciencieusement, mais seulement comme une sorte d'autocontrainte dans des conditions qui excluent le refus de l’accomplissement de ces devoirs et donc l'activité dans les œuvres d'amour ne correspond pas toujours à la libre volonté de la personne. La volonté de la personne qui se met dans une situation de contrainte peut sans doute être bonne si son intention est de consacrer sa vie entièrement au Seigneur et Sauveur, mais elle ne voit pas que tout le monde peut utiliser et développer sa vie terrestre au milieu du tumulte du monde et qu’il lui sera offert d’abondantes occasions pour une vie active d’amour pour le prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« La vengeance est Mienne .... »

B.D. 1029 from 29. juillet 1939, taken from Book No. 19

« La vengeance est Mienne », dit le Seigneur et donc vous ne devez exercer aucune rétorsion, vous devez plutôt vous employer pour payer le mal avec le bien et ne pas chercher comment vous pourriez renvoyer l'injustice qui vous est faite ; toute personne qui subit l'injustice et ne ressent aucune pensée de vengeance, est douce d’esprit et patiente, et sa volonté s’efforce de porter hors du monde l'injustice en ne faisant rien pour se procurer une satisfaction pour elle-même. Cela est un immense progrès pour l'âme. Il est certes très difficile d’être traité injustement, et de considérer l’ennemi avec amour, mais cela est outre mesure riche de bénédiction. L'homme doit toujours se rappeler que tout sentiment de vengeance enveloppe l'âme d'obscurité, et il ne peut jamais s’établir de Lumière et de Clarté dans l'âme d'un homme, là où il y a encore des pensées de rétorsion du mal fait par quelqu’un d’autre, parce que de telles pensées génèrent irrévocablement un sentiment de désamour et de faiblesse spirituelle. L'homme, qui donne prise à de telles pensées ne peut pas avoir un amour actif tant qu’il ne met pas un terme à ses pensées. L'animosité est un hommage à l'adversaire ; toute personne qui est habitée par l'animosité avec son prochain a déjà concédé beaucoup de droit au pouvoir du malin. Tout sentiment de haine et de vengeance doit être des banni du cœur, parce que cela a pour conséquence encore d’autres pensées impures, et inversement un caractère dévot et doux est seulement préoccupé par le fait qu’aucune injustice n’arrive à personne et que toute injustice doit être laissée au divin Seigneur Lui-même pour en apprécier la responsabilité ; parce que le Seigneur Seul peut juger de la responsabilité respective de deux opposants et de ce qui a donné lieu à l'animosité. Si donc dans la vie terrestre la haine et la discorde semble l’emporter l'homme doit prendre sur lui d'enlever du monde vraiment ces défauts. Il ne suffit pas que l'homme évite craintivement une dispute, il doit aussi chercher à s'adapter autant que possible à l'autre et à changer les sentiments hostiles en leurs opposés. Le succès d’une telle intention se fera sentir d’une façon incroyablement bénéfique. Toute haine sera remplacée par l’amour, la douceur de caractère et la patience et la personne éprouvera une sensation de satisfaction intérieure s’il essaie, autant que possible, d’annuler toute injustice qui lui est faite avec l'arme de l'amour. L'amour désarme toute colère, tout esprit de vengeance. L’amour réduit le sentiment de subir l'injustice et n’envisage jamais la vengeance, car il aspire à la perfection spirituelle, et pour cela toute pensée ignoble doit d'abord être exclue et le Seigneur prendra demeure là où l'homme se dépasse et a rempli son cœur d'amour, de douceur de caractère et de patience, parce que cela est inévitablement la Condition de base pour que le Seigneur Lui-même Se révèle et exerce aussi Sa Patience sur Ses fils. Là où l'âme veut se libérer de ses chaînes, la vengeance et le châtiment ne sont pas permis, donc remettez tout au Seigneur, parce qu'Il est Lui-même l’Amour pur et Il exercera la punition selon la Loi de l'Amour. De même vous aussi vous devez faire des efforts pour pratiquer l'amour réciproque et vous acquitter toujours et constamment de la Volonté du Seigneur, qui vous met en garde contre un jugement trop sévère sur les méchancetés de votre prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le rapport enfantin – la prière formelle - le langage du cœur

B.D. 1030 from 30. juillet 1939, taken from Book No. 19

Qui se sent appelé à servir le Seigneur et demande incessamment Sa Grâce, le Seigneur s'approche de lui, parce que sa volonté cherche à agir pour Dieu et par conséquent à travers sa volonté il attire l'Amour de Dieu. Et dans sa prière pour obtenir la Force il confesse aussi sa faiblesse devant le Seigneur, et son rapport à Dieu est celui d'un fils, et le Père dans le Ciel n’exige pas davantage. Un tel fils ne se comporte même pas pour un instant dans sa vie terrestre comme un esprit arrogant. Il est reconnaissant au Père dans le Ciel avec un cœur humble et affectueux pour chaque apport de Grâce et par conséquent il reste un vrai fils devant Dieu qui le protège de toute rétrogradation spirituelle. Parce que celui qui est entré une fois dans ce juste rapport envers Dieu, ne peut plus s'égarer, c'est-à-dire être spirituellement arrogant au regard du Père dans le Ciel. Parce qu'à travers son humble prière pour la Grâce de Dieu il arrive à la Sagesse, et toute Sagesse fait toujours plus reconnaître la Grandeur du Père dans le Ciel et le rend toujours plus humble et désireux d'aimer. Et donc tout savoir spirituel, tout développement vers le Haut ainsi que l’accès à l'état de perfection a toujours pour point de départ le rapport enfantin de l'homme vers le Père, et la prière en Esprit et en Vérité est à nouveau le signe visible du fait que le fils terrestre est entré dans ce rapport envers le Père. Mais le Seigneur ne s'occupe pas de la prière formelle, parce que celle-ci tue tout sentiment d'amour. Celui qui se sert pour prier de mots écrits au préalable qui ne proviennent pas du plus profond du cœur, ne peut pas prier en Esprit et en Vérité, parce qu'il ne n’exprime pas ses propres pensées, mais des pensées étrangères. L'homme qui est dans une intime union avec le Père doit s’exprimer comme le lui suggère le sentiment de son cœur, il doit considérer le Père vraiment comme son Père et aller à Lui avec toutes ses petites préoccupations et affaires, et vraiment cette prise intime de contact (avec le Père) fera jaillir la vraie intériorité, et une telle prière ne sera pas une simple formalité, parce que Dieu a donné aux hommes l'intelligence, pour qu'eux-mêmes soient actifs et envoient leur esprit en haut. Si l'homme se sert d'une formule, son cœur ne parle pas au Père, mais il s'acquitte seulement d'un devoir qui lui incombe, et cette prière ne peut pas avoir une juste valeur devant Dieu, vu que le Père veut justement Être invoqué en tant que Père et entendre la voix de Son fils dans le mode enfantin, simple, sincère et plein de confiance envers l'Amour et l'Omnipotence de Celui vers lequel est tournée la prière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Appel de Dieu – l'activité terrestre

B.D. 1031 from 30. juillet 1939, taken from Book No. 19

Le Seigneur a décidé le temps où tu dois agir et donc il t'arrive la Communication suite à laquelle tu dois interrompre ton activité terrestre et te dédier entièrement au Seigneur. Ta tâche exige tout ton engagement, tu dois te mettre avec toute ta force et avec un total dévouement au service de ton Seigneur et Sauveur et t'acquitter fidèlement de tout ce qui est exigé de toi ; et tous les obstacles qui te seront opposés, seront éliminés avec le Soutien de Dieu. Tu ne dois jamais penser que pour les tiens il pourrait se lever une situation de misère du fait que tu n'exécutes plus ton travail ; au contraire, un virage total te déchargera de la situation de vie que tu as eue jusqu'à présent et il te sera concédé une complète liberté, mais celle-ci tu devras ensuite l’employer dans le juste sens et entrer immanquablement au Service du Seigneur. Le Maître divin a instruit Ses disciples afin qu’ils soient actifs pour Lui et en Son Nom sur la Terre, et vu qu’Il les a appelés, ils doivent Le servir sans opposition. Ils doivent donner à l'humanité vraiment comme il leur est donné. Ils doivent enseigner la Parole de Dieu aux hommes et n’être en rien négligents et tièdes dans la diffusion de ces Enseignements divins. Et vite il viendra le temps où se réveillera le désir parmi les hommes pour la pure Parole de Dieu et il doit être tenu compte de chaque mouvement du cœur humain, celui qui désire les Dons du Ciel doit en être nourri, et aucune exigence de sa part ne doit être laissée de coté lorsqu’est annoncée la Parole de Dieu. Tu entendras de façon audible les Paroles du Seigneur qui t'appellent à une fervente activité pour Lui, et si tu te soumets à la Volonté divine avec un cœur croyant, ton cœur te poussera à ce que tu dois faire. Le Seigneur ne te laissera pas dans le doute, Il te fera plutôt arriver Sa Grâce pour que ton cœur ne soit pas en conflit avec lui-même, mais qu'il reconnaisse clairement et indubitablement la Volonté du divin Seigneur. Et alors tu dois prendre la voie calme qui t'est indiquée par le Père, parce celui qui s’en remet toujours seulement à la Conduite divine se trouvera sur le sentier juste. Et maintenant écoute les Paroles d'en haut : Cherche à ne pas te perdre dans des pensées trop préoccupantes, parce que cela est le signe d'une foi faible qui te dévoiera de beaucoup de manières. Cherche à te nourrir dans une totale confiance et laisse agir seulement le Père Lui-même dans le Ciel, alors chaque doute ou pensée craintive resteront loin de toi, et tu arriveras en peu de temps à une foi pleine de force. Seule une intime prière pour la Force t'apportera une extraordinaire contribution de Grâce, et celle-ci doit à nouveau être tournée en premier vers ta foi encore faible, et ainsi toute pensée incertaine sera bannie de ton cœur, et tu reconnaîtras visiblement l'Amour divin qui te mène avec une Providence extraordinaire, et tu serviras avec joie et dévouement cet Amour divin dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Compassion pour les personnes malades et faibles

B.D. 1032 from 31. juillet 1939, taken from Book No. 19

Prenez soin des malades et des faibles et rappelez-vous qu'ils souffrent et ont besoin de votre aide. Vous devez être compatissant et penser constamment à ces pauvres à qui des souffrances corporelles rendent insupportable la vie terrestre, vous devez chercher à adoucir cette souffrance et les aider à tout instant. Ceci est agréable à Dieu, parce que vu que vous êtes tous Ses fils, vous devez aussi être préoccupé l'un pour l'autre et ne pas faire se lever entre vous l’insensibilité ou l’indifférence envers les souffrances du prochain. Combien de fois les hommes croisent des malades et des faibles sans leur adresser un mot de consolation, et cela est très déprimant pour ceux qui souffrent. Dans leur état ils sont abandonnés et reconnaissants pour toute parole concédée par amour. Et combien de fois ils doivent languir, parce qu'à leur oreille il n'arrive pas un seul mot affectueux. Ils sont seuls, et une profonde tristesse s'empare de leur âme, parce qu'elle est affamée d'amour et il lui en est donné seulement d’une manière insuffisante.

Le Seigneur enseigne la Compassion, et promet une éternelle béatitude, car la compassion présuppose l'amour, et seulement un travail d’amour apporte à l'âme la Libération. Et la compassion est le plus pur amour pour le prochain, parce qu'elle veut apporter l'aide et n'attend rien en retour. L'homme peut être malade dans le corps et aussi dans l'âme, et il est toujours indiciblement précieux de lui apporter de l'aide, d'encourager par des paroles de réconfort celui qui est physiquement faible et d’apporter une demi-guérison au psychologiquement malade de l'âme et au fragile par un amour miséricordieux du prochain. Parce que la souffrance du corps arrivera un jour à une fin, mais pas celle de l'âme, s'il n'est pas donné un amour actif au prochain et s’il n’est pas aidé à sortir de sa misère.

La personne faible et malade a besoin d'une double subsistance, parce que la faiblesse du corps a précipité souvent l'âme dans la faiblesse, et elle peut être aidée seulement par un amour désintéressé, qui réveille également l'âme de sa léthargie et la stimule pour se soigner afin d’améliorer son état. Alors l'homme portera avec patience aussi sa souffrance corporelle, si seulement l'âme a trouvé la juste connaissance et cela à travers l'amour actif du prochain qui l'a assisté dans sa misère.

Toute personne activement compatissante peut conférer des bénédictions indicibles, parce que le fils terrestre les ressentira spirituellement comme aussi dans le corps, et la personne soignée se sentira soulagée, et tournera son regard en haut grâce à la force spirituelle qui rayonne à travers chaque œuvre d'amour, et donc l'amour et la compassion auront un double effet de bénédiction sur l'homme malade et faible. Ils contribueront à améliorer les malades et les faibles dans leur état et sera en même temps très bénéfique à l'état de l'âme, donc n'oubliez pas de leur offrir votre aide et votre affectueuse participation pour les soulager physiquement et spirituellement et faire devenir pour eux le temps de leur souffrance un temps de mûrissement spirituel, et le Seigneur bénira ceux qui sont pleins de compassion pour les souffrances du prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'union spirituelle de toutes les Œuvres de Création Visible

B.D. 1033 from 1. août 1939, taken from Book No. 19

Tu vois, Ma fille, à chaque instant naissent d’innombrables êtres vivants, et dans tous s’incorpore Mon Esprit, et cela est encore plus stupéfiant, vu que chaque incarnation, c'est-à-dire chaque enveloppe, est du pur spirituel provenant de Moi. Par conséquent tout ce qui vous entoure, tout ce qui est autour de vous, dans et au-dessus de vous, indique que le Créateur de toutes choses ne peut être saisi que seulement spirituellement. Même si vous aviez le savoir, cela vous servirait de toute façon peu tant que l'esprit en vous n'est pas réveillé, parce que seulement un esprit réveillé peut vous expliquer d’une manière compréhensible le rapport entre vous à tout ce qui est autour de vous. Mais avec un esprit réveillé vous n’aurez pas besoin de vous creusez la cervelle, car cela peut mener plus à des pensées brouillées qu'à la pleine compréhension. Si l'esprit en vous est devenu vivant, alors vous comprendrez tout, et vous Me reconnaîtrez toujours et constamment et partout dans la nature, parce que tout le spirituel dans la Création trouve ensuite accès à l'esprit divin en vous, et vous expérimenterez sur vous quelque chose d'imposant, de merveilleux, si vous observez la nature seulement comme le Rayonnement de Mon Esprit d'Amour. La foi sans doute et l'amour désintéressé réveillent l'esprit provenant de Moi en vous, et cela sera nécessaire si vous voulez comprendre tout ce qui s’offre à vos yeux, et tout à coup vous n’êtes plus seulement un être isolé dans la Création, mais vous sentirez en vous votre appartenance avec toute la Création, parce que vous ne vous voyez plus comme une forme créée par Moi, mais vous êtes quelque chose comme le Rayonnement d'un grand Esprit, issu de l'Esprit d’Ur, et inséparable du spirituel qui en soi est toujours et éternellement divin, mais temporairement vous ne vous reconnaissez pas comme tel. Celui qui a compris que dans l'unification avec la nature il y a l'union spirituelle de toutes les Œuvres de Création ensemble, reconnaît maintenant consciemment ce qu’il est, et il ne perd jamais plus dans l’éternité cette conscience. Et maintenant observe les différentes Créations à la Lumière de cette Vérité et tu seras à même d’enregistrer les plus hauts succès spirituels, parce que le spirituel qui est autour d’elles communique pour ainsi dire visiblement et aide à augmenter tes connaissances, tandis qu'il te concède un regard dans l’activité spirituelle de toute la Création. La même Force qui s'annonce à vous les hommes à travers les Révélations d'en haut est ensuite continuellement à l'œuvre pour se manifester visiblement, et cela nécessite seulement votre volonté, une profonde foi et une vive activité d'amour, pour vous introduire dans un savoir supplémentaire concernant Mon Omnipotence, Mon Amour et Ma Sagesse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'immortalité de l'âme – L'apport de Grâce

B.D. 1034 from 1. août 1939, taken from Book No. 19

Écoutez la Voix du Seigneur et faites-y attention : Vous vous volez de la plus grande Grâce, lorsque vous doutez de l'immortalité de l'âme, parce que dans la croyance que la vie trouve sa fin avec le décès du corps terrestre, vous ne désirez rien de ce qui subsiste pour l'Éternité. Vous êtes pour ainsi dire satisfaits avec la mesure de votre corps sur la Terre et vous ne demandez aucune aide pour la vie après la mort. Mais vous ne pensez pas à l'esprit, et vous vous contentez avec ce qui est bien pour le corps. Mais si vous ne demandez pas, il ne peut pas vous être concédé d'Aide. Certes vous terminez la vie corporelle avec la mort du corps, mais pas la Vie de l'âme. Le nouveau séjour de votre âme sera conforme à votre chemin de vie sur la Terre ; il sera déterminé de lui-même, comparativement à votre vie corporelle, vous ne pourrez plus rien faire rien avec votre propre force, mais vraiment comme sur la Terre vous utiliserez vos sens et donc vous sentirez des joies et aussi des souffrances, et cela est l'inévitable destin de chaque âme car elle doit prendre sur elle la juste expiation ou bien la juste récompense et elle ne peut pas y échapper. Et donc il est de la plus grande importance de tenir compte dès la vie sur la Terre de la continuité de la vie de l'âme, parce que sans cette foi l'homme ne peut pas se servir de la Grâce de Dieu, il croit ne pas avoir besoin de l'Aide divine et donc il tourne toutes ses pensées et ses actes seulement vers la satisfaction de ses devoirs terrestres, et cela le met très en retard lorsqu’il doit rendre compte dans l'au-delà de ses mérites spirituels. Rien n’opprime davantage l’âme que des possibilités rendues inutile lors de la vie terrestre. Et toute vie terrestre sera rendue inutile pour l'Éternité car, sans la foi dans une continuité de la vie de l'âme, le concept « Éternité » est insaisissable par l'homme, pourquoi pourvoirait-il à l'Éternité, s'il lui manque simplement la foi dans celle-ci? Et donc lorsqu’une telle âme entre dans le repos terrestre, elle ne peut être exposée au soleil dans la paix du Ciel que seulement si sur la Terre elle était incessamment active pour la Vie dans l'au-delà. Sinon maintenant elle doit chercher à y arriver en empruntant une voie fatigante, ce qui dans le corps de chair lui aurait été beaucoup plus facile. Et ainsi Je crie à tous les incertains sur la Terre : Pensez à la Vie après la mort, et ne vivez pas dans l’idée folle qu’avec la mort du corps tout serait fini, mais sachez que seulement alors commence la vraie Vie, sachez, que sur la Terre vous devez seulement passer et réussir un temps d'épreuve, et que seulement après commence la vraie Vie et celle-ci dépend totalement de la façon dont vous aurez employé la vie terrestre. Parce que pour l'âme c’est une certitude terrible que d'avoir laissé passer la vie terrestre et maintenant, à l'entrée dans l'au-delà, de devoir reconnaître sa pauvreté en trésors spirituels. Donc utilisez la vie tant que vous êtes encore dans la pleine possession de vos forces et demandez incessamment la Grâce, parce qu'elle seule vous rend possible le progrès spirituel et vous libère la voie vers l'éternelle Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vaincre les adversités – Diminuer la matière

B.D. 1035 from 2. août 1939, taken from Book No. 19

Du spirituel non mûr se cache dans toute matière, cela a une énorme influence sur les hommes qui viennent au contact avec cette matière, car cela explique pourquoi l'homme est et doit être en lutte constante avec tout ce qui l'entoure. Dominer ce spirituel non mûr signifie vaincre justement cette résistance et avec cela fortifier le spirituel en soi et donc mûrir. On ne vainc rien sans lutte, et l'homme serait très vite écrasé par la matière et par le spirituel non mûr, s’il ne s’y opposait pas. Le spirituel non mûr, procède certes de Dieu, mais il est encore très loin de Lui au travers de l'arrogance spirituelle des êtres spirituels créés primordialement qui ne reconnaissent pas leur origine et se rebellent contre tout ce qui veut arriver à Dieu en tant que Créateur et Père. Et donc la tendance contraire doit inévitablement être dans une lutte opposée. Mais l'homme qui lutte et est victorieux, contribue considérablement à ce que beaucoup de pouvoir soit ôté à l'adversaire, parce que le spirituel vaincu augmente le spirituel plus mûr en lui. Quand l'homme a réussi à devenir maître de toutes les adversités de la vie, en ayant fait appel toujours seulement à l'assistance de ces êtres spirituels parfaits pour le dépassement, alors il a fait assez son devoir sur la Terre et il a agi beaucoup dans le sens spirituel de manière libératoire, alors qu'une existence sans lutte aurait été vécue avec peu de bénéfice et beaucoup de spirituel non mûr serait resté non racheté tant que cette lutte n’aurait pas commencée. Et vu sous cette Lumière, tout ce qui apparemment est difficile à porter s’explique comme infiniment important et incontournable et, si vous voulez servir Dieu, vous devez le prendre avec patience sur vous et vous rappelez que le Père dans le Ciel vous fait arriver le Soutien, si seulement vous le Lui demandez intimement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Foi vivante et foi morte

B.D. 1036 from 3. août 1939, taken from Book No. 19

Vous devez avoir une foi vivante et ne pas vous satisfaire seulement d’une formalité. Ainsi l’exige le Père de la part de Ses fils, et vous devrez satisfaire à ce Désir si vous voulez être dans la Bénédiction de cette foi. Lorsque la juste foi vous est enseignée et qu’elle est acceptée seulement purement de l'extérieur, c'est-à-dire que l'acceptation de la foi n’est pas liée en même temps à l'action, cette foi est morte, parce qu'elle ne réveille pas l'esprit en vous, elle est seulement une formalité, agencée pour le monde, mais elle n'est pas utile pour vous-même. Au contraire, une telle foi peut même entraîner l'opinion erronée d'avoir accompli pleinement son devoir, et donc d'être dégrevé de toute responsabilité. Une telle foi formelle a causé d’immenses dommages à l'humanité, vu que des milliers se ceignent avec le bouclier d'une telle foi, mais leurs âmes sont mortes et ils n'en tirent aucune utilité. La foi devient vivante seulement lorsque l'homme prend consciemment contact avec Dieu ; lorsque sa pensée tournée vers Dieu le fait penser et agir autrement que de la façon dont il le faisait originairement. La foi vivante doit déterminer toute pensée, elle ne doit pas être reconnue seulement par prudence ou pour éprouver quelque chose qu'ensuite on cherche à montrer, mais la conviction doit exister dans le cœur de l'homme sans pouvoir apporter la démonstration que Dieu est, et cette conviction doit de nouveau faire jaillir la volonté de faire passer la Volonté divine devant sa propre volonté. Alors ce que l'homme croit est transformé en action, et cela n'est pas plus une foi morte, vu qu’elle vivifie l'homme, et le stimule à l'action. Mais maintenant dans le temps actuel seulement une petite partie, presque en extinction, peut sentir en elle la Force de la foi, parce que ce mot n'est pas pour elle seulement un concept vide. L'homme parle certes de la foi, parce qu'il a été éduqué ainsi, mais il ne comprend pas clairement ce qu'est en soi la foi. Ce n’est pas seulement la croyance dans quelque chose qui ne peut pas se démontrer, la foi est plutôt la croyance dans tout ce qui ne peut pas se saisir avec les sens et en tout ce qui résulte de cette croyance, et dans l'acceptation inconditionnelle de toutes les exigences qui nous sont imposées au travers justement de cette foi. Si l'homme fait ce que l'éternelle Divinité exige de lui, alors il reconnaît cette exhortation et ainsi il est devenu vivant, c'est-à-dire que la Force de Dieu agit maintenant d’une manière vivifiante sur celui qui s’est déclaré définitivement pour Dieu. Et celui qui est ainsi dans une foi vivante ne sera jamais plus un homme formel ; il ne s'acquittera pas de ce qui est exigé de lui par habitude ou bien pour le prochain, mais uniquement pour Celui qui, selon la foi, est justement le Symbole de tout ; il s’affirmera justement parce qu'il croit et donc il deviendra très éveillé en esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Personne ne peut servir deux patrons .... »

B.D. 1037 from 5. août 1939, taken from Book No. 19

Celui qui aime la vie, se crée lui-même la mort, et celui qui la donne de bonne volonté, vivra dans l'Éternité. La vie terrestre est vraiment seulement le stade préalable pour l'Éternité, et si maintenant vous ne voulez pas laisser la vie terrestre, c’est que votre amour est encore trop tourné vers des choses terrestres, et avec un tel amour dans le cœur vous ne pouvez devenir bienheureux, vu que vous ne pouvez pas ouvrir le cœur à ce qui est spirituel et donc vous ne voulez pas mener une vie spirituelle. Mais la vie spirituelle est la source de la Béatitude. Si vous prenez un conteneur devenu totalement inutilisable et que vous y mettez de l'eau, votre peine sera vaine pour garder l'eau. De la même manière la moindre résistance sera un obstacle si l'eau doit s’évacuer à travers une ouverture étroite. Et maintenant observez un cœur totalement tourné vers la vie terrestre. Il peut entendre des Vérités spirituelles encore et encore, celles-ci ne pourront pas rester en lui, mais elles retentiront sans être entendues. Et vraiment ainsi la Vérité spirituelle ne peut pas pénétrer dans le cœur de l'homme, si son accès est barré par des obstacles qui sont des séductions terrestres et des charmes du monde. Et sans les Vérités spirituelles l'âme de l'homme ne peut pas mûrir, parce que l'âme comme telle a besoin de la Nourriture spirituelle, tandis que chaque satisfaction terrestre est seulement la nourriture du corps. Mais avec la mort le corps est caduc, et seule l'âme est destinée à la Vie dans l'Éternité. Celle-ci est ridée et presque sans vie, si l'homme a aimé seulement la vie terrestre et a désiré seulement sa satisfaction. « Qui donne sa vie par amour pour Moi, aura la Vie éternelle car Je ne donne pas comme le monde vous donne .... » Ces Paroles du Seigneur donnent l'orientation pour la vie sur la Terre. Ce à quoi vous devez aspirer n'est pas comparable avec les joies du monde. Vous ne devez pas servir votre corps et satisfaire tous ses désirs, parce que ce corps passe. Mais si vous sacrifiez au Seigneur et au Sauveur tout ce qui à rapport aux désirs du corps, si vous mettez la vie corporelle en second et que vous pensez seulement à la Vie de l'âme sur la Terre, vous vous préparez pour plus tard des joies célestes, et pour ce à quoi vous avez renoncé vous serez récompensé des milliers de fois. Mais si vous croyez pouvoir faire les deux les choses en même temps, si vous croyez servir le monde et pouvoir faire arriver en même temps à l'âme la Nourriture spirituelle, alors le Seigneur vous crie : « Personne ne peut servir deux patrons .... » Celui qui se tourne vers la Terre et ses joies, ne trouve pas la voie vers le Haut ; celui qui désire le monde est le serviteur de celui qui cherche à vous tirer en bas, et vous ne pourrez pas arriver en haut et servir le Seigneur en même temps, parce qu'alors vous serez en conflit entre les choses que vous devez faire, entre celles vers le Haut et celles vers le bas. Le progrès dans le spirituel exige le renoncement à tout le mondain, et si vous arrivez dans la situation d’être mis en face des deux choses et de devoir vous décider, c’est maintenant votre libre volonté qui choisira, mais il n'est jamais possible de conclure un compromis et donc de proposer au Père céleste d'approuver une tendance vers les deux parties. L'homme doit se décider si sa tendance est d’aller vers le Haut et renoncer au monde, ou bien d’accepter le naufrage de l'âme dans le désir pour le monde et ainsi perdre la Vie éternelle dans la Magnificence. Et donc il est incomparablement mieux de languir dans la vie terrestre et de renoncer à toutes les joies terrestres, qu'être éternellement expulsé de la Joie et de la Béatitude céleste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père – Prier en Esprit et en Vérité - la tradition – la pitié – la foi

B.D. 1038 from 5. août 1939, taken from Book No. 19

Toute la Force viendra sur toi, Ma fille, et Je veux te protéger partout. Pour un fils d'homme c’est une sensation indiciblement délicieuse que d’entendre Ma Voix, mais en lui elle doit déjà être si forte, que cela ne lui fera pas perdre le contact avec la Terre, tant que Je le laisse sur la Terre ; malgré cela l'heure n'est plus loin où Mon Esprit se fera entendre perceptiblement, et ainsi attend patiemment ce temps, et cherche-Moi toujours et Ma Proximité te sera garantie continuellement, Mon Amour te protégera et te mènera sur la voie. La route vers l'Éternité doit être parcourue courageusement et témérairement, si tu veux justement atteindre un but qui promet d’inimaginables Magnificences, et le désir pour celles-ci doit être pour vous un aiguillon, parce que chaque Béatitude demande vraiment l'unification avec Moi, et la vie terrestre est le but pour l’atteindre. Donc Je t’exhorte à une fidèle persévérance et exige ton cœur. Tout M’appartient, mais, vous devez Me l'offrir librement et Me montrer votre esprit de service. L'homme ne vit pas seulement pour lui-même, certaines tâches lui sont imposées et elles lui sont indiquées clairement, afin qu’il puisse arriver à Moi au travers de l'amour pour le prochain. Lorsque Je désire votre cœur, vous devez Me l’apporter dans les œuvres de l'amour pour le prochain, vous devez reconnaître Mon frère dans le prochain et donc lui faire la même chose que vous voudriez Me faire si Je demeurais visiblement parmi vous. Et alors votre amour pour Moi sera reconnaissable, et Je vous aimerai à Mon tour avec toute l'Intériorité et Je vous attirerai sur Mon Cœur, parce qu'alors vous êtes devenus amour, c'est-à-dire Un avec Moi et vous ne serez plus séparés de Moi. Vous qui pérégrinez sur la Terre vous êtes justement tous Mes fils, mais vous ne le reconnaissez pas, et Mon Amour ne veut pas vous laisser et il emploie tous les moyens, pour que vous ne perdiez pas votre Béatitude. Mon Amour reste le Mystère le plus profond si vous ne M'ouvrez pas votre cœur. Mais ce que le Père révèle à ceux qui sont vraiment Ses fils, vous ne le saisissez pas ; mais à celui qui est en Moi, qui Me garde dans son cœur, seront révélées Ma Puissance et Ma Magnificence, bien qu’il vive encore sur la Terre, si seulement il est devenu pur amour. Ta crainte, Ma fille, te fera aussi tendre vers Moi, et là où Moi-même Je te fais signe comme récompense, tu invoqueras toute la Force spirituelle pour le soutien, et elle te sera accordée pour que la nostalgie d’un fils pour le Père soit calmée. Vous devez graver profondément dans votre cœur que l'Œil et l'Oreille du Père se baissent sur tous ceux qui cherchent Son Esprit. A celui qui veut arriver à Moi, à celui-ci Je suis proche et Je tourne ses pensées vers la juste connaissance. Qui adore dans le silence l'éternelle Divinité, n'a jamais plus à craindre que sa prière reste inécoutée. Celui qui Me cherche, Me trouve, celui qui Me désire, Me possédera, et celui qui se donne totalement à Moi, sera uni avec Moi dans toute l'Éternité. Parce que Je connais vos pensées et Je suis en contact intime avec ceux qui ne Me renient pas. Et si toi, Ma fille, tu te poses la question du pourquoi tu dois vraiment t’acquitter de cette tâche, contente-toi de la Réponse, comme quoi Je viens à celui qui vient à Moi, qui se tourne vers Moi en Esprit et en Vérité. Tu vois, les hommes ont un concept si faux de leur Divinité, qu'ils parcourent des voies erronées, qu’ils Me cherchent infiniment loin et que même Ma Force et Ma Puissance sont des concepts très éloignés. Ils parlent certes de l'Amour de Dieu, mais ils ne saisissent pas ce Mot dans toute sa plus profonde signification, autrement ils devraient savoir que Mon Amour veut leur concéder tout ce qui est bien pour eux, et que ce qui peut justement ne pas être bien pour eux sera écarté, et si la misère et la souffrance sur la Terre leur semblent insupportables, ils devraient reconnaître au travers de cela que leur chemin sur la Terre est ainsi que Je le laisse venir sur eux, parce que Je suis justement l'Amour Même. Et malgré cela ils ne savent rien de Mon grand Amour pour Mes fils. Et le Dieu qu’ils prient, n'est rien d'autre que Celui que priaient par tradition les pères, c’est une foi que l’on ne veut pas laisser tomber par piété, mais qui n’est plus une vraie foi vivante qui est priée du fond du cœur, c'est-à-dire en Esprit et en Vérité. Mais à ceux qui Me prient en Esprit et en Vérité, Je suis si près d’eux qu'ils perçoivent Mon Souffle, entendent Ma Parole et peuvent recevoir Mon Esprit. Et seulement celui qui Me cherche ainsi à proximité, Je le laisse participer à l'Œuvre de Libération déjà sur la Terre. Cette tâche est si immense et si nécessaire pour beaucoup d'âmes errantes, que de nouveau résonne Mon Appel à tous ceux qui veulent Me servir : J'ai besoin de vous, car au travers de vous Je veux apporter encore à beaucoup le salut, Je veux parler aux hommes à travers vous, et votre activité dans l'amour doit rendre cela possible. Et donc lorsqu’il vous arrive l'Appel de combattre pour Celui Qui vous aime, suivez vite cet Appel et ne vous laissez pas retenir ; Je fais tout par Amour pour vous, et Je veux récompenser dans toute l'Éternité l'amour que vous Me portez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Transmettre la Parole divine – la Force de la Parole

B.D. 1039 from 6. août 1939, taken from Book No. 19

Transmets aux hommes le patrimoine spirituel et fortifie-les dans la lutte de la vie, et Je bénirai ton initiative. Depuis des temps inimaginables J'ai prévu pour toi cette tâche spirituelle, et donc l’augmentation de ton savoir, pour que soit suspendue la misère des temps actuels parmi les hommes dont les âmes se tournent vers Moi et Me désire, mais dont la force de leur foi est insuffisante pour vaincre les obstacles qui leur sont opposés, et ainsi ceux-ci pourraient sombrer et perdre la foi en Moi, si Je ne leur laissais pas arriver la Force nécessaire. Et cela t’est assigné, parce que leurs cœurs sont de bonne volonté et Mon regard de Père voit leurs manques et leurs misères. Et au travers de l'amour qui demeure en eux, ils conquièrent Ma Grâce et donc Mon Aide. Leurs cœurs se réjouissent, lorsqu’ils sentent Ma Grâce, leurs âmes Me reconnaissent et l'esprit de tous devient vivant lorsque Ma Parole leur arrive. Encore un peu de temps et le cercle de ceux qui combattent en Mon Nom et pour Mon Nom contre ceux qu'ils veulent Me renier se fermera toujours davantage. Et alors la Force que J'ai mise dans Ma Parole se révélera, parce que chacun reconnaîtra clairement et limpidement qu'il combat pour Moi et il ne craindra pas le pouvoir terrestre, mais s'emploiera courageusement et témérairement pour Ma Parole, parce qu'il ne peut pas faire autre chose que de Me servir avec tout l'engagement de sa vie. Et ceux qui portent en avant le bouclier de la foi, sont vraiment invincibles, ils combattent et luttent avec Moi et Je les protège de tout danger. Et ainsi chaque jour de ta vie qui te porte à la rencontre de ta mission est bénit, afin qu'aucune heure ne soit rendue inutile mais qu'elle contribue à agrandir le nombre de ceux qui Me portent dans leur cœur et grâce à cela une indicible misère spirituelle sur la Terre sera évitée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'assistance à travers la Force spirituelle - le Sauveur passe à travers tous les pays

B.D. 1040 from 7. août 1939, taken from Book No. 19

Celui qui veut jouir des Faveurs de Dieu doit être incessamment actif, parce que le temps sur la Terre est bref, mais longue est la voie vers la Patrie pour ceux qui ne reconnaissent pas Dieu. Et votre aide et votre affectueuse providence doivent être tournées vers eux, pour qu'ils arrivent à la connaissance. Tout le spirituel dans l'homme désire la libération et il ne peut pas bien se développer tant que cette liberté ne lui est pas concédée. Et si vous voulez apporter la libération à l'esprit, vous devez vous souvenir que ceux qui donnent possèdent l’Esprit divin en abondance. Ils vivent, certes sur la terre parmi vous, mais toujours et constamment autour de vous et ils vous aident de toutes les manières. Car à quoi sert la vie sur la Terre? Justement seulement au passage à cette Vie où tout le spirituel agit dans une très pleine perfection pour libérer ce qui est imparfait. Restez en constante liaison avec celui-ci, et vous pourrez alors agir de manière libératoire sur la Terre, vous vaincrez ce qui se met en travers de la voie. Et ainsi vous vaincrez aussi la matière, elle ne pourra pas opposer d'empêchement au spirituel en vous, mais elle sera dépassée par vous toujours d’une manière victorieuse. L'Esprit de toute Vie domine l'esprit de l'obscurité, parce que la Lumière se répand sur la Terre malgré chaque résistance et elle a en elle une Force qui est incomparable, et ainsi cette Lumière éclaire tout ce qui d'abord était sombre, elle éclaire chaque angle et sépare l'obscurité de la nuit de la Lumière du jour. Et celui qui entre dans l'enceinte de cette Lumière en sort irrévocablement éclairé, mais celui qui se met de côté et fait de l’ombre à sa vue, il continuera à marcher dans l'obscurité de son esprit, et sa vie terrestre aura été vécue en vain. Tournez-vous vers la Force spirituelle, vous qui êtes de bonne volonté sur la Terre, pour que vous soit concédée l'assistance pour une activité incessante, parce qu'il doit encore être fait un grand travail dans la Vigne du Seigneur, et chaque ouvrier est cher et précieux au divin Sauveur, sa tendance est sérieuse et sa volonté soumise à la divine Volonté. Le Sauveur Lui même passe à travers tous les pays, et fortifie Les siens avec Sa Force et Son Amour. Et Il fait de sorte que ceux qui Le portent dans leur cœur L’entendent, et ainsi Il est constamment parmi eux et donne des signes discrets de Sa Présence. Qui regarde autour de lui, reconnaîtra ces signes, et donc toute crainte doit disparaître de vous, pourquoi craindre, quand le Sauveur Lui-même est avec vous? Fiez-vous à Son Aide et donnez-vous à Lui et à Son Amour sans réserve, et vous expérimenterez sur vous la Force de l'Esprit, qui vient sur vous si seulement vous croyez. Il veille sur vous et vous bénit. Et sous une telle Garde vous pourrez agir pour Lui dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le cercle des sages sous contrôle - l'activité de l'Esprit

B.D. 1041 from 8. août 1939, taken from Book No. 19

Celui qui a été accueilli une fois dans le cercle des sages, ne pourra jamais plus s'esquiver de la Bénédiction de ces Révélations, parce que son esprit a reconnu la Vérité de Dieu et maintenant il tend à une très pleine unification avec Lui, et tout ce que l'homme maintenant fait inconsciemment, provient de la poussée de son esprit, et donc il reste aussi en constante liaison avec la bonne Force spirituelle, parce que ce que l'homme cherche, est caché dans ses profondeurs les plus reculées. L'homme lui-même ne peut pas le reconnaître, mais l'esprit est dans une connaissance sans entrave, il connaît chaque infime mouvement autour de sa vraie tâche et il l'exécute immanquablement. Donc les influences venant de l'extérieur pourront souvent entrer apparemment comme par effraction sous une forme qui contrariera l'homme, mais cela ne met aucune limitation à l'esprit, car les influences qui viennent de l’extérieur ne le touchent pas, vu que lui-même peut se libérer à tout instant et se séparer de son enveloppe. Certains phénomènes étranges sont des signes de cette séparation du corps. Le corps devient fatigué et il ne participe pas, tandis que l'esprit se trouve dans une immense activité auprès du corps et cela se manifeste dans la conscience de l'homme par un état totalement apathique. Celui qui se sait accueilli dans le cercle des sages, son expérience est constamment contrôlée par les êtres spirituels, et ainsi des dispositions extraordinaires ont été prises en ce qui concerne les relations spirituelles, de sorte qu’il n'y a plus à craindre de s’égarer ou d’errer dans la connaissance conquise, vu que justement l'esprit peut se développer seulement maintenant et faire en sorte que l'homme reste dans l'Ordre divin. Maintenant les forces spirituelles qui servent l'adversaire voudront expérimenter leur pouvoir sur les hommes qui sont dans le savoir, elles voudront les mettre à l'épreuve, et cela se remarquera à travers de grandes adversités qui se mettent contre une personne qui fait preuve d’une aspiration sérieuse. Les objections et les contradictions venant de l'extérieur qui font se lever dans l'homme des doutes, sont des manifestations de ces forces, mais leur pouvoir est insuffisant comparé à celui des bonnes Forces spirituelles qui se préoccupent du fils terrestre, et à celui-là en cas de doutes il sera toujours donné l'éclairage à travers l'esprit de Dieu réveillé. Il y a seulement un danger lorsque l'homme fait se produire un arrêt, lorsqu’il est fatigué dans le travail sur lui même, lorsqu’il se croit parfait. Mais cela est toujours le signe d’un esprit qui n'est pas encore entièrement libéré, et ce danger peut menacer seulement au début celui qui a une tendance spirituelle et le faire tomber sous une certaine influence des forces mauvaises auxquelles il n'a pas été opposé assez de résistance, parce qu’à leurs chuchotements qui cherchaient à rendre l'homme arrogant, il avait été donné trop d’écoute et donc le fils terrestre a failli. Mais si l'homme se recommande dans une intime prière toujours seulement à la Grâce divine et à l'Amour, il ne subira jamais de naufrage. L'homme ne doit jamais trop compter sur sa propre force, mais il doit supplier toujours et partout l'Aide de Dieu, et alors il n'aura rien à craindre et avec l'Aide divine il atteindra son but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Guides spirituels – Pourquoi est nécessaire l'appel pour l'Aide

B.D. 1042 from 8. août 1939, taken from Book No. 19

Il est incomparablement réconfortant de pouvoir marcher dans la vie sur la Terre sous la garde constante de guides spirituels, et cette pensée tranquillise outre mesure tous ceux à qui il manque la force de volonté mais qui ne veulent pas de toute façon agir contre la Volonté de Dieu. Celui qui vit sous une constante menace, doit savoir qu’il a autour de lui une Protection constante pour ne pas craindre la menace. Et chaque homme est dans une situation à risque, vu que le pouvoir opposé lutte constamment autour de son âme et donc a le plus grand intérêt à faire tomber l'homme. Mais si l'homme se réfugie dans les Forces spirituelles qui lui ont été données pour sa Protection au cours de sa carrière terrestre, elles peuvent maintenant protéger le fils terrestre et barrer l’accès à l'âme de l'homme aux forces mauvaises, et cela signifie un énorme soulagement pour l'âme qui lutte. Mais il est absolument nécessaire d'invoquer ces Forces, qui sont certes prêtes à aider à tout instant, mais ne peuvent pas prodiguer leur aide sans y être invitée selon la Loi divine. Parce que la Force d'amour de ces êtres spirituels parfaits est si grande que d’elles-mêmes elles ne laisseraient pas la misère et le danger arriver sur aucun être terrestre, de sorte qu’il n'existerait pas alors pour l'homme de possibilité en général d’être mis en danger ; mais les dangers doivent influencer le fils terrestre pour qu’il soit actif par lui-même et justement demander lui-même l'Aide spirituelle, pour montrer avec cela sa libre volonté qui doit inévitablement être portée en sacrifice au Père dans le Ciel. Mais si celui-ci se tourne tout seul vers le Père dans le Ciel, alors il est donné toute possibilité aux amis spirituels de lui faire arriver toute assistance imaginable, parce qu'alors les conditions préalables sont accomplies pour que l'homme sur la Terre soit bénéficiaire de l'apport divin de Grâces dont fait aussi partie l'assistance au travers des amis spirituels. En cela vous reconnaîtrez toujours la Providence du Seigneur. L’aide est à votre disposition dans une mesure illimitée, elle vous est offerte sous diverses formes, et vous n'êtes jamais sans protection dans la vie lorsque vous en avez besoin et si vous la demandez intimement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le bénéfice de la Lumière d'en haut - la pauvreté spirituelle – la Vérité

B.D. 1043 from 8. août 1939, taken from Book No. 19

Il est outre mesure important que vous acceptiez et observiez les Enseignements d'en haut, parce qu’alors vous êtes instruits dans toute la Vérité et ils érigent d’une certaine manière en vous de nouvelles fondations qui vous offrent la sécurité, afin que le sol sur lequel vous marchez ne puisse pas s’écrouler, et donc vous restez dans la certitude de la Vérité des porteurs de cette Vérité. C’est comme une Lumière autour de vous, et vous ne devez pas vous demander craintivement où vous devez chercher et trouver la Vérité. Un unique instant lumineux peut vous avoir aidé à trouver le bonheur de l'âme, si vous avez apprécié cet instant et avez suivi le rayon de Lumière qui vite s’est transformé en une mer de Lumière qui a allumé votre cœur et y a mis des flammes claires. Maintenant l'homme craint doublement l'obscurité, tandis qu'il a ouvert son cœur avec bonne volonté et a accueilli toute la Vérité. Et Dieu veut montrer à tous les hommes le bénéfice de la Lumière des Cieux, Il veut que chaque homme ait une part dans l'apport de Grâce qui arrive toujours de nouveau sans limites aux hommes ; mais Il ne peut pas transférer la Plénitude de Lumière sur ceux qui veulent continuer à rester dans l'obscurité de l'esprit, et seulement l’ouverture volontaire du cœur est en même temps la cause que la Lumière coule toujours plus claire et lumineuse à travers le cœur, et que l'homme soit finalement entièrement compénétré de l'Amour de Dieu et donc il est dans la Lumière et dans l'Amour. Et l'homme a toujours et toujours de nouveau l'opportunité de se rendre dans la proximité de la Lumière du Rayonnement divin ; il doit seulement le vouloir et se confier sans gêne au Père dans le Ciel et Lui présenter sa pauvreté spirituelle, et le Seigneur éclairera l'esprit d'un tel homme et répandra sur lui la Vérité. Par conséquent aucun homme ne doit avoir de doutes, que le Père puisse lui cacher les Vérités spirituelles, si seulement il les désire. Seulement la volonté est nécessaire et l’homme peut puiser continuellement à la Source de la Vérité, en Dieu Lui-même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Protection du Sauveur – Se séparer du monde - les adversités

B.D. 1044 from 9. août 1939, taken from Book No. 19

Le pouvoir du monde vous affaiblit, mais dans le Sauveur vous êtes forts. Lorsqu’Il étend Ses Mains sur vous, tout désir pour le monde disparaît de vous et vous désirez seulement la divine Protection et Son Amour. Donc vous devez vous efforcer continuellement de vous confier à Sa Protection, vous devez aussi demander sans arrêt la Bénédiction du Sauveur, et la voie de la vie sera facile, et vous apprendrez à dédaigner le monde. Et à nouveau le Seigneur parle aux Siens : Détachez-vous de tout pouvoir qui vous tient à distance de Moi, portez-Moi dans votre cœur, pour que Je le bénisse, et vous aurez la paix en vous et vous ne désirerez plus le monde, et votre vie sera seulement l'accomplissement de vos devoirs sur la Terre et un service joyeux de votre divin Seigneur et Sauveur. Et la voix du cœur vous dira que ce chemin est juste et il vous mènera près de Moi. Aspirez avec tous vos sens à l'unification avec Moi, vu que cela vous offre la compensation pour tout ce que vous Me sacrifiez dans la vie terrestre. Et lorsque Vous M'invoquez pour obtenir de l’aide, Ma Force coule sur vous et vous dépasserez la vie avec toutes ses agressions. Et vous ne tombez pas victimes des tentations qui s'approchent toujours de nouveau de vous, qui mettent à l'épreuve votre force de résistance et votre volonté mais qui doivent vous rendre forts dans la lutte. Seulement celui qui Me porte dans le cœur arrivera en haut, vu que Je l'assiste dans chaque lutte et Suis toujours et dans l’éternité sa Protection et son Bouclier. Et de telles adversités doivent attiser votre désir de Moi, pour que le fils terrestre s'unisse toujours plus fermement avec Moi et ne puisse plus vivre sans Moi et Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte contre la matière dans l'au-delà - l'Aide d'en haut

B.D. 1045 from 9. août 1939, taken from Book No. 19

L’entrée dans le Royaume de la Paix appartient à ces âmes qui, dans la vie terrestre, ont cherché la proximité avec le pur spirituel et donc se sont acquittées de toutes les conditions préalables pour une Vie dans la Béatitude. Tous ceux qui se consacrent au spirituel, n'ont jamais plus à craindre un état atroce dans l'au-delà, parce qu'ils se sont justement séparés consciemment du monde terrestre, et n'ont par conséquent pas à craindre d’être de nouveau en contact étroit avec la matière, comme c’est le cas pour les décédés totalement imparfaits ou bien pour les âmes qui sont encore trop attachées à la Terre. Celles-ci ne se sont pas libérées définitivement de la matière, et vu que leur amour était encore tourné vers la matière, elles devront soutenir les mêmes luttes et les mêmes épreuves dans la Vie de l'au-delà, pour en être libéré. Toute la matière existe seulement dans l'imagination d'une telle âme, mais sa lutte est tournée justement à son dépassement et l'âme souffre comme sur la Terre à travers l'avidité pour la possession de tout ce que sur la Terre lui semblait désirable et les sens de l'âme ne seront pas libérés avant que celle-ci n'abatte en elle tout désir et donc en soit libérée, c'est-à-dire avant qu’elle ait vaincu la matière. Sa condition dans l'au-delà est peu enviable. L'âme est continuellement tourmentée par la poussée pour des biens, elle n'est pas libre, comme sur la Terre, dès que se lève en elle un désir ; elle croit avoir le plein droit de disposer de tout ce qui est matériel, et ainsi elle est incroyablement avide de dominer et est égoïste, tant qu’elle n'est pas dans la connaissance. Et cette connaissance ne peut pas être transmise à l'âme, si elle-même ne met pas la main pour ébranler par elle-même tout ce qui l'a enchaîné sur la Terre, et pour cela il lui faut de l’aide. L'unique possibilité pour atteindre la libération définitive est de nouveau seulement la prière d'une personne qui pense dans l'amour à cette âme ou bien l'amour d'une âme d'en haut qui va à sa rencontre. Celle-ci cherche à faire comprendre à l'âme combien peu de valeur a dans l'au-delà pour elle de ramasser des biens terrestres. Lorsque cela est présenté d’une manière très précise, certaines âmes sont en mesure de se détacher de l'enveloppe qui les torture, parce que les biens terrestres auxquels elle aspire avec tant de nostalgie, mais qui en Vérité n'existent pas, se mettent comme des chaînes autour de l'âme et ils la chargent et pèsent sur elle d’une manière indescriptible, et elle ne sent pas le bénéfice de l'Aide qui lui est concédée par les êtres spirituels supérieurs avant qu’elle ne renonce volontairement à tous les biens de la Terre. D’innombrables âmes languissent encore dans les liens de la matière, d’innombrables êtres doivent expier amèrement, parce qu'ils ont gâché leurs cœurs dans le bric-à-brac terrestre, en biens mondains, et seulement lorsqu’ils reconnaissent que tout ce qui leur semble fascinant existe seulement dans leur imagination, seulement lorsqu’ils sentent que dans l'au-delà on peut conquérir la vraie Béatitude seulement en sacrifiant ou en renonçant à toutes les envies terrestres et à la possession terrestre, les âmes trouvent la juste liaison avec les choses et s'approchent lentement de la juste connaissance. Et ensuite une telle âme avance rapidement ; mais tant qu’elle n’est pas arrivée à la juste connaissance sa condition est compatissante, et elle est extrêmement reconnaissante pour chaque aide qui lui est apportée de la part de personnes affectueuses ou bien d’êtres spirituels supérieurs, et donc l'homme doit toujours de nouveau penser à ces âmes dans sa prière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chercheurs mondains croyants - Dispositions de Dieu

B.D. 1046 from 10. août 1939, taken from Book No. 19

Ils existent des choses entre le Ciel et la Terre dont l'explication confond complétement la sagesse du monde. Les enseignements des sages du monde ne s'éloignent pas seulement de la Vérité dans la construction de toute l’Œuvre de Création, mais ils sont aussi particulièrement compénétrés de certaines erreurs et par conséquent seulement une personne qui se trouve dans le savoir spirituel peut corriger cette fausse opinion. Mais ceux-ci n’y ont pas accès, parce que les résultats spirituels ne sont pas démontrables et donc ils ne leur semblent pas crédibles. Mais maintenant un contrôle des enseignants spirituels par le fils terrestre qui est instruit, est la garantie la plus sûre de la Vérité, et donc il peut leur faire totalement foi car ils sont dans la complète Vérité, tant qu’un échange spirituel sérieux existe entre la Terre et l'au-delà. Un fils qui veut servir Dieu par sa propre poussée se trouve sous la protection de Dieu, et donc les sages du monde, bien qu’ils soient en grand nombre, leur savoir est très en arrière si on le compare avec le savoir spirituel d'un tel fils terrestre qui, en tant que vase d'accueil de la Sagesse divine, le contient vraiment dans une grande mesure. Le monde reste encore dans le refus, et vraiment ceux, qu'ils veulent être dans le savoir, sont les plus sévères et implacables adversaires de toute liaison spirituelle, vu qu’à la plupart d’entre eux il manque justement la profonde foi dans une Divinité, laquelle Se manifeste sous la forme de telles transmissions depuis le Royaume spirituel à la Terre. Pour celui qui s'occupe avec de tels problèmes dans la foi, les résultats spirituels ne semblent pas aussi inacceptables, et donc il serait beaucoup plus facile de convaincre le monde, si ce dernier voulait bien écouter le cercle des chercheurs mondains croyants qui combattent contre les enseignements erronés des mécréants. Et donc l'attention des enseignants de l'au-delà cherchent particulièrement à porter de tels croyants dans le cercle des vrais savants, et de ce fait certaines dispositions s’expliquent, parce que le Père dans le Ciel guide Ses fils selon Sa Volonté et s’il ne lui est opposé aucune résistance, chaque vicissitude dans la vie est d’une grande valeur pour le développement de l’âme de l'individu comme aussi pour le changement spirituel de toute l'humanité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Messages donnés dans ordre défini .... Didactique ....

B.D. 1047 from 10. août 1939, taken from Book No. 19

Apprenez ce qui est la volonté du Seigneur: Les messages d’en haut sont donnés selon une régularité et une priorité définies et ont donc été transmis dans un ordre défini. Mais vous ne comprendrez cet ordre de priorité que lorsque vous serez dans l’état de savoir absolu; il semble que les sagesses aient été fournies aux hommes selon une suite sans cohérence apparente, néanmoins tous les dons d’en haut sont des sagesses cohérentes entre elles, et chacune est absolument nécessaire pour rendre compréhensible les suivantes. Tout ne fait que contribuer à l’activité réflexive de l’homme et donc à entrer en contact avec tout le spirituel qui vous entoure.

Aussi faut-il que les doctrines soient présentées de manière qu'à l’homme soit donné la chance de regarder dans tous les domaines et d’y réfléchir ensuite, et il faut que les manifestations soient bien compréhensibles pour celui qui les reçoit, de sorte qu’il comprenne tout ce qui lui est donné de cette manière, et qu’aussi bien la création que l'activité des êtres spirituels à l’au- delà soient présentés à ses yeux, pour ainsi dire, en images. Et ceci est réalisé par des informations soigneusement préparées et se succédant de sorte que la faculté de réflexion et la capacité intellectuelle puissent intégrer ce qui est offert.

Par conséquent, les manifestations semblent quelquefois sans cohésion aucune .... Tantôt l'un, tantôt l'autre sujet est choisi pour être exposé à une considération par le menu, car les êtres spirituels enseignants en reconnaissent la nécessité à tout moment, et ils compléteront donc un manque de savoir dès qu'ils en constateront la nécessité. Il faut toujours de nouveau offrir des répétitions jusqu’à ce que l’enfant terrestre soit complétement pénétré, et qu’il voie clair quant à la signification et à l’importance du bien spirituel transmis. L'information exposée une seule fois ne mènera point à un savoir tel qu’il est nécessaire pour pouvoir aussi enseigner effectivement .... Et il faut qu’à toute question spirituelle puisse être donné une réponse parfaitement claire et définitive pour que la doctrine divine trouve accès parmi les hommes, et ce but nécessite le plus grand et le plus large savoir ....

Et c'est pourquoi tu reçois si souvent des messages que tu crois avoir déjà reçus. Et ceci est nécessaire pour que plus tard celui qui s'adresse à toi pour se faire expliquer la parole divine puisse être instruit par toi d’une manière claire et définitive. Et seul, la plus grande attention et la réception docile aboutiront à une maturité bien définie en peu de temps, donc, chaque message a été pondéré à ton intention avec sagesse et t’est adressée d’après la volonté du Seigneur ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les tourments des âmes nues – Les réjouissances sur la Terre

B.D. 1048 from 11. août 1939, taken from Book No. 19

A l'heure de la mort l'âme est extrêmement oppressée, lorsqu’elle reconnaît avoir vécu sa vie à vide, et cette heure est alors pour elle une lutte terrible. Elle passe la porte de l'Éternité pauvre et abandonnée, dans un état digne de compassion, parce qu'elle pense à sa vie fausse et ne peut pas se déclarer libre de faute. Et dans cette misère ce qui s’offre à l'œil spirituel de telles âmes est souvent douloureux, si sur la Terre elles ont été honorées et fêtées de façon disproportionnée et ces réjouissances ne leur ont rien rapporté en rapport avec l'existence extrêmement pauvre dans l'au-delà. Toute somptuosité sur la Terre est pour ces âmes une invincible douleur, vu que cela a été d’une certaine manière le motif de leurs tendances mondaines et donc la cause de leur situation actuelle. Et maintenant cette âme marche dans la nudité et dans une extrême pénurie, et toutes les réjouissances sur la Terre qui ont eu lieu pour elle, ne peuvent pas lui donner le moindre soulagement. Elles remplissent l'âme de colère, et les auto-accusations sont terribles, elle erre dans un état atroce. Seulement une pensée envoyée avec amour est en mesure de leur apporter une consolation, et ainsi l'âme peut espérer seulement un soulagement si elle laisse derrière elle sur la Terre des hommes qui étaient liés avec elle par un vrai amour. Chaque œuvre d'amour si petite soit-elle, accomplie un jour sur la Terre, est pour elle un bénéfice, vu que maintenant elle se trouve dans une complète nudité, et si une personne sur la Terre pense à elle affectueusement, il lui donne cette force, et dans sa solitude elle cherche qui peut lui apporter de l’aide dans sa terrible situation. Mais plus sa vie terrestre est vide d’œuvres d'amour, plus difficilement elle trouvera la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité dans l'au-delà – le rayon de Lumière

B.D. 1049 from 11. août 1939, taken from Book No. 19

Vous devez savoir que dans les sphères lumineuses ne peut entrer que l'âme qui s'est tournée consciemment vers l'éternelle Divinité, parce que demeurer dans la Lumière exige une condition qui est accessible seulement avec l'Aide de Dieu et donc elle doit être demandée dans la foi en Lui. Mais un homme sans foi n'est pas en mesure de s'approprier la Force nécessaire pour atteindre cet état de maturité, parce qu'un état obscur de l'âme rend impossible de demeurer dans la Lumière. Une telle âme peut s'arrêter seulement dans l'ambiance qui est adaptée à son état immature, bien qu’elle souffre indiciblement de l'obscurité. Au travers de la Grâce de Dieu, au travers de la prière ou des pensées affectueuses des hommes et de l'Aide d'êtres spirituels supérieurs, l'âme arrive parfois près d’un rayon de Lumière qui stimulera sa volonté et réveillera son désir d'arriver dans une ambiance plus lumineuse, néanmoins il y a toujours à la de base une action spirituelle d'amour faite au bénéfice de ces âmes dans l'obscurité. Toutefois les âmes incorrigibles, c'est-à-dire totalement indignes fuient un tel rayon, mais les âmes qui ressentent lourdement leur obscurité sont infiniment reconnaissantes pour un tel apport et s’efforcent à rester en constante liaison avec les êtres qui veulent les aider, même si elles n'ont pas encore reconnu leur pouvoir. Les enseignements les plus divers arrivent maintenant à ces âmes, toujours dans le but d’apporter de l’aide aux âmes qui sont dans une grave misère. Suite à cela il se forme vite parmi elles une communauté, toutes veulent servir réciproquement et se faciliter leur sort, et cette tendance est le début de la remontée. Dès qu'une âme a une fois reconnu combien indiciblement souffrent les âmes qui n'ont pas vécu sur la Terre selon la Volonté de Dieu, elle est prête à aider et elle cherche avec ferveur à récupérer ce qui a été omis de faire par ces êtres sur lesquels s’est levé une obscurité causée par leur faute. Mais la lutte est immensément difficile, car aucune prière sur la Terre ne vient leur procurer un soulagement. Ce qu’elles ont manqué de faire sur la Terre en œuvres d'amour, leur manque maintenant douloureusement, et donc à vous les hommes il vous est donné toujours de nouveau l'Avertissement : Aidez-les par votre prière dans la lutte pour la Lumière, donnez-leur la Force à travers votre amour pour tendre vers la Lumière, et tournez vers elles votre compassion, pour qu’un rayon de Lumière leur arrive et leur indique la voie vers le Haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'éternelle Divinité

B.D. 1050 from 12. août 1939, taken from Book No. 19

Reconnaissez comment la Divinité se manifeste dans chaque Œuvre de Création, comme en témoigne le Ciel couvert d'Étoile et toute la vie sur la Terre. Dans le Cosmos il n’y a rien qui ne vous fasse pas reconnaître Sa Force et Sa Puissance, et la nature ressemble à une grande énigme qui ne peut se résoudre seulement qu’avec la reconnaissance de cette Force. Les plus étranges phénomènes de l'existence terrestre font aussi reconnaître la plus haute Perfection de l'éternelle Divinité, Son indépassable Sagesse et Son Amour qui embrasse tout. Plus l'homme est dans le savoir spirituel, plus significatif sera chaque vicissitude autour de lui. Il reconnaît que chaque événement est seulement une plaque insérée dans une mosaïque, et elle ne doit justement pas manquer si l'Œuvre d'Art du divin Amour ne doit pas rester une Œuvre fragmentaire incomplète. L'Éternelle Divinité est l'Être le plus lumineux dans la plus sublime Perfection, tout s'unit en Elle grâce à Son invincible Force spirituelle, et d’une certaine manière vous êtes l'union de tout ce qui est procédé d’Elle, et ce qui a atteint le plus haut degré de perfection est de nouveau devenu Un avec son Parent. Et ainsi la Divinité sauve de nouveau en Elle d'innombrables êtres les plus mûrs, et Elle est incomparable dans le développement de Sa Puissance et de Sa Force. Qui observe la nature avec attention, reconnaîtra qu'il doit y avoir à l'œuvre une Force inimaginable, qui a fait se lever dans une telle perfection l'Œuvre de Création et lui assure toujours sa subsistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'éternelle Divinité

B.D. 1051 from 12. août 1939, taken from Book No. 19

Des soleils et des Constellations en nombre infini orbitent dans le Cosmos, et le Créateur leur assigne leur orbite, et un nombre incalculable d’êtres sont destinés à ces Constellations, et l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu maintient tout le créé dans cet Ordre, et Sa Volonté maintient tout ce qui existe. Et le devenir de tout le vivant dans cette Création est fixé par un processus décidé depuis l’Éternité, et chaque événement doit prendre son cours déterminé par l'éternelle Divinité, parce que dans Sa Sagesse Dieu a reconnu la voie la plus bénéfique pour le mûrissement de l’être depuis le début jusqu'à sa fusion totale avec la Force Ur. Il n'existe aucune entité qui soit capable de saisir même approximativement l'imposante Grandeur de la divine Conscience de Puissance et de Force, parce que tout ce qui est issu de Dieu en tant que Créateur de toutes choses, est procédé de Dieu, c’est un être vivant créé isolément qui se perd dans l'Infini jusqu'à ce que de nouveau il accepte l'unification avec le Créateur et Père. Il est une miniature de l'éternelle Divinité, également remplie de force et de pouvoir à travers l'union avec toute la Force spirituelle dans et autour de lui. Parce que celle-ci est d'Origine divine, c’est l'esprit de Dieu, elle est la Force divine inséparable et donc elle est l'anneau de conjonction de Dieu avec Ses êtres créés, et par l'exploitation de cette Force spirituelle l’être est devenu porteur de la Force divine, il s'approche ainsi toujours davantage de l'éternelle Divinité Même, de sorte qu’il augmente toujours davantage son pouvoir et sa force, et l'être crée primordialement s'unit enfin avec son Créateur et seulement maintenant il reconnaît combien irrésistible et inimaginable est l’action de l'éternelle Divinité partout et en tout temps dans le vaste Espace infini des mondes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Très plein dévouement - la Voix audible

B.D. 1052 from 12. août 1939, taken from Book No. 19

Dans un total dévouement tu Me communiques ta volonté de Me servir, alors Je peux te donner ce qui doit te rendre outre mesure heureuse. Ma Bénédiction et donc la Force de Mon Amour. Je connais toutes tes pensées, et ainsi même avec quel désir tu attends Ma Parole en toi, et donc Je M’empresse de te donner ce que ton cœur attend avec nostalgie. Donc écoute ton cœur et soit en paix, parce que J'entrerai dans ton cœur lorsque sera venu le temps et fie-toi à Moi avec dévotion. Parce que Je Suis avec toi et Je ne t'abandonnerai pas dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour de Dieu – Il n’y a pas de Dieu de la vengeance et de la colère

B.D. 1053 from 13. août 1939, taken from Book No. 19

Ne vous arrogez pas le droit de porter le Nom du Seigneur à la bouche, sans L’avoir dans le cœur sinon vous effrayerez les hommes à qui vous voulez annoncer l'Évangile avec Son Omnipotence et Sa Colère. L'humanité ne peut être amenée à accepter l'Évangile et être dans la juste foi que seulement par l'amour du cœur, parce que seul un Dieu d'Amour peut donner des Commandements qui présupposent l'amour à toute pensée et acte, et seulement un Dieu d'Amour peut Se tourner avec Miséricorde vers les hommes et les sauver du danger d'être précipité dans l'abîme, et seulement un Dieu d'Amour a pu prendre sur Lui l'Œuvre de Libération, seul un Dieu d'Amour a fait se lever l'Œuvre de la Création, pour aider tous les êtres procédés de Lui et les guider dans le Royaume de la Force et de la Magnificence. Et si vous mentionnez ce Dieu, alors vous devez le faire avec le plus grand amour dans le cœur, vous devez aussi vous abaisser dans un très profond amour pour le prochain et leur prêcher l'Amour et la Miséricorde de Dieu. De la même manière vous ne devez jamais soumettre les faiblesses et les erreurs de l'humanité à l'Entité Suprême, vous ne devez pas vous servir de tels moyens, pour rendre ductile le sens des hommes, et avec cela leur présenter une fausse image, parce que cela ne fait que troubler le Concept de l'éternelle Divinité. Et si maintenant vous voulez vous employer pour la Parole du Seigneur, vous devez toujours seulement laisser régner l'amour, prendre soin du prochain dans la mansuétude et le pacifisme, l'instruire affectueusement, lui montrer le bien et ainsi laisser agir la Force de l'amour sur le prochain, et cela touchera son cœur, réveillera l’amour en retour et cela allumera la partie divine dans l'homme. Et seulement ainsi l'homme s'approche de l'éternelle Divinité, qui Est en soi pur Amour. Mais si vous présentez Dieu comme un Juge qui punit, comme un Dieu de la vengeance et de la colère, alors seulement la peur peut inciter les hommes à accomplir leurs devoirs, et leurs agissements seront sans amour. Apprenez et comprenez que seulement l'amour vous libère, donnez au prochain avec le cœur et les mains pleines, faites-lui continuellement du bien, bénissez-le, lorsqu’il vous maudit, et faites que le monde de la haine se change en amour. Alors vous vivez dans la Volonté de Dieu, et le Royaume de Dieu est descendu jusqu’à vous. Et ceux qui prêchent l'Évangile, doivent s’employer à être pacifiques et dociles de cœur, parce que d’eux doit procéder la Lumière, qu’aucune ombre ne doit voiler, et ainsi ceux qui sont irascibles et montent sur leurs grands chevaux ne doivent pas donner l’image au monde. Parce que cela affaiblit la volonté d'amour du prochain, l'homme doit être éduqué et incité avec tout l'amour à l'amour, et donc vous devez exercer la mansuétude et la patience, vous devez toujours et constamment porter devant vos yeux la Patience du Seigneur sur la Terre, et vous devez vous rappeler que l'Amour et la Patience du Père céleste est tourné encore aujourd'hui vers Ses créatures et que seulement Son Amour fait venir sur les hommes toute la souffrance, pour qu’ils retournent vers Lui. Et ainsi vous devez toujours seulement prêcher l'Amour infini et être actifs dans l'amour, et vous amènerez à Dieu le Seigneur des âmes en grand nombre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Annoncer la Volonté divine - la Voix directe et indirecte

B.D. 1054 from 13. août 1939, taken from Book No. 19

Le Père céleste exige la disponibilité de Ses domestiques sur la Terre et celle-ci doit se manifester à travers une écoute constante des Communications de Sa Volonté. Vous recevez Sa Parole et donc il vous est donné la ligne de conduite pour vos pensées et vos actes. Maintenant ordonner sa vie par rapport à cette Parole signifie être actif selon la Volonté divine. Mais là où la Volonté divine est ignorée, l'homme est en contradiction avec l'Ordre divin, il le transgresse et augmente la distance avec le Père, au lieu de la diminuer. Chaque fils terrestre sait tout seul ce qui est juste et ce qui est injuste et doit, pour arriver au Père, faire la chose juste et abhorrer l'injuste. Si maintenant l'homme s'occupe sérieusement avec des problèmes liés à sa tâche terrestre, si en général il justifie son existence sur la Terre dans un but déterminé, le cours de ses pensées sera orienté vers les exigences qui lui ont été imposées de la part de l'éternelle Divinité comme créature de son Créateur. Et ces exigences sont de façon claire et limpide contenues dans la Parole Dieu et celle-ci doit être accueillie seulement à travers la volonté de l'homme avec le cœur et donc correspondre à cette volonté, et l'homme s'est parfaitement acquitté de son devoir sur la Terre, il a utilisé la vie terrestre pour diminuer la distance du Père, et donc il a vécu selon la Volonté de Dieu. Et ainsi la première et la plus importante chose que l'homme doit faire est d'écouter la Voix de Dieu. Elle lui est offerte de manière diverse, elle peut être entendue directement, si seulement il écoute en lui-même et s’il croit que Dieu annonce Sa Volonté à ceux qui la Lui demandent. Mais il peut la recevoir aussi indirectement, s'il écoute ce que Dieu dit à travers la bouche d'hommes qui citent cette Parole et s’il ne se ferme plus à celle-ci il l’entendra clairement et limpidement dans le cœur s'il a sérieusement l’intention d’accomplir sa tâche terrestre, car Dieu Lui-même le met en garde et le stimule de faire la chose juste et de reconnaître la Volonté divine, et donc il servira le Seigneur et observera Ses Commandements. Et comme maintenant il a reconnu son rapport avec Dieu, il vivra dans l'Ordre divin, parce que son esprit est de bonne volonté et que le Père dans le Ciel lui donne la Force nécessaire pour qu'il arrive en haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prévision du grand événement

B.D. 1055 from 13. août 1939, taken from Book No. 19

Le début de ta vie est bénit. A cause de l'humanité une immense et diligente activité se développe pour tout ce qui peut avoir un effet salvateur. Et ainsi il est à nouveau en vue un événement, qui agitera tous les esprits ou bien aura un effet paralysant sur tous les esprits créateurs. Et sur ce grand événement la résistance de certains hommes s’échouera, quelques âmes trouveront le retour au Père et le reconnaîtront comme Auteur de tous les événements terrestres. Et pour eux le Seigneur manifestera Sa Force et Sa Puissance. Celui Qui connaît tous les cœurs, sait aussi, quelles âmes peuvent encore se tourner vers Lui et Il leur fournit des Signes durant lesquels un grand nombre d’hommes perdront leur vie du point de vue terrestre, mais beaucoup conquerront aussi la Vie, la Vie qui dure pour l'Éternité. C’est le temps qui arrive maintenant sur la Terre, il doit être appelé avec raison un temps de lutte, parce que quelques hommes se trouveront dans la lutte avec eux-mêmes. Ils ne voudront pas d'un coté renoncer à leur opinion, d'autre part cependant ils reconnaîtront une Puissance et une Volonté auxquelles ils ne voudront pas et ne pourront pas résister. Et l'homme doit mener cette lutte. Avec la libre volonté il doit céder à sa propre pensée, il doit céder à l'opinion préétablie, il doit chercher à devenir maître de ses pensées rebelles qui se lèvent en lui et enfin il doit soutenir pleinement ce qu'il sent dans le cœur comme Vérité. Et donc suivre seulement la voix en lui qui le mènera sur la voie, et lorsque cette victoire aura été gagnée, les hommes, auxquels est destinée la fin corporelle, ne sont pas morts en vain. Cela est si proche, que même le sage sera surpris, donc faites attention : là où le Seigneur Se manifeste en offrant et en enseignant, là est la limite de l'événement. Celui, qui marche dans l'Esprit du Seigneur restera indemne, mais celui qui compte les jours et se pavane imbu de sa force sur la Terre où il a son royaume sera frappé. On est de nouveau arrivé à un tournant du temps, et à nouveau le monde regarde vers ce pays, et sur celui-ci commence à tomber une Etincelle qui témoigne de la Divinité. Cette Etincelle attise un incendie qui ne pourra être stoppé bien que l'attention du monde se tourne vers cet événement, qui est beaucoup plus grand que toutes les disputes et querelles du monde. Ne fait plus attention aux choses qui sont provoquées par la volonté humaine, mais seulement par les Instructions d'en haut, et les portes qui jusqu'à présent n'ont concédé aucun regard au travers seront enlevées de leurs montants. Et seulement maintenant l'homme reconnaîtra la Grandeur et l'Omnipotence de Celui qui guide et mène toute vie terrestre, et bienheureux celui auquel cet Avertissement n'arrivera pas trop tard.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Commander à toutes les tentatives qui sont tournées contre l'Œuvre

B.D. 1056 from 14. août 1939, taken from Book No. 19

Prends connaissance du fait, que tous les êtres dans l'au-delà s’approchent pour t’aider, car ton appel tournés vers eux leur en donne l'occasion. Et donc c’est une Force immensément grande qu’il t'est possible de recevoir et celle-ci doit t’enlever tout doute dans ce temps qui semble dangereux. Tu vois, ceux qui, au Ciel, offrent leur service, prennent aussi une part active dans la grande Œuvre de Libération, qui est justement le Symbole de l'activité du monde de l'au-delà, et avec cela ils sont même au centre du Rayonnement de la Force de Dieu, et maintenant celui qui agit sur la Terre, peut faire un emploi abondant de cette Force et l'employer partout où il lui est opposé résistance car celle-ci est tournée vers un travail qui est une activité salvatrice pour la Terre. Donc le fils terrestre est autorisé à imposer un arrêt à toutes les dispositions qui concernent la destruction de cette Œuvre au travers de sa volonté, au travers de la Force en lui, car elle est l'afflux de la Force divine. Même en cas de sérieux danger pour l'Œuvre il peut être imposé à l'adversaire au Nom du Seigneur sous peine de punition d'en haut, de se retenir de son but, et l’ordonnateur peut être sûr du très plein Soutien de Dieu et du monde de l'au-delà. Parce que le travail sur les âmes errantes est devenu si urgent et nécessaire que le Seigneur a pourvu avec une Force extraordinaire tous ceux qui combattent pour Lui. Et aucun danger ne doit vous effrayer de l’action la plus extrême, aucune menace ne doit être un motif pour s'arrêter ou bien de céder dans cette lutte qui est tournée vers les âmes errantes. Celui qui a conquis la fermeté de la foi, celui qui s'unit toujours et en tout temps avec l'esprit et avec toute la Force procédant de Dieu, s’il est capable par la foi de ne plus se considérer comme isolé, mais de se savoir en intime union avec tout le spirituel de Dieu, alors son pouvoir est grand sur la Terre et il ne doit craindre aucune disposition ou intervention du monde. Le Ciel bénit ceux qui Le servent, et ainsi la Force spirituelle protégera l'homme sur toutes les voies afin que l'âme soit guidée hors de l'obscurité de l'esprit dans la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La motivation de la réception

B.D. 1057 from 15. août 1939, taken from Book No. 19

Prenez garde, l'adversaire est partout en guet-apens, pour vous pousser à la chute. Donc priez sans arrêt, pour que le Seigneur vous protège de tout danger. « Devenez comme les enfants », dit le Seigneur, et Il bénit ceux qui se confient à Lui en priant d’une manière enfantine, « et repoussez tout ce qui pourrait bouleverser la foi enfantine. » Vous voyez, dès que le Seigneur vous instruit, vous êtes Ses vrais fils, et vous pouvez recevoir reconnaissants et joyeux les Dons que le Seigneur Lui-même vous offre. Mais d'abord vous devez avoir suivi une certaine école qui vous a rendu intérieurement mûr pour recevoir de tels Enseignements. Vous avez parcouru une voie qui était certes plutôt difficile, mais celle-ci a fait de sorte que vous L'ayez trouvé, et ainsi Il a pu vous offrir le Pain des Cieux. Maintenant il vous a été imposé d'un coté une grande tâche terrestre, mais d'autre part il vous est offert un repos qui vous transmet une Force extraordinaire pour vous acquitter de la tâche. Saisissez-le et comprenez-le : Le Seigneur vous a pourvu d’une fonction et Il vous rend fort pour celle-ci. Et ce que maintenant vous recevez est si imposant, qu’il sera bien difficile pour les fils terrestres de le comprendre, parce que leur esprit n'est pas encore réveillé, et s'ils croient être tous seuls dans la Lumière, leur âme n'est pas encore réceptive pour des Sagesses d'un tel genre, mais l'intime dévouement au Sauveur leur apportera la juste connaissance en temps voulu. Le Seigneur connaît Ses fils, et Il sait donner ce qui est juste à chaque fils. Mais si vous vous heurtez à une résistance, désirez uniquement l'Éclaircissement de Lui, car Il vous conseillera vraiment bien. Et Il ne laisser marcher sur une fausse voie aucun de ceux qui Le prient pour un Conseil et de l’Aide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'essence de la matière

B.D. 1058 from 16. août 1939, taken from Book No. 19

À l'homme la matière semble sans vie de même que tout ce qui ne cache pas en soi une vie visible. Mais il ne pense pas combien lourd est le séjour dans la matière pour tout le spirituel, combien justement la matière est le lieu où se retrouve tout le spirituel non mûr et quelle importante mission il a été assignée à la matière par l’éternel Créateur. Et ainsi la matière elle-même doit être en quelque sorte la Volonté de Dieu. Par conséquent la Volonté de Dieu devenue forme doit être quelque chose qui doit avoir de la subsistance, elle ne peut pas arbitrairement correspondre à rien, mais elle doit subsister, et donc elle est impérissable, bien qu’en soi périssable. Et tout ce qui est impérissable, doit être esprit, issu de l'Esprit de Dieu. Et ce spirituel de Dieu est enfermé dans une enveloppe visible pour vous les hommes, donc ce qui vous est visible comme matière, est de l’esprit caché, c'est-à-dire enveloppé, dans le but de l'unification du spirituel et donc en constante augmentation. Cette irréfutable explication vous donne l'éclaircissement sur la question posée, si et jusqu'où la matière est sans vie, et cela explique suffisamment l'importance de tout ce qui se manifeste visiblement dans la matière. Tout ce qui existe est esprit de Dieu, mais pour les hommes sur la Terre tout le spirituel reste toujours invisible, mais il doit être rendu reconnaissable à l'œil humain et donc pouvoir être contemplé seulement de l'extérieur. Et donc le concept de « matière » ne peut pas se rendre compréhensible autrement qu’au travers des innombrables entités spirituelles qui prennent demeure dans les enveloppes visibles créées par Dieu pour un but. Et maintenant la tâche de ces entités est de briser l'enveloppe, donc de devenir libre de leur enveloppe, c'est-à-dire de vaincre la matière. Rien n’est sans but dans la Création, et rien de visible ne reste inchangé, même le spirituel change continuellement, mais cela n’est pas visible par l'œil humain, et cela fait arriver l'homme à la supposition (16.08.1939), que la matière ne cache en elle rien d'essentiel, rien de vivant. L'homme dans son bref temps terrestre ne peut pas percevoir le chemin de devenir de la matière, parce que pour cela il faudrait plusieurs fois un temps infiniment le long, avant qu'une vieille forme se dissolve et soit changée dans une nouvelle forme. Et donc tout ce qui a besoin de beaucoup de temps pour changer, semble à l'homme totalement mort, comme sans vie, parce que là où l'homme peut observer une transformation constante, là il admet une certaine vie, et là où il constate une vie, là il reconnaît la Force spirituelle, qui est justement le concept de « vie ». Plus l'homme donne maintenant d’importance à cette pensée en lui, que tout le créé est pour ainsi dire le Souffle de Dieu, et que ce Souffle ne peut jamais et encore jamais être quelque chose de mort, sans vie, mais que c’est une Force qui stimule toujours et continuellement à la Vie, qui stimule tout à l'activité, et ne s'arrête jamais dans l'inactivité, alors il considérera jamais plus la forme solide qu’il voit comme une masse inerte, et le rapport de toutes les Œuvres de Création lui devient clair, parce que toutes celles-ci sont porteuses d'innombrables entités qui en soi aspirent à une unification et pour cela elles ont besoin de beaucoup de temps comme aussi d'une forme extérieure.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Suicide?

B.D. 1059 from 17. août 1939, taken from Book No. 19

Pour l'âme la conscience d'avoir provoqué la nuit de la mort et d'avoir volé le temps de Grâce qu’est justement l'incarnation sur la Terre, est paralysante. La vie terrestre avec toutes ses difficultés n’est pas aussi douloureuse que celle qui fait tomber dans la nuit de la mort, et de celle-ci pour l'instant il n'y a aucune voie de sortie, tant que l’homme ne se rend pas compte de la portée de son acte et reconnaît qu'il a agi comme un irresponsable, lorsqu’il a renoncé à sa vie terrestre. La peine la plus lourde, sacrifiée au Seigneur, lui semblera supportable, mais celui qui dans la misère ne pense pas au Seigneur ne peut pas être réconforté et il donne aux puissances du mal le pouvoir sur lui. Et celles-ci exploitent l'absence de volonté de l'homme et elles le poussent à une action, dont après il se repentira amèrement. Et il est de la plus grande importance que la lutte toujours continue de la vie terrestre soit dépassée. C’est quelque chose de si important, qu’on doit remercier pour chaque jour de la vie terrestre qui apporte à l'homme toujours de nouvelles adversités, et de les reconnaître comme nécessaires pour le salut de l'âme de l'homme, et qu’il est immensément désavantageux pour l'âme, d’abréger arbitrairement la vie sur la Terre car l'homme perd maintenant toutes les Grâces et les moyens, parce qu'il n'a pas trouvé la force pour résister.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le mensonge et la Vérité – le monde de l'apparence

B.D. 1060 from 17. août 1939, taken from Book No. 19

L'homme dont l'âme craint la souffrance terrestre, marche loin de la voie. Qu’est-ce qu’est la vie et tout ce que vous trouvez désirable, et quel effort inutile est le combat pour la reconnaissance terrestre ! Votre regard s’élargira lorsque vous regarderez vers l'intérieur, mais ce que vous cherchez au loin vous voilera l'esprit. Prenez le monde seulement comme une occasion pour arriver en haut, et cherchez dans l'Éternité la juste substitution pour ce qui vous manque sur la Terre. Laissez-vous guider par le divin Créateur et demandez-Lui de porter ce qui vous pèse, Il le prendra de bonne volonté sur Ses Épaules si vous L’aimez et Le priez. Insérez-vous dans Son Plan d'Éternité. Le Pont pour l'Éternité est Dieu, Il est l'Amour et la Bonté Même, et celui qui veut monter sur le Pont doit pouvoir montrer son amour et prier, et alors pour lui il n’existera plus de barrières qui lui ferment la voie vers l'éternelle Divinité. Vous devez apprendre à dépasser le caractère caduc du corps, vous ne devez pas vous occuper de la misère de la Terre et vivre seulement pour la destination éternelle. Telle est la Volonté du Seigneur, que les manques de l'homme se manifestent visiblement, pour que l'esprit de l'humanité soit reconnaissable pour tous ceux, qui regardent autour d'eux avec un œil ouvert. Et dans la reconnaissance de leurs faiblesses se trouve toujours encore la possibilité d'un salut des âmes, car elles leur montrent leur image réfléchie et ils abhorrent le résultat de leur tendance erronée. Dans le monde de l'apparence la Vérité ne peut pas se développer, et la moindre contre-vérité influe sur l'esprit de l'homme, parce que l'esprit en lui abhorre la contre-vérité, et à nouveau il est manifeste que le monde se base sur le mensonge et évite la Vérité, pendant que l'esprit trouve plaisir seulement dans la Vérité et ainsi s’isole du monde et de tout le terrestre périssable. Donc seulement une seule voie doit être parcourue, le monde doit être méprisé, il doit être considéré seulement comme un moyen pour un but, il doit être supporté mais non aimé, il doit pouvoir être sacrifié à tout instant et échangé contre l'Éternité. Il comprend en lui le Bien et le mal, parce qu’en lui procèdent ces forces qui se tournent vers la Vérité, mais agissent encore bien davantage contre la Vérité, et les deux directions seront en opposition et seront de toute façon actives l'une pour l’autre, parce que la Vérité révèle la pleine connaissance, mais le mensonge affirmera sa place, parce que seulement là où est le vice, la vertu peut aussi se développer, vu que sans possibilité pour le vice il ne peut justement être exercée aucune vertu. Et donc la contre-vérité dominera sans doute le monde pendant longtemps, jusqu'à ce que se soit élevé l'état spirituel des hommes et soit désirée seulement la Vérité pour de la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Ramasser des biens spirituels – l'édifice - Murs de fondation

B.D. 1061 from 18. août 1939, taken from Book No. 19

Vous devez toujours être certain que le Père dans le Ciel satisfait votre supplique lorsqu’il s'agit du salut de votre âme. Mais vous devez vous employer toujours à éviter les dommages et exécuter la Volonté de Dieu, et alors vous pouvez être certain de l'Aide divine, vu que le Seigneur promet justement Sa Bénédiction à ceux qui tendent vers Lui. Plus intimement votre cœur se tourne vers le divin Sauveur, plus richement le Seigneur vous pourvoira, et lorsque vous vivez votre vie terrestre dans une constante liaison avec Lui, la Grâce divine vous affluera outre mesure, parce que le Père dans le Ciel veut vous donner tout ce que désire votre cœur. Et même davantage si votre nostalgie est tournée seulement vers Lui. L'Amour du Père vous enlace tous et est toujours prêt à donner. Mais celui qui ne s’en occupe pas ne peut pas avoir part à cet Amour, et sa vie sur la Terre apportera peu de Bénédiction à l'âme. Mais le succès est garanti si l'homme, conscient de la Force de Dieu, se confie en tout temps au Père, et il peut Lui demander et recevoir la Réponse. Ainsi il amasse des Richesses pour le bien de son âme, il amasse ce qui a subsistance dans toute l'Éternité, il fait se lever un édifice, incomparablement précieux et qui le rend heureux, il construit pour ainsi dire sa maison spirituelle et ajoute pierre après pierre, parce que le divin Maître Lui-même l'instruit et le pourvoit, pour que les murs de fondations soient solides et indestructibles et que l'homme ne coure pas le danger de se précipiter au travers d’un sol sans fond. Et ainsi cherchez surtout la liaison intime avec Dieu, pour que vous deveniez dignes de Son Assistance Paternelle et que vous ne restiez jamais sans Aide, parce que le Père aime Ses fils, et Il les assiste dans toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le bonheur de la prise de demeure du Seigneur dans le cœur

B.D. 1062 from 19. août 1939, taken from Book No. 19

Celui qui Me sacrifie tout sur la Terre, Je le regarde avec Complaisance, parce que vu que son cœur est libre de tout désir terrestre, Je peux maintenant demeurer en lui, et avec Moi il entre dans le cœur un indescriptible bonheur qui est cependant entièrement différent du bonheur terrestre. Ceux qui M'ont accueilli dans leur cœur ne désirent dorénavant rien d’autre que Ma Présence, et vu qu’ils M'aiment intimement, ce désir est satisfait. Je Me laisse trouver par Mes fils. Je veux seulement leur amour, Je veux qu’ils Me cherchent et Me désirent, et alors Je suis toujours continuellement prêt à Me donner. Je concède le plus haut bonheur au fils terrestre qui M'a trouvé ; Je le prends sur Mon Cœur, Je le nourris et Je l'abreuve avec Mon Amour. Mais Je ne peux pas concéder le bonheur le plus haut à celui qui porte dans le cœur d’autres désirs, parce que tout désir qui est tourné vers des joies terrestres, rend impossible Mon séjour dans un tel cœur, parce que le monde et Moi sommes deux pôles opposés ; le monde offre certes, vu d’une manière terrestre, d’incalculables plaisirs, mais il ne peut jamais insérer dans les biens qu’il prodigue le sentiment d'intime union avec Moi, cela serait impensable, parce que deux concepts aussi opposés ne peuvent jamais coïncider. Qui aime le monde, son scintillement et son faste ne peut pas comprendre d’une manière saisissable le bonheur que fait jaillir la Présence du Seigneur. Et vice versa l'homme abhorrera tout ce qui est terrestre, si pour cela il lui est donné la Grâce de l'union avec Dieu. Je saisis un tel fils avec un Amour si grand qu'il ne sent plus le corps, mais l'esprit, et de ce fait il reconnaîtra tout à coup son origine et s'unira avec toute sa force avec le Père de l'Éternité. Il a regardé dans la Lumière et à partir de cet instant il n'a plus de crainte de l'obscurité, et si l'esprit s'est une fois reconnu et a perçu l'affectueux rapprochement avec l'éternelle Divinité et donc donné un regard dans les délices célestes, alors tout désir terrestre a été tué, parce que ce que le monde offre apparaît terne et vide au fils terrestre ; aussi cherche toujours et toujours seulement l'unification avec le Sauveur, parce que Je promets aux Miens déjà sur la Terre une inexprimable Béatitude s'ils Me portent dans le cœur et ne s'occupent plus des joies mondaines.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet